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PEÑALOSA

Atilano Soto Rábanos.

Atilano Soto critica a la Junta por la 
modificación de la Ley de Cajas de Ahorro
La Federación Regional de 

Municipios y Provincias 
(FRMP), presidida por Atilano 
Soto, instará a la Junta de Casti
lla y León a que no rebaje las 
cotas de participación de los 
ayuntamientos en los órganos de 
representación de las cajas de 
ahorros, según acordó su comité 
ejecutivo.

El proyecto de modificación 
de la Ley de Cajas de Ahorros 

contempla la reducción a la mi
tad —del 30 por ciento al 15— 
del número de representantes del 
municipalismo en la dirección 
de las cajas de ahorro.

El presidente de la Diputación 
y vocal en el consejo de adminis
tración de la Caja de Ahorros de 
Segovia. Atilano Soto, anunció 
que mostrará su rechazo unáni
me “tanto al consejero Bécker 
como al presidente de la Junta”.

Los representantes de los 
ayuntamientos y diputaciones de 
la Comunidad Autónoma, se 
mostraron además muy críticos 
con la negativa del Gobierno re
gional a financiar el Plan Provin
cia] de Carreteras 1994

La FRMP realizará gestiones 
con la Consejería de Fomento 
para paliar las inversiones con
templadas en dicho plan.
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Uno de los detenidos en Madrid.

AL DIA
14 Griñán 
anuncia que cada 
día se firman 500 
contratos de 
aprendices.

IO Las acciones 
de Banesto 
cotizaron hoy en 
Bolsa a 800 
pesetas.

16 Estados 
Unidos da el visto 
bueno a los 
ataques aéreos en 
Bosnia.

Euforia en el PP y tranquilidad en el PSOE

Discrepancias en Segovia ante 
los sondeos electorales del 12-J

20 Nueva 
reválida para 
Floro en el partido 
de Copa frente al 
Tenerife.
■■■■■■■i

El PP está eufórico ante las encuestas de las elecciones 
europeas del próximo 12 de junio, mientras que los socia
listas consideran que es muy prematuro hablar de ello.

Esta es la opinión discre
pante de los partidos segovia- 
nos tras la encuesta de Gallup

para EL ADELANTADO 
ante los comicios del 12-J. 
Para IU, es lógico que los “de

sencantados” del PSOE voten 
la coalición de Anguila y el 
eurodiputado segoviano y 
presidente del CDS, Rafael 
Calvo, sostiene que su forma
ción no desaparecerá.

(Pág. 3)

Continúa la 
investigación 
en torno a los 
detenidos en 
Villacastín

La Policía continúa investi
gando la implicación de las cin
co personas que fueron deteni
das en un club de alterne de Vi
llacastín, como integrantes de 
una red de inmigración ilegal, 
que introdujo en España en los 
últimos tres años a cerca de 
2.500 ciudadanos dominicanos.

La Policía desarticulaba ayer 
en Madrid la red ilegal, dete
niendo a 26 personas, entre ellas 
los cinco responsables principa
les de la banda, dos españoles, 
dos dominicanos y un venezola
no.

Las Fuerzas de Seguridad im
putan a la banda, además del deli
to de introducción ilegal de inmi
grantes, la falsificación de los do
cumentos necesarios para regula
rizar su situación en nuestro país, 
estafas a los extranjeros y obligar 
a las mujeres dominicanas a pros
tituirse en clubes nocturnos, entre 
ellos uno de la localidad segovia- 
na. Fuentes de la Jefatura Superior 
de Policía de Madrid han asegura
do que, además, la red preparaba 
“matrimonios blancos”, es decir, 
españoles que a cambio de dinero 
contraían nupcias con las domini
canas .

(Pág. 10)

Sube el precio de 
EL ADELANTADO

El incremento de los costes de 
producción y edición, junto a los 
gastos adicionales que origina la 
mayor cobertura informativa en 
Segovia. nos obliga, a pesar de 
nuestra política de mantener pre
cios bajos, a revisar las tarifas 
después de casi dos años sin mo
dificar el valor de portada.

A partir de hoy, EL ADE
LANTADO saldrá a la venta en 
kioscos al precio de 80 pesetas 
por ejemplar ordinario, fijando 
en 2-000 pesetas el importe de 
la suscripción mensual tras 
aplicar una bonificación de 
cuotas, lo que nos convierte en 
el rotativo provincial más bara
to del país.

El centro de consultas externas 
reducirá las listas de espera

El centro de consultas externas 
para atención especializada, ubi
cado en el Hospital General, ha 
entrado hoy en funcionamiento, 
coincidiendo con la despedida de 
Enrique Granados como director 
gerente del complejo hospitalario 
del Instituto Nacional de la Salud 
(INSALUD).

Tanto Granados como el di
rector provincial del INSALUD, 
Juan Francisco Rodríguez, han 
manifestado que'las nuevas ins
talaciones permitirán mejorar 
los servicios sanitarios de espe
cialidades y agilizarán el traba
jo. El hasta ayer gerente aseguró 
en este sentido que la centraliza

ción de las consultas facilitará 
reducir la listas de espera e, in
cluso, anularlas a medio plazo.

Junto a las dependencias del 
ambulatorio de especialidades, 
ayer se recibieron oficialmente 
las obras de ampliación del ser
vicio de urgencias, un quirófano 
radiológico y una depuradora, 
todo ello dentro del Hospital Ge
neral.

Estas obras, cuya inversión se 
ha cifrado en 600 millones, han 
supuesto un largo proceso, ya 
que fueron proyectadas hace 
cinco años y su ejecución ha du
rado tres años.

(Pág. 4) El ambulatorio ha entrado esta mañana en funcionamiento. peñ al o s a
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Una Comunidad

La desgracia del 27-E
__________JOSE LUIS GUERRERO

p
JL asó la jornada del 27—E. 
En la Comunidad de Castilla 
y León pasó con pena, debido 
a la muerte por accidente de 
un sindicalista, cuando parti
cipaba en un piquete informa
tivo, pasadas las cinco de la 
madrugada. La muerte de Lu- 
cinio Núñez Burgoa, miem
bro de UGT de Burgos, ai ser 
atropellado por un vehículo 
empañó la tónica de normali
dad que caracterizó la jorna
da de huelga general en Casti
lla y León hasta conocerse la 
noticia del fallecimiento.

La muerte de Núñez Bur
goa fue una desgracia que al
gunos sindicalistas atribuye
ron al clima creado por patro
nal y Gobierno en tomo a los 
piquetes. Eso, a priori como se 
dijo, es una interpretación ma
lévola de lo ocurrido. Es ini
maginables que alguien co
giese su coche a las cinco de 
la mañana para atropellar a 
cualquier piquete informativo 
que saliese a su paso.

Es más lógico aventurar 
que a esa hora, la noche, la 
intensa niebla que soportaba 
el centro de la capital burgale
sa y posiblemente alguna 
copa de más pudiesen haber 
propiciado el atropello.

Sobre el supuesto estado de 
embriaguez del conductor ha
brá que esperar los resultados 
definitivos que realice el Ins
tituto de Toxicología de Ma
drid, cuyas analíticas son irre
futables para un juez. No así 
los que se verifiquen en un 
hospital el el General Yage de 
Burgos. Enseguida se difun
dió la noticia de que Miguel 
Melgosa Albillos conducía 
borracho esa madrugada.

Sin embargo, no era esa la 
opinión de todos los médicos 
que le atendieron en la resi
dencia sanitaria. Muchos pe
riodistas dieron por buena esa 
circunstancia, evidenciando 
un comportamiento frívolo. 
Deberán ser los análisis de 
sangre los que determinen el 
grado de embriaguez, y debe
rá ser un juez quien falle so
bre lo que ocurrió esa madru
gada en Burgos.

Es posible que estemos 
ante un accidente de tráfico de 
los muchos que ocurren en

Contra la xenofobia
_____________ ASOC. SANTA TERESA

Q
k_/omos un grupo de jóvenes 
interesados en los problemas so
ciales y nos dirigimos mediante 
esta carta a los lectores de EL 
ADELANTADO para analizar 
el peligro de la xenofobia, pues
to que es una lacra que afecta a 
la colectividad, y si no ponemos 
remedio pronto, contagiará a fu
turas generaciones.

Nosotros, los jóvenes sego- 
vianos también somos conscien

Un muerto durante la huelga del 27-E.

nuestro país todos los días y, 
sin embargo, debido a que 
ocurrió el 27—E y la víctima 
fue un sindicalista lleguemos 
a conclusiones erradas.

Más pena que gloria
Al margen de este grave su

ceso, la falta de incidentes de 
consideración fue la caracte
rística destacada por Delega
ción del Gobierno en la Co
munidad, sindicatos y empre
sarios. Para los primeros el 
paro fue un éxito en la Comu
nidad, con un índice de parti
cipación del 95 por ciento en 
el sector industrial, del 70 por 
ciento en servicios y hostele
ría y del 55 por ciento en la 
Administración.

Por su parte, la patronal de 
la región calificaba de “posi
tiva” la huelga general “por su 
escaso seguimiento”, que el 
presidente de CECALE cifró 
en un 43 por ciento.

Fernández Lobato denun
ció la actuación violenta de 
los piquetes informativos y 
señaló que la labor de las 
Fuerzas de Orden Público 
fue menos patente en ciuda
des como Burgos, León y 
Salamanca; pero no dijo 
nada de las amenazas de de
terminados empresarios a 
sus empleados recordándo
les la fecha de finalización 
de su contrato si participa
ban en la huelga.

La jornada del 27—E pasó 
con más pena que gloria. Los 
sindicatos no quedaron satis

tes de esta situación, aunque mu
chos creen que nuestra única 
preocupación es divertirnos. La 
xenofobia es uno de los proble
mas más patentes en la sociedad 
actual, aunque en Segovia no es 
muy frecuente. No tiene porqué 
importarnos la raza o el color de 
la piel, ya que todos somos seres 
humanos y tenemos la obliga
ción de tratarnos como tales.

En nuestro ambiente nos ve
mos afectados porque hay perso
nas de otras razas que son discri
minadas indirectamente, es de

fechos de sus resultados por
que la referencia del 14 de di
ciembre de 1988 estaba pre
sente en todo momento, y este 
27 de enero estaba muy lejos 
de ser aquel 14—D, que ha 
quedado acuñado en la histo
ria laboral española como una 
jomada en la que el paro fue 
total.

El jueves pasado paró mu
cha gente. Posiblemente algu
nos por el temor a una prob
able violencia. El precedente 
del 14—D sembró el miedo en 
establecimientos que enton
ces osaron abrir y ahora ni lo 
han intentado.

En cualquier caso, la joma
da del jueves debe invitar a 
todos a reflexionar. A los res
ponsables de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado, cuyo 
comportamiento fue decisivo 
para el desarrollo de la joma
da. A los sindicatos que de
ben saber que no se puede 
convocar una huelga general 
cada cinco años. A los empre
sarios que deben esforzarse 
más en la creación de empleo 
que en castigar a los que hicie
ron huelga.

Y al Gobierno que debe 
tener claro que si la reforma 
del mercado laboral —moti- 
vadora de esta huelga— es 
una medida necesaria para 
generar trabajo ha de seguir 
adelante con ella. De no ser 
así, corremos el'riesgo de te
ner una huelga general cada 
mes. Y el país está para po
cas. 

cir, la gente les ignora o les gasta 
bromas pesadas que les hacen 
daño. También a gitanos, marro
quíes, polacos, etc., les pagamos 
con indiferencia y asco.

La solución que proponemos 
es inculcar a las personas, desde 
su infancia, a respetara todos los 
seres humanos, sin tener en 
cuenta su raza, sexo o religión. 
Agradecemos a todos su aten
ción y esperamos que esta carta 
les ayude a comprender la grave
dad del gran problema que signi
fica el racismo.

Hasta pronto, Liceo
PABLO MARTIN CANTALEJO

F1A-^1 mundo de la cultura ha 
sufrido un fuerte impacto con la 
pérdida del Gran Teatro del Li
ceo de Barcelona. El mundo de 
la cultura en el sentido más am
plio, y no sólo de España, porque 
el Liceo era un auténtico símbo
lo de la música, de la ópera, en 
todo el mundo, además de ser el 
teatro emblemático de la ópera 
tanto para Barcelona como para 
Cataluña y España entera. Pero 
es que el Gran Teatro del Liceo, 
que estaba a punto de cumplir los 
150 años de existencia, era 
comparable en fama y en insta
laciones, a cualesquiera otro de 
los “grandes” mundiales de la 
ópera, es decir, la Scala de Mi
lán, el Covent Carden de Lon
dres o el Metropolitan de Nue
va York. Un teatro histórico 
que en un par de horas ha de
rrumbado el fuego; pero cuyo 
resurgir parece que será muy 
rápido, a la vista de las reaccio
nes inmediatas de personas, en
tidades y organismos que pue
den impulsar de manera feha
ciente su reconstrucción. Por
que las primeras intenciones, 
apenas consumada la tragedia, 
son las de reconstruir el teatro 
tal cual era; y era una auténtica 
joya en cuanto a distribución y 
decoración.

Conocí el Gran Teatro del Li
ceo con ocasión de una actua
ción de Alfredo Kraus, que pro
tagonizaba la ópera “Romeo y 
Julieta”, de Gounod; la primera 
impresión era sobrecogedora. 
Traspasando una breve estancia, 
sin nada digno de mención, sino 
todo lo contrario al lujo interior, 
se accedía al gran vestíbulo y a 
la espectacular sala, cuya con
templación bien merecía una 
atención especial. Junto a esta 
presencia física del teatro, la ani
mación que le daba, en sesiones 
operísticas, el singular público 
asistente, enamorado de la músi
ca, respetuoso al máximo con 
todos los pronunciamientos so
ciales, ataviado con la mayor di
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ligencia para contribuir a la so
lemnidad y grandeza de un so
berbio espectáculo como es la 
ópera representada en cuales- 
•quiera de los grandes teatros que 
antes citaba, o en otros similares 
de muchas otras partes del mun
do.

Las grandes 
“estrellas”

Por el escenario del Liceo han 
desfilado las grandes “estrellas” 
mundiales de la ópera, como asi
mismo numerosos compositores 
que dirigieron la orquesta, y fa
mosos directores. La historia del 
Liceo es de una importancia sin
gular desde el prisma artístico y 
cultural, de ahí que la noticia de 
su destrucción deba constituir un 
fuerte impacto en la vida cultural 
española y del mundo entero, 
por cuanto este coliseo gozaba, 
como vengo apuntando, de fama 
mundial.

El paso de los años es impla
cable, y también le acusaba el 
Liceo barcelonés, por lo que 
estaba a la vista un proyecto de 
remodelación, que ahora hay 
que ampliar a otro de reconstruc
ción total. Este es el segundo 
incendio que sufre el coliseo, en 
cuya historia hay también un ca
pítulo de tragedia, que provocó 
una bomba anarquista que dio 
origen a varias muertes.

Cualquier persona mediana
mente sensibilizada por la cultu
ra debe sentirse partícipe del 
sentimiento de esta gran pérdida, 
aunque la esperanza ha renacido 
de inmediato y parece que todo 
se pondrá en marcha rápidamen
te para iniciar la reconstrucción 
del Gran Teatro del Liceo. En 
este punto, el amor de los catala
nes hacia su joya operística y su 
reconocida eficacia en la ejecu
ción de obras trascendentales 
para la región, harán que sea rea
lidad ese inicial propósito de que 
la reconstrucción del Liceo se 
lleve a efecto en un corto plazo.

¿Apuestan algo a que se re
construye mucho antes que se 
finalicen las “eternas obras” del 
Teatro Real de Madrid?

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes I de febrero de 1994 SEGOVIA

EL12-J

El PP está eufórico ante las encuestas de las elecciones 
europeas del próximo 12 de junio, mientras que los 
socialistas consideran que es muy prematuro hablar de 
ello. Para IU, es lógico que los “desencantados” del PSOE 
voten la coalición que lidera Julio Anguila y el eurodipu

tado segoviano y presidente del CDS, Rafael Calvo, 
sostiene que su partido no desaparecerá. EL ADE
LANTADO publicó ayer una encuesta de Gallup don
de se desprende que en esos comicios el PP superará 
en cuatro puntos al PSOE.

Los españoles votarán una lista única para elegir 64 diputados europeos, que celebran los plenarios en Estrasburgo, en la fotografía. am

Rafael 
Calvo Ortega:
“No será el 

fin del CDS”
_______________________ AM

El único segoviano en el 
PE y presidente del CDS, 
Rafael Calvo Ortega, ha 
señalado que, inde
pendientemente del resul
tado de su partido en las 
elecciones europeas, “no 
será el fin del CDS... El fin 
del CDS nunca”.

“Hemos superado situa
ciones difíciles y resulta
dos adversos —dijo—. En 
la vida política nadie es de
finitivo. Europa nos está 
demostrando todos los días 
la crisis de grandes parti
dos. En las anteriores elec
ciones europeas obtuvi
mos cinco escaños y ahora 
depende de cómo nos pre
sentemos, si lo hacemos 
solos o en coalición con 
otros partidos”.

En todo caso, el CDS ha 
decidido presentarse como 
partido, aunque no está 
confeccionada la lista ni se 
conoce quién va a encabe
zarla, según Calvo Ortega, 
quien sostiene que “Espa-

El PP está convencido de superar la barrera del 50% en los comicios europeos

De la euforia a la indiferencia
Los socialistas consideran que es prematuro hablar de elecciones

_________________ AURELIO MARTIN
El sondeo de opinión realiza

do por Gallup para EL ADE
LANTADO sobre intención de 
voto ante las próximas eleccio
nes europeas del 12 de junio, en 
base a 60 diputados, daba un re
sultado de 26 escaños para el PP, 
23 para el PSOE, uno para CiU, 
tres para el PN V y siete para IU, 
mientras que el CDS desapare
ce. No obstante, en estos comi
cios se votará una lista de 64 
diputados ya que, tanto España 
como el resto de los países de la 
Unión Europea (UE) amplían su 
representación con el fin de es
tablecer un reequilibrio tras la 
reunificación de Alemania. '

En unas declaraciones a este 
periódico, los representantes de 
los partidos han valorado la en
cuesta que, ajuicio del secretario 
provincial del PP.. Ejanciscq 

• V-ázquéz, coincide'boníON datos. 
Que baraja junta directiva na-* 
cional, “lo que pasa es qué cada 
vez es una pendiente más iricti-' 
nada a favor del PP y esperamos 
que siga creciendo, incluso con 
una diferencia mayor”.

Vázquez dijo que, como se 
trata de una elección a nivel na
cional con lista única, en Sego- 
via se trabaja para superar la ba
rrera del 50%, que en las últimas 
alcanzó ya el 48%.

Para Vázquez, el PP ha man
tenido los resultados del 6 de 
junio, “mientras que los del 
PSOE, que nos sacaron un mi
llón de votos, han descendido 
Por el desencanto de los últimos 

meses y hay que tener en cuenta 
que la bolsa de votos que conser
vaba el CDS, que desaparece 
prácticamente del Parlamento 
Europeo (PE), hace pensar que 
existe un voto centrado que cla
ramente va al PP”.

Sobre el futuro de su partido, 
Francisco Vázquez dijo que, si 
no mejora la situación econó
mica, se pueden disolver las cá
maras para hacer coincidir 
elecciones en mayo de 1995, 
con las autonómicas y munici
pales. “Si se adelantan para esa 
fecha, estamos en condiciones 
de asegurar que, al menos, el

IU piensa que los votantes de izquierda apoyarán a sus candidatos.

PPpuedesubir 15 ó 20 escaños”.

Fecha lejana
Por su parte, el secretario pro

vincial del PSOE, Miguel Angel 
Trapero, piensa que es un poco 
prematuro para saber qué es lo 
que va a pasar en una fecha tan 
lejana como el 12 de junio, "más 
teniendo en cuenta que acaba de 
pasar una huelga general y este
mos en el peor momento de la 
crisis económica y que, además, 
tampoco se han empezado a de
batir los elementos que nos dife
rencian a unos de otros en el 

. tema europeo".

Trapero añadió que “los ciu
dadanos no tienen por qué votar 
igual en todas las elecciones. El 
proyecto socialista para el PE es 
bastante coherente y sólido con 
nuestra visión y los intereses de 
España y, desde ese punto de 
vista, cuando se inicie la campa
ña, los electores sabrán apreciar 
nuestra credibilidad europea 
más que la de otras fuerzas polí
ticas, porque fundamentalmente 
el vínculo de cohesión y avance 
europeo lo representamos mu
cho más los socialistas que cual
quier otra fuerza".

El coordinador de IU, Luis 
Peñalosa, sostiene que “después 
del engaño manifiesto de las úl
timas elecciones y del desprecio 
con que se han juzgado los resul
tados de la huelga, los votantes 
del PSOE que piensan en iz
quierda no tienen más remedio 
que-ir a IU, porque no tienen otra 
alterñativá”, “A lo mejor, por 
eso de que las elecciones euro
peas son menos comprometidas, 
iá gente se suelta más la melena 
y se decide ya de una vez por 
votar a IU", matizó .

Sobre el planteamiento de IU 
ante el tema europeo. Peñalosa 
aseguró que la coalición “sí tiene 
una idea clara de lo que debe ser 
Europa, lo que ocurre es que ha 
habido diferencias en cuanto a 
las condiciones en las que se de
bía integrar España. Hay gente 
que era partidaria de entrar aun
que fuera en peores condiciones 
y quienes pensábamos que había 
que apretar”.

Calvo no reveló su lista.

ña no ha sabido beneficiar
se de la UE". •

“Somos un partido que 
ha trabajado mucho en el 
PE en temas fundamenta
les como el apoyo a la agri
cultura. al empleo, a la pe
queña empresa y a las re
giones más deprimidas", 
matizó.

Calvo Ortega no oculta 
que los comicios del 12-J 
pueden ser el primer revés 
electoral del PP al PSOE. 
“aunque van a ser unas 
elecciones en las que la 
campaña va a contar mu
cho. No son unas eleccio
nes como las generales, 
que hay una visceral idad y 
un voto útil y los progra
mas y los candidatos cuen
tan poco. Va a ser al revés, 
se va a reproducir lo que 
ocurrió en las elecciones 
de 1989. donde contaron 
los programas y las candi
daturas. Es un tipo de elec
ción que no es tan visceral, 
de voto de izquierda o de
recha, es más sutil".
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El centro de consultas 
externas de atención 
especializada, 
construido en el 
Hospital Generalinició 
ayer su actividad. Los 
responsables 
provinciales del 
Instituto Nacional de la 
Salud (INSALUD)
mostraron su 
satisfacción por las 
nuevas instalaciones 
que paliarán antiguas 
deficiencias y 
permitirán “reducir 
las listas de espera ”, 
según Enrique 
Granados, quien 
ayer dejó su cargo 
como gerente 
del Complejo 
Hospitalario.

Las nuevas instalaciones, proyectadas hace 5 años, fueron inauguradas ayer

El centro de consultas especializadas 
permitirá reducir las listas de espera

_________________________ P.-B.
La puesta en marcha del 

nuevo centro de consultas ex
ternas para especialidades sig
nifica un importante impulso 
para la reducción e incluso a 
medio plazo, eliminación de 
las listas de espera de los pa
cientes del INSALUD, según 
expresaron los reponsables del 
centro durante su inaugura
ción.

Las instalaciones, diseñadas 
según criterios de funcionali
dad y confort, ofrecen una me
jora en las condiciones de tra
bajo y una atención más ágil y 
adecuada para el paciente, que 
la que se estaba ofreciendo en 
las antiguas dependencias, se
gún explicó el hasta ayer ge
rente del Complejo Hospitala
rio, Enrique Granados. El ex 
gerente consideró que el equi
po directivo del hospital que le 
sustituya deberá aprovechar 
las posibilidades que ofrece la 
creación del centro para aten
der con rapidez las necesida
des de los enfermos de la pro
vincia.

Asimismo, esta obra permi
te descongestionar, en primer 
término el Hospital General, y 
posteriormente Policlínico y el 
Centro de Salud 1. Sin embar
go, según el director provincial 
del INSALUD, Juan Francisco 
Rodríguez, el recorte presu
puestario que sufre esta insti
tución impedirá acometer los 
proyectos elaborados para re
conducir la actividad de estos 
centros.

En lo que respecta al Hospi
tal General, Rodríguez ha 
apuntado que “estaba previsto 
ampliar el área de rehabilita
ción y unidades de hospitaliza
ción parte de los laboratorios 
y quirófanos, es decir los pun
tos críticos del centro, pero se 
va a quedar pospuesto”.

Dentro del marco de apues
tas del INSALUD en favor de

El ambulatorio ofrece un diseño basado en la funcionalidad y el confort. PEÑALOSA

Los responsables del centro presentan las nuevas instalaciones.

agilizar los servicios, Juan 
Francisco Rodríguez se ha ma
nifestado partidario de mante
ner la actividad de los hospita
les segovianos por las tardes, 
aunque ésta debe ser una deci
sión adoptada por las altas ins

Aplausos para los compañeros, 
en el día del adiós

________________________ RB.
Enrique Granados dijo 

ayer adiós a su trabajo como 
director gerente del Comple
jo Hospitalario de Segovia.

En la despedida. Granados 
mostró su agradecimiento ha
cia Juan Francisco Rodríguez 
y todo el equipo de dirección 
con el que ha trabajado. Res
pecto al director provincial del 
INSALUD, aseguró que había 
estado siempre a su lado en los 
momentos más difíciles.

También tuvo palabras de 
alabanza para todo el perso
nal de atención especializada 

tancias del Instituto Nacional 
de la Salud de acuerdo con los 
trabajadores.

Trabajar por las tardes
Por lo que respecta al am

bulatorio de especialidades, se 

y consideró un privilegio ha
ber podido trabajar con ellos. 
“Los segovianos pueden sen
tirse orgullosos de las perso
nas que trabajan en este hos
pital”. resaltó.

El director provincial del 
INSALUD no ha podido des
velar aún el nombre del nue
vo gerente, al que según ha 
afirmado sigue buscándole.

Mientras, Enrique Grana
dos se ha incoporado esta ma
ñana a su nueva actividad en 
Vallado!id después de ocho 
años de trabajo en la capital 
segoviana.

“pasan consultas” en horario 
de mañana y tarde.

Junto a las obras del ambu
latorio, la Dirección Provin
cia] del INSALUD recibió 
ayer las obras de remodela- 
vción y ampliación del servi
cio de urgencias, un quirófano 
radiológico y una depuradora, 
todo ellos dentro de las de
pendencias del Hospital Gene
ral. El conjunto de las obras 
fueron proyectadas hace ya 
cinco años, mientras que su 
ejecución ha durado tres años.

Rodríguez admite que el pro
ceso ha sido excesivamente lar
go. “La empezó el equipo direc
tivo anterior, la inaugura el ac
tual, pero si nos descuidamos la 
tiene que poner en marcha el 
siguiente. Esto es circular a alta 
velocidad”, manifestó en tono jo
coso el director provincial.

El INSALUD ha invertido 
600 millones de pesetas en el 
conjunto de la obras, en la que 
también destaca la creación de 
un doble cuircuito de entrada 
en el servicio de uregencias, 
uno para enfermos y otro para 
familiares.

—
Enrique Granados. peñ al o s a

Alumnos 
del Colegio 
Concepcionistas 
celebran el Día 
de la Paz
____________ :_____ a . s.

Los alumnos del Colegio Ma
dres Concepcionistas celebraron 
ayer la Jornada Escolar de la No- 
Violencia con un conjunto de ac
tividades pedagógicas encami
nadas a resaltar la labor cons
tructiva de las actitudes pacifis
ta.

A lo largo de una jomada, ios 
estudiantes han trabajado y re
flexionado sobre el valor de la 
paz, plasmando, posteriormente 
sus conclusiones en murales, 
canciones y la confección de un 
decálogo, en cuyo primer punto 
se considera que “Dios es nues
tra Paz". Asimismo, consideran 
que ésta no puede alcanzarse sin 
la salvaguarda de los bienes de 
las personas, la libre comunica
ción entre los seres humanos, el 
repeto a su dignidad, y a la de los 
pueblos, y la fraternidad.

Los alumnos defienden que la 
consideración de la paz no debe 
limitarse a la ausencia de la gue
rra, y por lo tanto “no se limita a 
asegurar el equilibrio de fuerzas 
adversas, se necesita la paz inte
rior en cada ser humano”, expli
can en el decálogo. Para ello los 
estudiantes apuestan por un tra
bajo diario basado en el perdón 
y la solidaridad.

Un trabajo de todos
El empeño por evitar las gue

rras se plantea desde la perspec
tiva de los máximos gobernan
tes, pero también de los ciudada
nos. como un trabajo cuyos re
sultados positivos son posibles y 
no una utopía.

Los primeros pasos propues
tos y demandados consisten en 
promover una educación en la 
no violencia, en la comunica
ción de las personas, la resolu
ción pacífica de los conflictos, 
relaciones humanas justas...

Las injusticias, desigualdades 
excesivas de orden económico o 
social, la envidia, la desconfian
za y el orgullo que existen entre 
los hombres y las naciones, han 
sido considerado por los grupos 
de trabajo como los principales 
causantes de los conflictos bé
licos.

En sus planteamientos, los 
escolares se muestran firmes 
respecto a causar la muerte de 
una persona, acto “gravemente 
contrario a la dignidad de la 
persona y a la voluntad de 
Dios”.

Por último, defienden que 
“todos necesitamos de la paz” 
y para ello piden la colabora
ción de todas las personas, 
cada una desde su trabajo y ac
tividad diaria.

La Jornada Escolar de la No 
Violencia incluyó también el 
desarrollo de un video-forum y 
una celebración religiosa. Asi
mismo, los murales confeccio
nados fueron instalados por las 
paredes de todo el colegio, para 
dejar clara constancia de las 
conclusiones de los estudian
tes. Todo el trabajo se realizó 
con la colaboración de la direc
ción del centro y de los profe
sores.
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172.000 castellano-leones^^ai(^erojij9sta^fer^^ a lo largo del pasado año

Significativo descenso en el número 
de procesos gripales en Segovia

La gripe, el “mal de invier
no”, está teniendo una menor 
incidencia en Segovia debido en 
buena parte a la campaña de 
vacunación antigripal desarro
llada por el Servicio Territorial 
de Bienestar Social de la Junta 
de Castilla y León. En 1993, más 
de 172.000 ciudadanos de la re
gión padecieron procesos gripa
les, lo que supone un seis por 
ciento de la población total.

___________________________ M.G./lcal
Responsables del Servicio de 

Epidemiología de Bienestar So
cial en Segovia han afirmado 
que el virus gripal ha sido de la 
misma intensidad que el surgido 
hace dos años, pero se han dado 
un número menor de casos como 
consecuencia del aumento de 
vacunaciones.

Aunque Bienestar Social aún 
no ha evaluado los datos globa
les de la campaña de vacuna
ción, el incremento estimado su
pera las tres mil dosis, con lo 
cual más de 28.000 segovianos 
se habrán vacunado contra la 
gripe.

La lista global de afectados 
por la gripe en Castilla y León 
durante 1993 estuvo encabezada 
numérica y porcentualmente por 
la provincia de Burgos, donde se 
contabilizaron 35.717 “gripo
sos”, seguida de León, donde en
fermaron 34.230 ciudadanos. 
Por debajo de la provincia leone
sa estuvieron Valladolid, con un 
total de 24.182; Salamanca, 
23.197 y Zamora 19.189 enfer
mos de gripe.

En relación con la nómina del 
número total de casos registra
dos el año pasado, las autorida
des sanitarias manejan otra lista 
proporcional de tasas cuyo or
den también está encabezado 
por Burgos, con 9,8 enfermos 
por cada 100 habitantes. En se
gundo lugar se encuentra Zamo
ra, donde con un total de 19.189 
"griposos” se alcanza una tasa 
de 8,6 por cada 100 habitantes.

La tercera tasa más elevada la 
registró Falencia que, con 
13.000 casos, registró una tasa 
de 7,2 enfermos por 100 habitan
tes. Según el Servicio de Epide-

Los ancianos han optado por la vacunación antigripal mayoritariamente. ARCHIVO

miología de la Junta de Castilla 
y León, “comparativamente a 
otros años, el número de casos 
de gripe ha estado dentro de lo 
que se considera normal o espe- 
rable”. Y es que la tasa de inci
dencia tiende a la disminución 
en los últimos inviernos, según 
el estudio que recoge los datos 
entre 1983-1992. Así, mientras 
en el primero de los ejercicios 
aludidos de cada 100 habitantes, 
9,9 padecieron la gripe, en 1992 
fueron 4,9".

El peor momento
El Servicio de Epidemiología 

del Gobierno regional reconoce 
que llega la época de mayor in
cidencia de la gripe, los meses de 
febrero y marzo.

Los laboratorios, servicios 
médicos y centros de salud, se 
ponen “en guardia" frente al 
nuevo virus del año. Existen tres 
tipos de virus, A. B y C. Cada 
temporada predomina uno de 
ellos, y este año le toca al Virus A.

“Es activo y mulante —es de
cir, que dentro de cada tipo exis

ten múltiples subtipos— pero 
desde hace dos años, con este es 
el tercero, las cepas parecen ser 
las mismas”, explica el jefe del 
Servicio de Epidemiología de la 
Junta, Carmelo Ruiz Cosín. “En 
1993 no se detectó la circulación 
de virus gripales nuevos o no 
esperables”, añade.

Vacunación
Las epidemias gripales pre

sentan sus “ventajas” frente a 
otras: se registran anualmente, y 
están controladas por la Organi
zación Mundial de la Salud, cen
tros de investigación y por los 
servicios de Salud Pública, que 
conocen su composición para 
poner los medios preventivos 
mediante las vacunas. Estas son 
más aconsejables a enfermos 
crónicos de bronquitis, para 
quienes una gripe podría traer 
consecuencias irreparables. 
También se hace extensible esta 
necesidad a los ancianos.

La gripe es muy frecuente, y 
esa popularidad que provoca un 
gasto económico considerable

en bajas laborales, es una de las 
razones por las que conviene 
mantener un control y segui- 
mento exhaustivo.

El pasado año, un total de 
25.280 segovianos optaron por 
la vacunación antigripal, de los 
cuales un 62 por ciento tienen 
más de 65 años.

El número de personas afecta
das por el virus de la gripe en 
1992 se elevó hasta los 8.734 
pacientes, lo que representó una 
proporción de 5.710 enfermos 
porcada 100.000 habitantes.

La Junta de Castilla y León ha 
vuelto a realizar este año una 
campaña informativa acerca de 
la vacunación, mientras que el 
1NSALUD ha sido el responsa
ble de proporcionar las vacunas.

Las previsiones del Gobierno 
autonómico para el año 2000. 
reflejadas en el Plan de Salud de 
Castilla y León cifran en un 95 
por ciento la incidencia de la va
cuna en toda la región, llegándo
se al cien por ciento en grupos de 
riesgo como ancianos, educado
res o personal sanitario.

Infecciones 
respiratorias 

agudas
_ _ ICAL

Los servicios de salud 
pública de la Comunidad 
Autónoma recogen otros 
datos referentes con la en
fermedades respiratorias. 
Si bien se contabilizan ca
sos de tuberculosis y neu
monías, existe un apartado 
preferente: las infecciones 
respiratorias agudas. En 
1993, se notificaron más de 
un millón de casos, es decir, 
uno de cada dos castellano- 
leoneses ha sido víctima a 
lo largo de 1993.

Se trata fundamental
mente de una afección que 
engloba numerosos sínto
mas dependiendo del virus 
o bacteria que la produzca. 
“La época de mayor inci
dencia se sitúa entre los me
ses de febrero y marzo”, 
confirma el Servicio de 
Epidemiología de la Junta.

Semejantes a los datos de 
la gripe son los correspon
dientes a los casos registra
dos de infecciones respira
torias agudas (ira) durante 
el año pasado. La tasa me
dia de Castilla y León al
canzó el año pasado un ci
fra de 43,9 por cada 100 
habitantes, media superada 
por Salamanca, con una 
tasa de 56,2 enfermos por 
cada 100 habitantes; León y 
Falencia, con 52 por cien 
habitantes y Soria, con 46,8 
enfermos por cada cien ha
bitantes. Los datos globales 
de 1993 revelan que León 
es la provincia donde más 
enfermos por infecciones 
agudas respiratorias se re
gistraron, con 285.000 ca
sos, seguida de Salamanca, 
con 203.000 enfermos y en 
tercer lugar Valladolid, con 
189.844.

Donde se registraron me
nos problemas por infec
ciones respiratorias agudas 

■ fueen Avila, con un total de 
21.000 casos —una tasa de 
11.8 por cada 100 habitan
tes—. La siguiente provin
cia con menor tasa es Valla
dolid, que triplica a la abu- 
lense con 37,8 casos por 
100 habitantes.

GRIPE EN C ASTILLAY LEON (1993)
PROVINCIAS CASOS TASA

AVILA 9,997 0,54%

BURGOS 35,717 0,98%

LEON 34,231 0,63%

FALENCIA 13,941 0,72%

SALAMANCA 23,197 0,64%

SEGOVIA 7,567 0,49%

SORIA 4,737 0,48%

VALLADOLID 24,182 0,48%

ZAMORA . 19,189 0,86%

CASTILLA Y 
LEÓN 172,756 0,65%

personas afectadas 1990-1993

documentación ICAL
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El barrio de 
El Salvador 
celebra mañana 
la festividad de 
Las Candelas
_____________________________ Ají:

Mañana se celebrará el tradi
cional reparto de panes en la 
iglesia del barrio de El Salvador 
en recuerdo de Diego de Ochoa 
Ondátegui con motivo de la fes
tividad de Las Candelas.

Don Diego de Ochoa Ondáte
gui fue un afamado fabricante de 
paños que aprovechó el relativo 
resurgimiento de la industria 
textil segoviana durante el siglo 
XVIII para adquirir una consid
erable fortuna. A la hora de ha
cer testamento el día 5 de marzo 
de 1751 ante el escribano Loren
zo de Sierras, ordenó ser enterra
do con el hábito de San Francis
co en el convento dedicado a 
este santo en Segovia, y que se 
celebrasen en sufragio de su 
alma 2.600 misas distribuidas 
entre distintos conventos de la 
ciudad.

En este testamento instituyó 
diversas fundaciones benéficas, 
entre las que destacan el llamado 
Colegio de Ondátegui que tenía 
por objeto “sostener en todo, 
educar y enseñar las primeras 
letras a los niños huérfanos des
de los siete años de edad y dis
frutar de este beneficio por espa
cio de siete años". Este colegio 
llegó a tener más de 50 alumnos.

Sobre la iglesia de El Salva
dor, en su testamento hizo cons
tar que la Fundación que lleva su 
nombre sería la encargada del 
sostenimiento de la lámpara del 
Santísimo Sacramento de dicho 
templo, y de entregar anualmen
te determinada cantidad a la pa
rroquia determinada para ayuda 
a la Catorcena de la misa entre 
otras disposiciones.

A lo largo de estos cerca 250 
años que han pasado y por diver
sos motivos, gran parte de las 
cláusulas del testamento de 
Ocha Ondátegui han sido olvi
dadas o simplemente han desa
parecido. Pero aún permanece 
un recuerdo de la figura del ilus
tre segoviano: los exiguos inte
reses anuales que todavía conti
núa produciendo la Fundación 
Ochoa Ondátegui se dedican en 
la iglesia de El Salvador a la 
entrega gratuita a todos los asis
tentes de un pan el día de la 
festividad de Las Candelas, úna 
vez que concluya la misa.

Este personaje continua hoy 
recordándose en el barrio de El 
Salvador cada año en la festivi
dad de las Candelas.

Iglesia de El Salvador. a s

Aunque con leves alegaciones a[estudio informativo

El Ayuntamiento acepta el informe 
sobre la carretera de circunvalación
La Comisión de Gobierno 

del Ayuntamiento ha emitido 
favorablemente su informe so
bre el estudio informativo de 
la futura carretera de circun
valación. Salvo que el resto de 
ayuntamientos afectados pre
senten importantes alegacio
nes, es muy posible que el pro
yecto esté finalizado a comien
zos del próximo año.

_____________________ F. DESCALZO
Tan solo ligeras sugerencias 

presentará el Ayuntamiento al 
estudio informativo del 
MOPTMA sobre la variante: 
que se tenga en cuenta una solu
ción intermedia a las contenidas 
en dicho estudio para asegurar el 
espacio suficiente que el plan 
general dedica a las facultades 
de la futura universidad privada 
y a una estación de tratamiento 
de agua y sus depósitos en las 
proximidades del polígono de 
Nueva Segovia, en lo que sería 
la confluencia con la carretera de 
La Granja (CL-601).

La siguiente recomendación 
importante se refiere al cruce de 
Tejadilla, para el que se pide 
buscar una solución que no afec
te en gran medida a los viveros 
municipales.

Escobar ha augurado que a 
principios del próximo año esta
rá finalizado el proyecto defini
tivo, salvo que se presenten im
portantes alegaciones, por lo que 
se iniciarían seguidamente los 
plazos de ejecución de las obras.

También se solicita que el pro
yecto definitivo trate de unir el 
enlace de la carretera N-603 con 
la futura calle de unión de los po
lígonos industriales para tener ac
ceso directo a la futura estación de 
mercancías proyectada en el polí
gono de Hontoria. Igualmente se 
pide justificación de que la inexis
tencia de necesidad de enlace en
tre la variante y la carretera de 
Palazuelos; que sean protegidas 
las tuberías de acometida de aguas 
de Revenga, Aceveda, Valsaín y 
Pontón Alto; y que se proyecte un 
ramal de enlace en el nudo con la 
carretera de Trescasas.

Los técnicos municipales de 
parques y jardines han propuesto 
algunas modificaciones para el 
paso de piezas de artillería, y de 
ganado y paseantes en la vagua-

El obispo, designado personaje del año 
en el certamen “Segovianos bien vistos”

_____ AJ3.
El obispo de la diócesis de 

Segovia, Antonio Palenzuela, ha 
obtenido la calificación de sego
viano del año en el certamen 
anual “Segovianos bien vistos” 
que premia a las personas e ins
tituciones más significativas de 
la vida de la ciudad. Palenzuela. 
que cumplió recientemente la 
edad de jubilación, ha destacado 
por su defensa de los valores hu
manos y religiosos. Aún está 
pendiente su sustitución a pesar 
de que se desconoce, por el mo
mento, quien ocupará su cargo.

Los galardones, que están pa

A.S.

Tres carreteras nacionales confluyen actualmente en el centro urbano.

da del arroyo Clamores. Tam
bién se intenta llamar la atención 
sobre algunas medidas correcto
ras del paisaje como la ubicación 
de los sobrantes de movimientos 
de tierras, conservación de la cu
bierta vegetal, garantizar la esta
bilidad de la nueva tierra, utilizar 
especies vegetales de autogene- 
ración, respetar las existentes 
autóctonas, y vigilar el aspecto 
visual del entorno en los pasos 
sobre el río Eresma, en la zona 
de San Cristóbal, el paisaje de 
“La Peladera", o la entrada a La 
Lastrilla; ocultar algunas vistas 
de polígonos industriales y re
saltar las de la Catedral desde La 
Lastrilla y Perogordo también se 
considera necesario.

Igualmente se insiste en mi
nimizar la incidencia de las 
obras en las caceras del Acue
ducto y de Navalcar, en las vías 
pecuarias, que debieran ser se
ñalizadas. Por último se pide 
que se aprovechen los medios 
de la obra para restaurar los 
taludes del antiguo vertedero 
municipa.

El alcalde, Ramón Escobar, 
también ha informado de la am
pliación de las obras que contie
ne la primera fase de la obra. Lo 
que supone incrementare! traza
do de la circunvalación por su 
parte sur, más allá de la carretera 
de San Rafael.-hasta la carretera 

trocinados por la óptica Damián, 
destacan la labor en diferentes 
aspectos. Aparte de la recibida 
por el prelado, la dirección del 
teatro “Juan Bravo" ha recibido 
la de cultura y arle. APADEFIM 
ha sido distiguida por su labor 
social. Alresa en el apartado de 
empresa e industria. En el de co
municación social ha recibido el 
galardón Arcadio Mardomingo 
Panlagua. La unidad de alergias 
“Alergoiogía" ha sido distingui
da en el capítulo de salud y me
dicina. El hostelero José Luis 
Velasco lo ha sido por los valo
res humanos por su estañe i a en 

de Avila, por la que se dirige a 
Riofrío.

Otros acuerdos
También han sido aprobados 

otros puntos como el proyecto de 
prolongación del colector del ba
rrio de La Albuera y las obras de 
ejecución de los consultorios mé
dicos de Hontoria y Zamarramala, 
así como la designación de los 
directores de los proyectos de res
tauración y consolidación de las 
obras en el Jardín Botánico y del 
Paseo del Salón de Isabel II.

En este último caso las obras 
de remodelación consistirán, se
gún ha indicado el presidente de 
la corporación, en nuevas plan
taciones vegetales, levantamien
to del firme para instalar uno 
nuevo, colocar nuevos elemen
tos de mobiliario urbano, y acti
var el muro de talud.

Dentro del capítulo de urgen
cias se ha acordado solicitar las 
subvenciones ofrecidas por la 
Junta de Castilla y León que fue
ron ya aprobados por el Consejo 
Social de la zona norte de la ciu
dad. Este apartado trata de elabo
rar estudios de la realidad social, 
procurar la integración de los jó
venes y dinamizar el tejido social.

Finalmente se dio cuenta del fa
llo del jurado del concurso del car
tel del Carnaval. El premiado ha 
sido Luis Rivera, del grupo “ Aqua”.

Bosnia. En el apartado deportivo 
se ha designado a Pedro Muñoz, 
del torneo “Lord Winslon’s". La 
asociación de peñas de San Lo
renzo ha destacado en toros. El 
Centro Nacional de Educación 
Ambiental (CENEAM), ha reci
bido el premio por su dedicación 
a la naturaleza. El festival Titiri
mundi ha obtenido el de labor 
creativa. Y finalmente el presti
gio profesional ha recaído en La 
Casa del Siglo XV.

En el jurado han participado 
varios representantes de diferen
tes medios informativos de la 
ciudad.

Denuncian la 
contratación 
laboral de la 
Junta en una 
residencia
_____________________________ A^

El comité de empresa de la 
Delegación Territorial de la Jun
ta de Castilla y León en Segovia 
ha denunciado irregularidades 
en la contratación. Según infor
man, cinco de las primeras per
sonas contratadas por la Bolsa 
de Trabajo han sido despedidas 
a los tres días de trabajo.

Tal y como explican en un 
comunicado hecho público, un 
total de 20 personas integraban 
la lista de espera para acceder a 
los puestos de trabajo. Estas ha
bían superado las pruebas y en
trevista celebradas ocupando la 
lista por orden de puntuación,. 
De ellas, cinco fueron contrata
das el día 18 de enero del año en 
curso. Tan sólo tres días más tar
de, el 21 de enero, la directora 
del centro en el que desempeña
ban sus tareas (la residencia 
“Emperador Teodosio”) les co
municó la rescisión de los con
tratos a las cinco trabajadoras. 
Los motivos aducidos fueron no 
conseguir el rendimiento desea
do y en base al informe de una 
encargada de la contrata que du
rante unos días trabajó en la re
sidencia, y por tanto, formando 
parte interesada y ajena a la Jun
ta de Castilla y León.

Más tarde el informe de resci
sión de contratos fue ratificado 
por el delegado territorial con 
fecha 26 de enero, continúa el 
escrito remitido.

Pruebas de rendimiento
Por este motivo, el comité de 

empresa ha señalado: “cuesta 
trabajo creer que ninguna de las 
cinco mujeres contratadas den el 
rendimiento deseado, teniendo 
en cuenta que parte de ellas libró 
dos días en ese espacio de tres 
porque así lo exige el calendario 
laboral impuesto por la Direc
ción, por lo que consideramos 
prácticamente imposible medir 
su rendimiento, máxime cuando 
se cuenta con quince días de 
prueba para establecer tal valo
ración”.

Se añade que en el caso de una 
de las afectadas se cuenta con la 
acreditación de experiencia re
conocida por varias empresas.

El comité de empresa extrae 
la conclusión de que existe re
chazo y predisposición por parte 
de la gobernanta, directora y jefe 
del servicio hacia las trabajado
ras por el hecho de que éste últi
mo, que se encuentra en la comi
sión de valoración, y por tanto 
participa en la elaboración de las 
pruebas selectivas, pretendiera 
imponer su criterio sobre el resto 
de los miembros de la comisión 
en el sentido de elegir personal
mente de entre las aspirantes a 
personas de su confianza; y al no 
conseguirlo en su momento, 
opta por hacer correr la lista para 
lograr su objetivo.

Finaliza el escrito denuncian
do de nuevo el mal uso de la lista 
de espera y, ante la sospecha de 
que esta actitud se extienda, se 
reservan la posibilidad de retirar 
a sus representantes de la comi
sión de valoración.

M.C.D. 2022
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FIAT PRESENTA LA NUEVA FIAT
Lo último de Fiat ya está aquí. Con

más pasión, más

amor por el detalle.

Fiat presenta el Fiat

MAS SEGURIDAD

Cada centímetro del Fiat Punto

ha sido concebido para proteger la 

vida a bordo, superando amplia

mente las normativas de seguridad 

vigentes.

MAS TEMPERAMENTO

cido hasta ahora en su segmento.

MAS RESPETO POR 
EL MEDIO AMBIENTE

Comprometido absolutamente con

la naturaleza, en el Fiat Punto se

ha previsto la reuti

lización total de los

materiales que lo com-^^/^

ponen, excluyendo en su producción

todo tipo de productos perjudicia

les para la naturaleza.

SEIS VELOCIDADES 

en un coche de esta categoría.

Un concepto absolutamente revo

lucionario que transforma todos los 

esquemas convencionales de conduc

ción. Sensaciones más enérgicas y 

brillantes, con consumos reducidos.

El Fiat Punto 

versiones en 

3 y 5 puertas. 

Con el Punto, 

Fiat presenta

se presenta en 19

la nueva Fiat.

Un auténtico símbolo de fuerza y P.V.P. DESDE 1.180.000 PTS.

energía, con una

estabilidad y

7 una maneja

bilidad superiores a todp lo cono-

Equipado con una revolucionaria 

caja de cambios de seis velocida

des, el Fiat Punto 55 “6 Speed”

Precios Península y Baleares (IVA, transporte e imp. de malriculoción incluidos)

Fiat Punto Cilindrada Potencia P.V.P. desde

55 1.108 cc. 55 CV 1.180.000

75 1.242cc. 75 CV 1.264.000

90 1.581 cc. 90 CV 1.582.000

TD 1.698 cc. 72 CV 1.510.000

6Speed 1.108 cc. 55 CV 1.290.000

GT 1.372 cc. 136 CV 2.003.000

FIAT PUNTO. LA RESPUESTA. 13000
M.C.D. 2022
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Un edificio de 
Coronel 
Rexach podrá 
ser declarado 
Bien de Interés
_____________________________ AS.

El inmueble número cinco de 
la calle Coronel Rexach podrá 
ser declarado Bien de Interés 
Cultural, tras informar favora
blemente la Comisión de Patri
monio.

En su reunión de ayer, la Co
misión aprobó la petición del 
Ayuntamiento de Segovia para 
la incoación de expediente de 
declaración de Bien de Interés 
Cultural de este edificio. El ex
pediente deberá ser ahora remi
tido a Valladolid para la decisión 
última sobre la declaración de 
este inmueble.

Actualmente, el edificio se 
encuentra en ruina parcial en al
gunas zonas de la cubierta y la 
fachada posterior.

La Comisión decidió devol
ver al Ayuntamiento segoviano 
el proyecto báscio de rehabilita
ción del edificio situado en la 
Plaza de los Espejos con vuelta 
a la calle del seminario, puesto 
que el inmueble no está incoado 
ni se encuentra en el área de in
fluencia de un monumento y una 
vez aprobado el Plan Especial de 
Segovia ya no es competencia la 
decisión de la Comisión Territo
rial.

Sobre asuntos de la provincia 
se aprobó la propuesta de derri
bo y posterior edificación en la 
calle Medina, vuelta a la calle 
Poniente de Cúellar. La propues
ta se trata de eliminación de una 
construcción carente de interés, 
similar a un cobertizo, para edi
ficar un nuevo inmueble. El so
lar es el único en la zona que no 
tiene edificios de nueva cons
trucción. En la misma localidad, 
se aprueba el expediente de 
agregación de dos fincas urba
nas en la calle Rondilia, números 
3 y 5. La reparcelación no varia
rá la edificación actual.

Cruces procesionales
En la reunión de ayer se estua- 

diaron dos solicitudes de ayuda 
económica para la restauración 
de las cruces procesionales de 
las parroquias de Muñoveros y 
Valdesimonte y las pinturas mu
rales de la iglesia parroquial de 
Palazuelos de Eresma. En ambos 
casos, se acordó que el director 
del Museo Provincial deberá 
realizar sendas visitas para reali
zar un examen de las obras. Pos
teriormente, el informe deberá 
remitirse al Centro de Restaura
ción de Simancas para que deci
da sobre la ayuda posible a con
ceder y el estado de las piezas a 
restaurar.

Por su parte, el alcalde de Pe- 
draza, Teodoro Pascual, informó 
del estado de ruina y peligro de 
hundimiento en que se encuentra 
un inmueble de la calle Real, 
esquina a la calle Matadero, jun
to a la entrada de la población. 
Solicitó ayuda económica para 
acometer cuanto antes el deses
combro urgente y evitar posibles 
desprendimientos.

La Comisión de Patrimonio 
solicita una memoria valorada 
para tramitar las posibles ayudas 
para la obra.

En una espectacular galajaurina con aromas segovianos

III trofeos “Elen-Disco” a los 
triunfadores de la feria de San Pedro

“Joselito” recogió también el premio de joyería Revilla
Los cuatro galardonados, pueden 

conformar un cartel de lujo, a tenor de 
sus respectivas cualidades artísticas y

profesionales. Plaza de toros de Sego
via. Toros de “La Cardenilla”. Juan 
Antonio Ruiz “Espartaco” y José Mi

guel Arroyo “Joselito”, mano a mano. 
Presidencia: José Luis García. Entra
da: lleno total. Ambiente colosal.

_________________ PABLO PASTOR
La noche segoviana de ayer 

lunes, resultó mágica y con es
peciales efluvios toreros, pues 
dos figuras grandes del toreo, 
un ganadero de postín y un usía 
de constatada honestidad y al
curnia, fueron homenajeados 
por un colectivo de aficiona
dos, en olor de multitud y en 
clamor popular. El encuentro 
tuvo duplicidad, ya que previa
mente en el restaurante La Tau
rina, el diestro madrileño recibía 
de manos de Andrés Revilla el 
preciado trofeo instituido por el 
artesano joyero, para premiar al 
triunfador de la feria taurina de 
San Pedro ciudad de Segovia 
93. Acto sencillo, emotivo y vis
toso, con previa presentación a 
cargo de Pablo Pastor, entrega 
del galardón y palabras de “Jo
selito”, agradeciendo el presen
te y haciendo votos por su con
tinuidad en plaza segovianas y 
en el logro de nuevos triunfos 
para hacerse merecedor a este 
trofeo.

La gala taurina de 
“Elen-Disco”

La sala de fiestas acogió a 
un público muy especial, au
ténticos aficionados a la fiesta 
de toros, ya que las invitacio
nes fueron cursadas de manera 
personal, para tratar de selec
cionar y evitar posibles “intru
sos”. Ambiente luminoso, per
fecta sonorización y ubicación 
estratégica de los invitados. El 
maestro de ceremonias fue 
desgranando las peculiarida
des de cada uno de los trinfa- 
dores de la pasada feria taurina 
de San Pedro, matizando los 

perfiles y explicando porme
nores respecto a la concesión 
de los galardonados.

Después, palabras de José 
Luis Herrero, director de la 
sala de fiestas anfitriona, para 
seguidamente proceder a la en
trega de los galardones. Lope 
Tablada, Miguel Padilla, José 
Luis Herrero y el alcalde de la 
ciudad Ramón Escobar, fue
ron quienes entregaron la dis
tinción a José Luis García, 
José Moro. “Espartaco” y “Jo
selito”. Los toreros permane
cieron en el escenario junto al 
maestro de ceremonias para 
mantener un animado colo
quio.

“Este año voy a torear me
nos, pero no porque no sienta 
igual que en años anteriores, 
sino porque deseo disfrutar 
más de mi hogar y de mi fami

“El arte es algo innato a la persona"
____________________________________________RP.

El escultor Luis Sanguino preguntó a am
bos qué significaba el arte, tanto a nivel 
torero como humano. “Espartaco" vino a 
decir que, para él, el arte es algo innato de 
la persona que se manifiesta con mayor ex
presión en el toreo. "Joselito" confirió a su 
respuesta unos matices más ricos y aclarato
rios. “El torero es un artista, y lo debe de
mostrar en la plaza en todo momento, e 
incluso cuando camina por la calle. Tengo 
pruebas de que lo que digo es cierto, pues en 
ciertas ocasiones, alguien que no sabía de mi 
condición de torero, vino a decirme que yo 
tenía aspecto de torero por el andar y el 
comportamiento. El arte no tiene fronteras, 
pero eso es otro aspecto. ¿Qué el torco es 
arle? ¿Y quién lo duda? El arte de torear 
tiene diversas definiciones, cualquiera de

ellas válida. Dentro de dos días parto para 
América, donde estaré hasta el día 20.

“Cuando regrese a España, unos breves 
días de descanso para comenzar a torear 
en la feria de Castellón y de esa forma 
comenzar la temporada española. Eso que 
se decía de que de Despeñaperros para 
abajo se torea y de Despeñaperros para 
arriba se trabaja, es un camelo. Yo opino 
que es al revés. Yo tengo muchos seguido
res en Andalucía, excepto en Sevilla don
de me queda pendiente el reto de abrir la 
Puerta del Príncipe".

Toreros, apoderados, empresarios, críticos 
y sobre todo aficionados vivieron y compar
tieron una jornada altamente emotiva y singu
iaren lo taurino. La noche segoviana vistió sus 
mejores galas para deleite de propios y extra
ños.

lia. Me da lo mismo que ya no 
sea quien mayor número de 
corridas he alcanzado. Creo 
que he demostrado quién es 
"Espartaco’, tras ocho años 
consecutivos de número uno”. 
El de Espartinas en otro mo
mento dijo: “El de arriba me ha 
dado más de lo que yo espera
ba y deseaba, así que no puedo 
pedirme más a la vida. Aunque 
se haya dicho que me retiro al 
acabar esta temporada, la ver
dad es que no lo tengo pensa
do. Mi mujer no me exige 
nada. Sólo que si dejara el toro, 
se iba a llevar una gran alegría. 
¿Será una rosa, será un clavel? El 
mes de mayo te lo diré. Pues efec
tivamente no lo sabemos. Sea chi
co o chica, bienvenido sea. Para 
mayo tendremos la parejita. Eso 
obliga mucho, ¿no crees?

Por su parte "Joselito". más

explícito que en ocasiones pre
cedentes, se mostró locuaz y 
expresivo. “Ya sabéis que Se
govia tiene un significado es
pecial para mí. La primera no
villada sin picadores la toreé 
aquí, pero es que antes lo había 
hecho en varias becerradas por 
diversos pueblos de la provin
cia y en la misma Segovia. No 
digamos como matador de to
ros. Segovia capital. El Espi
nar. Cuéllar... La verdad es que 
difícilmente falto a la cita se
goviana. Y encima tengo suer
te. Como ganadero soy un de
sastre, o al menos lo he sido, 
pues ya eché fuera lo de Rin
cón y ahora tengo algo que me 
convence más. ¿Novia? Sí. 
pero no mezclo asuntos perso
nales con asuntos profesiona
les. Pablo la conoce, así que os 
diga quién es".

M.C.D. 2022
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BALONCESTO

Cantimpalos Unami, suma y sigue

Son ya doce las jornadas que lleva 
sin perder el equipo segoviano

Como es habitual, y para 
ello no hace falta más que se
guir la clasificación semanal, 
Cantimpalos Unami regresó 
de su desplazamiento a Burgos 
tras conseguir una nueva vic
toria que es la duodécima con
secutiva de la competición en 
la segunda división femenina.

__________________JOSE Ma MARTIN
No era un encuentro que preo

cupara mucho a las jugadoras de 
Cantimpalos Unami, si bien el 
conjunto burgalés se ha reforzado 
en relación con la primera vuelta. 
Así, hasta el minuto ocho de juego 
el partido estuvo igualado. El 
cambió de sistema de juego en las 
segovianas. con mayor rapidez en 
sus acciones, les llevó a una ven
taja parcial de 10-20. si bien a 
cinco minutos del final las locales 
habían conseguido superar la des
ventaja, siendo en los dos minutos 
últimos de este período cuando 
Cantimpalos Unami se marchó de 
nuevo en el marcador para con
cluir con ventaja de diez puntos.

El buen trabajo de ataque del 
equipo de casa hizo que con un 
parcial de 12-1 superaran a las 
rivales en los primeros cinco mi
nutos de la segunda mitad, que 
transcurrió igualada hasta el mi
nuto quince. El juego presionante 
de A. Cabezón no fue suficiente 
para parar las acciones ofensivas 
del equipo segoviano, que tras 
conseguir de nuevo ventaja con
firmó su superioridad en los últi
mos cinco minutos, hasta lograr 
veintitrés puntos de diferencia.

El torneo no tiene “vuelta de 
hoja", al menos en lo que se re
fiere al primer lugar. El que se 
haya retirado de la competición

ATLETISMO

Cinco medallas^n eK)ampeonato Regional

El atletismo segoviano estuvo a gran 
altura en el polideportivo de Oviedo

El Campeonato absoluto de Castilla y León de Atletismo, en la 
modalidad de pista cubierta, se disputó.el pasado fin de semana 
en el palacio de los deportes de Oviedo. Como viene siendo 
habitual, los atletas segovianos lograron títulos regionales y ex
celentes registros.

__________________ JOSE M3 MARTIN
Dos medallas de oro, una de 

plata y dos de bronce consiguie
ron los atletas segovianos en el 
Campeonato Regional de pista 
cubierta disputado en Oviedo, 
ante la falta de instalaciones de 
estas características en Castilla y 
Léon.

Por orden cronológico fue la 
atleta de Validado, Elena Vice
nte, la primera que consiguió 
medalla de oro en la prueba de 
200 m.L, con un registro de ex
traordinaria valía: 26"49, que 
tiene la condición de marca mí
nima para acudir a los Campeo
natos de España de Pista Cubier
ta en la categoría júnior, al tiem
po que consigue batir el récord

Tiempo muerto.

Cantimpalos.........
Arsan.....................
Pili penses..............  
G. Quintana.......... 
C. Salamanca.......  
A. Cabezón .........  
El Arbol................

el equipo leones Código 100. y 
que los puntos de todos los que 
habían jugado contra él no sean 
válidos, no afecta en nadíi la 
marcha de Cantimpalos Unami.

Competición juvenil
En su largo desplazamiento 

hasta Guardo, el equipo juvenil 
de Cantimpalos Unami volvió a 
dejar constancia de su excelente 
campeonato. Jugando en la can
cha del segundo clasificado lo
gró la victoria en un gran en
cuentro de ambos conjuntos. El 
amplio marcador final, 78-80, 
pone de manifiesto la intensidad 
del juego habido en los dos me
jores equipos del grupo A de la 
regional de juveniles.

Por el equipo segoviano juga
ron y anotaron. Laura 2, Ana 
Antón 28, Estela 14, Mabela, 
Verónica 1. Pachi 9, Susana 2, 
Nuria 8, Nele 6 y Marta 10.

RESULTADOS
A. Cabezón, 50-Cantimpalos 

Unami, 73 

provincial absoluto. Tres éxitos 
en una sola prueba para la atleta 
de CAS Caja Segovia.

La segunda medalla de oro la 
logró Esther López, en la prueba 
de 3 Km. marcha, con un registro 
de 14’46". También mínima 
para el Campeonato de España 
de categoría absoluta. Esther. 
que participa con los colores del 
equipo madrileño Marathón, no 
es la primera vez que se “apun
ta" a estos logros.

Entre los mejores
Javier Moro, de Blume Caja 

Segovia, obtuvo medalla de pla
ta en la distancia de 800 m.L. Su 
crono de r52"63, es también 
mínima para el Campeonato de

El Arbol, 56-Filipenses, 62 
Arsan, 71-C. Salamanca, 52
Descansó: G. Quintana

CLASIFICACIONES
2a División, Grupo A

12a jornada
J G

I0 I0 
11 9 
I0 7 
10 3 
10 3
11 2
10 2

P P 
0 20 
2 20 
3 I7 
7 I3 
7 I3
9 I3 
8 I2

Autonómica Juvenil 
6a Jornada

Guardo, 78-Cantimpalos Una- 
mi, 80

Maristas, 49-A.D.E.S., 55
Descansó: J. Manrique

CLASIFICACION
J G P P

Cantimpalos........  6 6 0 12
Guardo....................... 6 4 2 I0
Maristas................. 8 2 6 I0
A.D.E.S................. 6 3 3 9
J. Manrique.........  6 l 5 7

— FICHA TECNICA -----
Polideportivo “El Plantío", 

Burgos. Floja entrada
RESULTADO: A. Cabezón, 50- 

Cantimpalos Unami, 73 (24-34)
FORMACIONES: A. CABE

ZON: Sanz 11, Bolaños 6, Casado 
6, Lozano, Ortega 5, equipo ini
cial, Lara 4, Blanco 9, Rivilla, Lau
ra 3 y Hernández 6.

CANTIMPALOS UNAMI: Ra
quel 1, Ana Belén 1, Beatriz 16, 
Concha 9, M- José 16, equipo ini
cial, Lourdes 12, Laura 2, Minan 
Domingo, Mirian Maroto 10, Nuria 
y Carmen 6.

ARBITROS: Varela y Yagüe, de 
Burgos.

España júnior.
El bronce se lo colgaron Eva 

de Lucas en la prueba de triple 
salto con 10,79 metros, nuevo 
récord provincial de la atleta de 
Cas Caja, y Pedro del Barrio, que 
lo consiguió en la prueba de 200 
m.L, con un tiempo de 22"68.

En este recorrido por lo mejor 
del atletismo segoviano en el 
Campeonato Regional, hay que 
reflejar la marca mínima conse
guida por el cuellarano Juan 
Carlos Núñez para el Campeo
nato de España Promesa, con un 
tiempo de 8’32"05, en 3.000 m.L

Otros puestos destacados fue
ron los de Ana Velázquez, 4a en
3 Km. marcha; Ruth Fernández, 
mismo puesto en 800 m.L; Laura 
Piñuela y Ma Antonia Migucl- 
sanz, quintas ambas en salto de 
altura y Penthalón, respectiva
mente. En total fueron veinticua
tro los atletas segovianos partici
pantes.

CBS Caja Segovia^onsiguió su quinta victoria

La irregularidad en los 
resultados continúa siendo 

la tónica del equipo
Pese a que el nivel del juego 

en la presente temporada es 
más bajo en la mayoría de los 
equipos, tampoco CBS Caja 
Segovia está es el mismo nivel 
de la campaña anterior, en la 
que mostró una mayor regula
ridad. Sólo así se comprende 
que tuviera tantas dificultades 
para ganar a su rival de la jor
nada pasada.

______  _ _ JAVIER M. MESA
Si bien no era un rival de los 

que se encuentran en la cabeza 
de la tabla, el equipo de Bena- 
vente “incordió” más de los que 
cabía esperar a CBS Caja Sego
via que ganó al final por trece 
puntos de diferencia. El triunfo 
sirve a los segovianos para no 
alejarse demasiado de los pues
tos a los que aún —pese a su 
irregular temporada—, puede 
acceder.

El encuentro disputado en el 
polideportivo “Pedro Delgado" 
no careció de interés, a la vez 
que se pudo observar una mejora 
en el juego del conjunto local, 
pero sólo en los diez últimos mi
nutos de partido. Mejora que ha
brá de refrendar el próximo sá
bado en su desplazamiento a 
Aranda de Duero, donde jugará 
frente a Optica Marín, uno de los 
últimos clasificados.

El encuentro del pasado sába
do enfrentó a dos equipos que en 
la cancha lucieron un juego de 
las mismas características. Sólo 
así se entiende la igualdad habi
da en el marcador a lo largo de 
tres cuartos de partido. La máxi
ma diferencia de uno y otro fue 
de cuatro puntos.

A falta de diez minutos para 
finalizar el conjunto segoviano 
cambió su defensa zonal a indi
vidual. lo que hizo que el rendi
miento de los jugadores del Be- 
navente no fuera tan eficaz. 
González, su mejor lanzador, 
perdió acierto en lanzamiento 
exterior y proporcionó opciones 
a los locales para marcharse por 
delante en el marcador. El en

cuentro no tuvo mayor historia.
La liga autonómica de segun

da división mantiene como líder 
a Diocesano de Avila, que lleva 
una temporada excelente. Don
de existe la sorpresa es en los 
palentinos de Eldana, jugadores 
de los que no se esperaba tanto.

RESULTADOS
2a División, 14a jornada

Miguel Lobato, 62-Eldana, 67 
Diocesano, 78-Caja Rural, 67 
Juventud, 47-Optica Marín, 43 
Caja Segovia, 86-Benavente, 73 
Descansan: Corsino y San Gar

CLASIFICACION
J G P P

Diocesano .............
Eldana....................
Juventud.................
Corsino..................
Caja Rural ........... 
Caja Segovia........
San Gar..................
Optica Marín........  
Benavente.............  
M. Lobato.............

12 I0 2 22
II 9 2 20
12 8 4 20
II 7 4 18
11 7 4 18
II 5 6 16
II 5 6 16
II 3 8 14
12 2 10 14
12 l 11 13

Próxima jornada
Optica Marín-CBS Caja Se

govia
Benavente-San Gar
Caja Rural-Juventud
Corsino-Diocesano
Descansan: M. Lobato y Eida- 

na.

----- FICHA TENICA -----
POLIDEPORTIVO: “Pedro Del

gado".
RESULTADO: CBS Caja Sego

via 86-Benavente 73 (40-37)
FORMACIONES: CAJA SEGO- 

VIA: Herrero 3, Raúl 4, Moisés 12, 
Felipe 16, Antón 14, equipo inicial, 
Iñaqui 7, Pastrana 8, Miguel 9, Ta- 
chi 6 y Rafa 8.

BENAVENTE: Zorita 4, Cantero 
17, González 22, Ricardo 5, San 
Román 6, equipo inicial, Izquierdo 
5. Maestre, Iturbe 4, Castellanos y 
Alonso 9.

ARBITROS: Alvaro y Renedo, 
señalaron 36 personales a Caja 
Segovia y 26 a los zamoranos.

M.C.D. 2022



18 DEPORTES
FUTBOL JUVENIL

Quintanar hubo de esperar más 
de una hora para abrir el marcador

Partía como claro favorito 
el Quintanar en su encuentro 
frente al soriano Almazán, 
quizás recordando aquel re
sultado de 0-10 habido en la 
primera vuelta. Sin embargo 
las cosas no fueron tan fáciles 
y hubieron de esperar muchos 
minutos para consolidar el 
triunfo.

__________________ JOSE Ma MARTIN
No se esperaba una respuesta 

tan segura como la que dio el 
Almazán en La Albuera el pasa
do sábado. Fue un equipo que en 
nada se parecía al de la primera 
vuelta. Aquél que perdía todos 
los encuentros, fuera y dentro de 
su feudo, por goleada. Una de 
ellas la conseguida por Quinta
nar, 0-10. En este encuentro fue 
un conjunto diferente.

A lo largo de toda la primera 
parte el equipo trabajó muy bien 
en defensa, si bien el partido se 
pudo haber decantado más rápi
damente en favor de los locales 
si Víctor, encargado de lanzar un 
penalty que el árbitro señaló por 
derribo de Duque dentro del 
área, acierta con el esférico. Pero 
lo mandó fuera. Ello, unido a las 
tres ocasiones en que el balón se 
estrelló en los postes, demuestra 
que si bien hubo claras ocasio
nes de gol para los de casa, no 
acertaron a materializarlas. Do
minaron, pero se quedaron en 
eso.

Un triunfo sin paliativos
Pese al cero-cero que señala-

Mingúela, míater del Quintanar.

estaban seguros y que el Alma- 
zán no tendría ya respuesta. La 
equivocación tuvo una duración 
de cinco minutos. El tiempo que 
necesitaron los jugadores visi
tantes para marcare! gol del em
pate. Sin duda se dejaba notar la 
falta de algunos de los titulares 
del equipo amarillo, que por le
siones o tarjetas hubieron de 
descansar.

Lo mejor del partido se vio 
tras el empate. Quintanar necesi
taba algo más y con un juego 
eficaz consiguió poner las cosas 
en su sitio, haciendo buena la 
lógica que le daba como claro 
tavorito. El líder no pinchó.

EL ADELANTADO DE SEGO VIA
Martes 1 de febrero de 1994

VOLEIBOL

Manan Rueda, entrenadora del Alcázar Caja.

Unami le
Burgos en

__________________ JAVIER M. MESA
Excelente el marcador obteni

do por Unami en su desplaza
miento a Burgos. El conjunto se
goviano, que había perdido en la 
anterior jomada en casa, dejó 
constancia en este encuentro 
frente al Burgos que aquello fue 
un simple “resbalón”. El positi
vo logrado es uno de los más 
valiosos del torneo.

El encuentro tenía serias difi
cultades para Unami, pues a la 
valía del rival era necesario co
nocer como responderían los ju
gadores segovianos tras perder 
en la jomada precedente en su 
propio campo.

El conjunto local salió con mu
cha fuerza, lo que hizo que Unami 
se replegara a zonas defensivas 
esperando salir en contraataque, 
un sistema de juego que desarrolla 
con brillantez. Tras parar las ac
ciones ofensivas del Burgos el 
partido se fue equilibrando. Así en 
el minuto 32 Alvaro se sitúa den
tro del área y es zancadilleado por 
detrás. El colegiado estima que la 
acción no era punible y deja seguir 
el juego. Tan sólo ocho minutos 
después en una de las mejores ju
gadas de ataque de los locales, 
llega el gol de estos. Era un mo
mento clave del partido, que deja
ba muchas más posibilidades a los 
de casa en la segunda mitad.

ba el marcador al inicio del se
gundo período, lo cierto es que 
nadie dudaba del triunfo del 
Quintanar. La superioridad, pese 
al acierto defensivo soriano, 
existía y a lo largo de los siguien
tes minutos se decantó clara
mente en favor de los locales.

El primer tanto del partido 
hizo pensar que aquello ya esta
ba encarrilado, que los puntos ya

FICHA TECNICA -
Campo La Albuera, pistas. Ex

celente estado.
RESULTADO: Quintanar, 3-AI- 

mazán, 1
ALINEACIONES: QUINTANAR: 

Andrés, J. Félix (Robledo, m. 85), 
Jorge, Alberto, Oscar L (Oscar A., m. 
76), Víctor, Godoy, Alfonso (Angel, 
m. 66), Michel, Llórente y Duque.

ALMAZAN: Angel, Fernando, Ig
nacio, Rafa, Sergio (José m. 65), Car
los, Alvaro, Quique, Rodrigo, Caba
llero y Antonio (Romero, m. 46).

GOLES: 1-0. Minuto 65. Godoy, 
lanzando desde lejos; 1-1. Minuto 
72, Rodrigo, al resolver una melee; 
2-1. Minuto 75, Duque, al rematar 
con la cabeza; 3-1. Minuto 83. Víc
tor, en una buena jugada de ataque.

ARBITRO: Moreno Iglesias, 
auxiliado por Herrera y Moraga, 
del colegio segoviano. Mostró 
cartulina amarilla a Oscar L.

Cómodo triunfo del 
C.P. Alcázar ante el 
Peregrina de León

En poco menos de una hora consiguió el triunfo Alcázar Caja 
Segovia, en un encuentro que careció de interés dado la flojedad 
del juego que mostró el Peregrina. El partido en ningún momento 
desarrolló juego brillante y todo se limitó a anotar tantos en el 
electrónico.

“robó” un punto al Real 
un encuentro interesante

Un punto extraordinario
Como ha sucedido a lo largo de 

los encuentros que se han disputa
do en lo que se lleva de competi
ción, Unami es un equipo que no 
se rinde y lucha al máximo. Sólo 
así se puede conseguir éxitos tan 
notables como los conseguidos en 
Aranda y este de Burgos.

El partido mantenía un gran 
equilibrio y el Burgos no mostraba

- FICHA TECNICA -
Campos de Pallafría, Burgos. 

Mal estado.
RESULTADO: Real Burgos, 1- 

Unami, 1
ALINEACIONES: BURGOS: 

Abel, Lucas (César m. 46), Torres 
(Fernando, m. 46), José, Ortiz, 
Carcedo, Antonio (Javier, m. 75), 
Jorge, Güemes, Roberto y Diego 
(Hernando, m. 88).

UNAMI: Javi, Julio (Juan, m. 
60), Puente, Roberto, Del Río, 
Santi, Tapias (Israel, m. 81), Fer
nando (Medina, m. 85), Alvaro, 
Chechu (Sergio, m. 86) y Adeva.

ARBITRO: Fernández, auxilia
do por Carmena y Borja, del cole
gio burgalés. Mostró cartulinas 
amarillas a Jorge y José por el 
Burgos y Tapias, Roberto, Del 
Río, Puente y Santi, por Unami.

GOLES: 1-0. Minuto 39. Güe
mes culmina una gran jugada lo
cal; 1-1. Minuto 62. Chechu, al re
coger un rechace defensivo.

______________ JOSE Ma MARTIN
La actual competición de la 

segunda división no está mos
trando una recuperación en 
cuanto a la calidad técnica. Hay 
equipos, es cierto, que están for
mados con jugadores muy jóve
nes a los que hay que formar y 
eso lleva tiempo. Otros, por el 
contrario, permanecen inaltera
bles en cuanto a la formación de 
su plantilla, lo que demuestra 
una escasa proyección de futuro.

Lo cierto es que, por unas u 
otras razones —mejor las prime
ras que las segundas, ello sin nin
guna duda—, el voleibol que se 
está viendo en el Serichol en la 
temporada 93/94 no tiene la garra 
que en esa misma cancha se pudo 
ver en la década de los ochenta.

Jugar para ganar
superioridad en ataque. La pesa- El partido que desarrollaron 
dez del terreno de juego no influyó Alcázar Caja Segovia y los leone-
en el rendimiento físico de los ju- ses del Peregrina de Sahagún no 
gadores segovianos, que lograban tuvo mayor historia. Puede que los 
el empate a través de un fuerte jugadores segovianos, ante la falta 
lanzamiento de Chechu desde de respuesta del rival, tampoco se 
fuera del area, aprovechando un motivaran en exceso, lo que hizo 
rechace defensivo local. que el juego careciera de atractivo

A partir de aquí las ocasiones para el espectadores.
fueron para Unami, que pudo ha- En el primer set ya se pudo 
ber ganado el encuentro, si bien observar lo que sería el encuen-
hay que reconocer el empate tro en todo su desarrollo. Pese a 
como resultado más justo. | perder de forma constante el sa

que, el equipo de casa dominó 
por completo la red, tuvieron 
una aceptable recepción y como 
los oponentes no disponían de 
rematadores, no les hizo falta el 
bloqueo. Así fueron pasando los 
minutos y el claro dominio local 
se reflejaba en el marcador.

Tan sólo en el tercero y último 
set fueron por delante en el mar-

Resultados y clasificación
Quintanar, 3-Almazán, 1
R. Burgos, 1-Unami, 1
Venta Baños, 4-VadiUos, 1
Casa Social, 1 -Fi restone, 1
Arandina, 3-Cristo At., 0
San Antonio, 2-Río Vena, 1 
Descansó: Arévalo

Quintanar......  
Arandina.......  
Burgos...........  
S. Antonio.....  
Unarni............. 
V. Baños ....... 
Fi restone........  
Río Vena........  
Vadillos.........  
C.Atco............ 
C.S.Católica... 
Arévalo........... 
Al mazan........

J
15
15
14
15
15
15
14
15

15
14

12

9
7
6
6
5

E

2
3
4
5
5

4
3
2

6
4
3
3
3 
4
3

p p cador. 1-3 y 2-5. los jugadores
। 26 de Sahagún. Ello debido a que। 25 i°s de casa sólo habían logrado
l 22 un saque de seis intentos. El en-

19 cuentro no dio para más.
'' “Hay que continuar
|6 trabajando por mejorar” 
14 Luis Matarranz es uno de los 
11 jugadores veteranos del C.P. Alcá-
9 zar. Su presencia en la cancha es 

indispensable para ayudar y moti- 
6 vara los que ahora empiezan, cues- 
■s I tión nada fácil de llevar a cabo.

4
4
4
3
6
8
9

10
9
9

“puede que ahora estemos flojos 
e inseguros, pero nadie podrá de
cir que no ponemos ganas".

Sin duda es experiencia lo que 
falta en el conjunto, ya que la 
altura de los jugadores está den
tro de la media del campeonato, 
“todo ello se suple con esfuerzo, 
trabajo y saber estar". Lo que 
todos esperan es que nadie se 
“desinfle" por el hecho de que 
los marcadores no acompañen, 
“necesitamos mucho trabajo en 
cancha, muchos partidos y el que 
nadie decaiga. Si se consigue, 
muchos de los que ahora empie
zan serán los jugadores que el 
equipo necesita en el futuro”.

Uno de los problemas que tiene 
el voleibol en Segovia es el no 
tener más equipos. Es difícil poder 
entrenar en esa faceta, “otras pro
vincias tienen ese aspecto bien cu
bierto y a lo largo de la pre tempo
rada tiene ocasión de jugar mu
chos amistosos. A nosotros nos 
falla esa preparación”.

Sin embargo los veteranos del 
equipo, los que durante muchas 
temporadas consiguieron mante
ner un alto nivel, no lo pasan nada 
bien cuando llegan las derrotas, 
“es muy duro ver cómo perdemos 
con equipos a los que nosotros 
antes ganábamos con facilidad. Se 
lleva mal, pero todo sea por levan
tar el voleibol en Segovia”.

La continuidad parece estar 
asegurada. Con esa idea entre
nan todos bajo la dirección de 
Marian Rueda.

---- FICHA TECNICA -----
Polideportivo “Enrique Seri- 

chol”. 100 espectadores
RESULTADO: Alcázar Caja Se

govia, 3-Peregrina Sahagún, 0
Parciales: 15-5 (en 20 minu

tos); 15-3 (en 18 minutos) y 15-7 
(en 18 minutos).

ALINEACIONES: ALCAZAR 
CAJA: Gómez, Manzano, Este
ban, Vigil, Matarranz, Vallejo, sex
teto inicial, Hugo, Jerónimo, 
Uñón, José María y Jaime Hernán
dez.

PEREGRINA: Ferrer, Gutié
rrez, González, Lora, Cuevas, Va
liente, sexteto inicial, y Doncel.

ARBITROS: Rincón y San Vito- 
rio.
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El conjunto cuellarano fue muy superior a los arandinos.

En la Liga de Primera División

1-4. Merecida victoria del 
Mariano Rico en Aranda

AJEDREZ

Dieciséis jugadores 
participan en la V edición 

del torneo de Fuentepelayo
JESUS OLMOS

Ya en su V edición, organi
zado y bajo el patrocinio del 
Taller Cultural de esta villa, ha 
comenzado el campeonato de 
ajedrez anual en el cual están 
inscritos 16 jugadores, quince 
de Fuentepelayo y uno de Agu- 
lafuente que ha tenido la genti
leza y cooperación de jugar con 
nosotros.

Las partidas se jugarán en el 
centro social del Taller, en su 
sección de ajedrez, en el bar 
“Salvador", sito en la plaza de 
dicho nombre, n° 9. Los encuen
tros tendrán lugar las noches de 
los viernes, a las 10, y los sába
dos siguientes para las partidas 
pendientes, abarcando este cam
peonato desde el pasado 28 de 
enero hasta el 13 de mayo, inclu
sive.

El sistema acordado es el de 
liga, todos contra todos, sin fase 
final, a dos partidas, con reloj o 
sin reloj a gusto de ambos con
tendientes y la puntuación seña
lada por la organización es de

dos por partida ganada y uno en 
caso de tablas.

Los jugadores inscritos y los 
resultados obtenidos en las par
tidas de la primera ronda, son los 
siguientes:

Ricardo Casado, —; Felipe 
Tejedor —

Jesús Olmos, 4; Jesús Nava- 
res, 0

José Luis Manzano, 4; Ascen
sión Serrano, 0

Juan José Vegas, 4; José Luis 
Femanz, 0

Alberto de la Calle, 4; José 
Manuel Delgado, 0

Alberto Olmos, 2; Miguel Ba
rrio, 2

Miguel Angel Pérez, —; José 
Luis Migueláñez, —

Rafael Prados, 4; Julián Sanz, 
0

Como se ve la afición aje
drecística se mantiene y se 
puede decir que aumenta, sir
viendo este campeonato de 
perfeccionamiento y prepara
ción para futuras pruebas y 
eventos.

HIPICA

El Vinos Tierra de Aranda cayó derrotado por 1-4 en el 
polideportivo Príncipe de Asturias ante el Construcciones 
Mariano Rico, en un partido en el que los visitantes domi
naron en su mayor parte, por lo que a su victoria no se le 
puede poner ninguna pega, pero es que delante tuvieron un 
equipo que dio demasiadas facilidades y que no pudo nunca 
con un Construcciones Mariano Rico.

Aranda de Duero (Menche- 
ta).— Comenzaron ambos 
conjuntos con muchas precau
ciones, tratando de no perder 
el balón rápidamente, sobre 
todo los segovianos que reali
zaban continuas basculacio- 
nes sin arriesgar en ningún 
momento la posesión de ba
lón. Así las cosas, el tiempo 
transcurría sin que ambos 
equipos hubieran provocado 
alguna ocasión ciará de gol, ya 
que las defensas eran clara
mente superiores y tan sólo en 
alguna acción aislada consi
guieron inquietar a los respec
tivos porteros.

En el minuto 17, Ferreiro de 
disparo lejano, sorprende al 
portero local, obteniendo de 
esta forma el primer gol del 
partido. Este tanto provocó 
cierto nerviosismo en los 
arandinos, que a punto estuvo 
de costarles algún gol más, 
pero la suerte se alió con los 
ribereños, ya que los visitan
tes no supieron aprovechar 
sus claras ocasiones para ha
ber sentenciado el choque.

Sin embargo, de lo que 
pudo ser una mayor ventaja 
segoviana se llegó al descan
so, en un disparo desde el me
dio campo de Mario Valderas, 
que sorprendió a un muy ade
lantado Del Río, que no puede 
evitar la igualada.

Espadas en alto
Se llegaba al descanso con 

las espadas en todo lo alto, y 
con un Vinos Tierra Aranda 
que había hecho lo más difí

cil, igualar la contienda 
cuando estaba totalmente 
perdido.

Ya en el segundo tiempo 
los segovianos salieron desde 
el principio ejerciendo una 
fuerte presión sobre los juga
dores arandinos.

Los visitantes consiguieron 
adelantarse en el minuto 28, 
por mediación de De Frutos 
con la colaboración del porte
ro local. No había dado tiem
po a la reacción del conjunto 
arandino, Suárez en el minuto 
30 marcaba el tercer gol foras
tero, en un disparo desde fuera 
del área.

Fue a partir del 1-3, cuando 
el Vinos Tierra se puso a pre
sionar desesperadamente con 
más corazón que cabeza y 
pudo acortar el marcador en 
un penetración de Bas que fue 
levemente trabado dentro del 
área.

Los colegiados dieron la 
ley de la ventaja y su tiro ya 
desequilibrado, fue despejado 
por un defensa bajo la misma 
línea de gol.

Pudo haber resultado clave 
esta jugada, ya que quedaba 

--------------------------  FICHA TECNICA --------------------------
VINOS TIERRA ARANDA: Tiri, Bas, Mario Valderas, Miranda, Eduardo 

Valderas —cinco inicial— Aurelio, Quico, y Negrín.
CONSTRUCCIONES MARIANO RICO: Del Río, Ferreiro, Arévalo, Suárez, 

De Frutos —cinco inicial— Muñoz, Renedo, Melero, Fuente, y Pascual.
GOLES: 0—1 minuto 17.— Ferreiro de disparo desde lejos. 1—1 minuto 

20.— Mario Valderas desde el medio campo. 1—2 minuto 28 — De Frutos de 
tiro desde fuera del área. 1—3 minuto 30.— Suárez de tiro lejano. 1—4 minuto 
38.— Melero de disparo tortísimo.

ARBITROS: Dirigieron el encuentro los colegiados Javier San José y 
Fernando G. Lumbreras de Valladolid. Bien en líneas generales. Amonestaron 
a los locales Mario Valderas y Tiri. .

tiempo, y de haber puesto en 
el marcador un dos a tres, qui
zás hubiéramos presenciado 
unos minutos más emocio
nantes, porque los segovianos 
tenían controlada la situación 
y ya no iban a pasar por más 
situaciones de peligro. Ade
más iban a conseguir el defi
nitivo tanto que terminaba de 
hundir a un equipo como el 
Vinos Tierra.

Gol de Melero
En el minuto 38, después de 

salir bien de la presión local, 
Melero marcó el definitivo 1 - 
4, y en el tiempo que quedaba 
poco o nada pudieron hacer 
los jugadores locales, ante un 
equipo como el visitante que 
sabía mover muy bien el ba
lón, y no pasar apuros ante la 
presión alocada que realiza
ban los locales.

En definitiva un partido con 
dos periodos totalmente dife
rentes, ya que durante los pri
meros veinte minutos, se jugó 
mucho a controlar, y en los 
segundos, sin embargo el 
Construcciones Mariano Rico 
se hizo dueño y señor de la 
situación, superando a un 
equipo romo, y que vio cómo 
iban llegando los goles, dado 
la mayor calidad técnica de 
los forasteros.

En resumen, justa victoria 
del equipo de Cuéllar, que de
mostró tener un gran oficio.

“La Cubana” se impone en el 
gran premio Caja Rural de Sevilla

__________________ ENRIQUE GARLA
Dudábamos de la victoria de 

“Woronoff' a causa del peso 
que soportaría y así se cumplió. 
Elegíamos a “La Cubana” 
como máxima rival para el 
triunfo en la prueba más impor
tante de la jornada y así se con
firmaba el pronóstico y nuestro 
acierto.

Una victoria que se adjudicó 
la cuadra El Búcaro y que pre
mió la excelente monta de J.L. 
Martínez conduciendo a la ye
gua. Un triunfo poco esperado 
por los apostantes y que propor
cionaba un dividendo de 15 a 2 
para los aficionados que creye
ron en su posibilidad. Ocuparon 
el segundo y tercer lugar “Gavi- 
nus” y “Salvaje”, respectiva
mente.

En las otras tres carreras que

EN BREVE
POLIDEPORTIVO: Eduar

do Blanco Pereira, hasta ahora 
concejal de Deportes del Ayun
tamiento de La Coruña, tomará 
hoy posesión de su cargo como 
jefe de Gabinete de la Secretaría 
de Estado para el Deporte, infor
maron a Efe fuentes del Consejo 
Superior de Deportes (CSD).

ESQUI ALPINO: Hubert 
Schweighofer, compañero senti
mental de la esquiadora austría
ca Ulrike Maier, muerta el sába
do pasado en el descenso de Gar- 
misch, reclamará a la Federa
ción Internacional de Esquí 
(FIE) y a la organización de la 
prueba una indemnización mi- 
llonaria para la hija de ambos.

CICLISMO: El ciclista ita
liano Francesco Moser intentará 

se incluían en el programa se 
ofrecieron estos resultados:

Ia carrera: Fadila, Red Baby y 
Láser Sharp (un pleno para nues
tro pronóstico).

2a carrera: Fon Hicks, Kili- 
manjaro y Fon Chisky.

4a carrera: Candidata (repi
tiendo la victoria del primer día), 
Aleluya y Mahari.

Ningún doblete para los 
que montaron y sólo conse
guido por los entrenadores 
Ricardo Jurado y José Barde- 
ras con Fadila-Candidata y 
Fon Hicks-La Cubana, res
pectivamente.

Y Gelabert, aún sin ofrecer
nos los triunfos que de él pue
den esperarse; sólo un segun
do puesto, con Kilimanjaro, 
en la segunda prueba de la 
matinal. 

nuevamente batir la marca de la 
hora mañana. Moser fracasó 
ayer, por tercera ocasión, en su 
intento de batir la marca mundial 
de la hora, al desistir tras reco
rrer un total de 26 kilómetros 
sobre el velódromo del Centro 
Deportivo Olímpico Mexicano.

VELA: El equipo español 
formado por Theresa Zabell y 
Begoña Via-Dufresne lidera la 
clasificación provisional de la 
Copa del Mundo de Vela, cuya 
segunda prueba finalizó ayer en 
Miami.

ATLETISMO: Manuel Mar
tínez, atleta leonés de 19 años 
recién cumplidos, ha elevado a 
19,80 metros el récord español 
de lanzamiento de peso al aire 
libre.
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FUTBOL

El equipo de Jorge Valdano, dispuesto a hacer historia en la Copa del Rey

Benito Floro afronta hoy una nueva 
reválida ante el Tenerife

José Luis Morales, delan
tero del filial madridista, fue 
convocado ayer por Benito 
Floro para afrontar hoy el 
partido de vuelta de los 
cuartos de final de la Copa 
del Rey ante el Tenerife, en 
el que el técnico del Real Ma
drid se juega una nueva re
válida.

Madrid (Efe).— Morales, 
que ya fue convocado por Flo
ro para el último partido, con
tra el Atlético de Madrid, su
plirá la baja de Emilio Butra- 
gueño, quien estará sin jugar 
durante tres o cuatro semanas 
debido a un esguince que pa
dece en su rodilla izquierda.

Floro reconoció ayer que 
“cada partido del Real Madrid 
es una reválida continua’’. “En 
dos semanas nos jugamos el 
futuro de dos competiciones, 
la Copa, contra el Tenerife, y 
la Liga, frente al Deportivo, el 
próximo sábado".

“Estar en este club significa 
pasar una prueba cada semana. 
No basta que se hayan ganado 
seis copas de Europa ni nada 
de eso. Cada partido es una 
historia diferente y se exige al 
máximo”, apuntó Floro.

El entrenador del Real Ma
drid justificó la ausencia de 
Roben Prosinecki en la convo
catoria por una lesión muscu
lar que padece el jugador croa
ta. El técnico del Real Madrid 
reconoció que el estado del te
rreno de juego del estadio San
tiago Bernabéu le obliga a 
cambiar su estrategia.

“El césped helado implica

que no se puede jugar raso y 
con paredes. Con esta circuns
tancia hay que jugar con balo
nes en largo y abusar del juego 
aéreo”, explicó Floro, quien 
negó la existencia de un “sín
drome Dertycia”, ya que el de
lantero argentino suele cuajar 
jomadas de gran acierto cuan
do se enfrenta al Real Madrid.

Euforia tinerfeña
El entrenador del Tenerife, 

Jorge Valdano, indicó que su 
equipo está dispuesto a hacer 
historia ya que, en caso de su
perar la eliminatoria, sería la 

primera vez que el conjunto 
insular se clasificaría para las 
semifinales de la Copa del 
Rey. “Nos gusta hacer historia. 
Esto es un factor motivante, 
empezando por la categoría 
del rival y unido a la posibili
dad de abrimos camino hacia 
la final si superamos la prueba 
del Bernabéu”, indicó el técni
co argentino.

Valdano desplazó a toda la 
plantilla disponible. Pinilla y 
Fernando Redondo se queda
ron sin viajar. Con el resultado 
de ida (2-1), el Real Madrid 
pasaría a las semifinales de la

Copa del Rey si venciera por 
1-0, ya que el tanto logrado 
fuera de casa vale doble en 
caso de empate a goles.

Alineaciones probables:
Real Madrid: Buyo; Ramis, 

Alkorta, Sanchís, Lasa; Hie
rro, Milla, Míchel, Luis Enri
que o Martín Vázquez; Zamo- 
rano y Dubovsky.

Tenerife: Manolo; Aguile
ra, César Gómez, Mata, Paqui; 
Del Solar, Castillo, Chano, Fe
lipe; Latorre y Dertycia. El 
partido comenzará a las nueve 
de la noche (TVE-1) y será 
dirigido por Martín Navarrete.

BALONCESTO

El Taugrés, en 
busca de las 
semifinales de 
la Copa de 
Europa

Vitoria (Efe).— El Taugrés de 
Vitoria se enfrentará hoy en 
Skopje (Macedonia) al KK Go- 
del Rabotnicki, dentro de la pe
núltima jornada de la liga de 
cuartos de final de la Copa de 
Europa de baloncesto, con la es
peranza de lograr un triunfo que 
le permita clasificarse para las 
semifinales.

El equipo vitoriano llegó a úl
tima hora del domingo a Skopje, 
capital de la nueva república bal
cánica de Macedonia, y el grupo 
expedicionario, presidido por el 
delegado José Luis Sánchez 
Erauskin, “Sanchón”, está for
mado por ios técnicos Manel 
Comas y Paco García, acompa
ñados por el recuperador y fisio- 
terapeuta Antonio Montaner y el 
preparador físico Oscar Bilbao, 
más diez jugadores. Estos son 
los titulares: Pablo Laso, Veli- 
mir Perasovic, Santi Abad, Ken 
Bannister y Ramón Rivas, éste 
en estado físico bastante preca
rio por sus problemas de abduc
tores, y los suplentes Juan Pedro 
Cazorla, Iñaki Gómez, Ander 
Txintxurreta, Pedro Rodríguez y 
Rafa Talaverón.

El encuentro entre el Godel 
Rabotnicki y el Taugrés Basko- 
nia dará comienzo a las ocho de 
la tarde en la pista del pabellón 
"Rabotnicki” de Skopje, con una 
capacidad para 1.500 espectado
res.

Los árbitros señalados por el 
comité de designaciones de la 
FIBA para este partido, corres
pondiente a la novena y penúlti
ma jomada de la liga de cuartos 
de final de la Copa de Europa, 
serán el polaco Wreslaw y el 
húngaro Hartyam.

POLIDEPORTIVO

La Infanta Cristina presidió 
la Gala del Deporte

Madrid (Efe).— La Infanta 
Cristina presidió ayer la decimo
cuarta edición de la Gala del De
porte, que organiza la Asocia
ción Española de la Prensa De
portiva y en la que fueron pre
miados, entre otros, el ciclista 
español Miguel Induráin y el 
atleta cubano Javier Sotomayor.

Induráin venció en el Giro y 
Tour de Francia de 1993 y fue 
medalla de plata en el Campeo
nato del Mundo, disputado en en 
Oslo. Sotomayor es plusmar- 
quista mundial de salto altura y 
campeón del mundo y olímpico 
de la especialidad.

El resto de los premiados son 
la selección española femenina 
de baloncesto, campeona de Eu
ropa y primera medalla de oro 
del baloncesto español; el equi
po femenino campeón de la 
Copa Federación de tenis, for
mado por Arantxa Sánchez Vi
cario, Conchita Martínez, Virgi
nia Ruano y Cristina Torrens; 
Sergio Bruguera, vencedor de

Roland Carros y cuarto en la cla
sificación mundial; Roberto 
Carretero, campeón júnior de 
Roland Carros; Jordi Tarrés, 
quíntuplo campeón del mundo 
de trial; Jesús Angel García 
Bragado, campeón del mundo 
de 50 kilómetros marcha; Va
lentín Masana, campeón del 
mundo de 20 kilómetros mar
cha; Carmen Acedo, campeona 
del mundo de gimnasia rítmica, 
modalidad de mazas; Fernando 
Molina y Fernando Climent, 
campeones del mundo de 
remo; Santiago Cañizares, 
guardameta de la selección es
pañola de fútbol; Jordi Calafat 
y Francisco Sánchez, campeo
nes del mundo de vela, modali
dad 470, y Arsenio Iglesias, 
mejor técnico del año.

Induráin, a favor del Giro
Miguel Induráin declaró a Efe 

que su preparación actual “está 
encaminada hacia el Giro de Ita
lia”, más que a la Vuelta a Espa-

Doña Cristina saluda a los deportistas galardonados. TELEFOTO EFE

ña. El líder del equipo Banesto 
precisó, no obstante, que “aún 
estaría a tiempo de modificar los 
planes” si su patrocinador se in
clina por la Vuelta a España en 
el programa del navarro.

Induráin no quiso entrar en la 
polémica suscitada entre los or
ganizadores de la Vuelta—Uni- 
public— y los grupos deportivos 
sobre los requisitos para partici
par en la ronda española.

“Son ellos los que organizan 
y quieren acuerdos, pero noso
tros dependemos de nuestro pa
trocinador. que es el que dice a 
qué carreras hay que ir. A noso
tros nos han dado vía libre", dijo.
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TERMOMETRO

CALENDARIO

Van 33 días faltan 332
Sol: De 7,23 a 18,34.
Duración media del día, 10 h. 

y de la noche 14h.
El Sol sale a las 7h. 24m. y 

se ponealas17h. 32m.
La Luna sale a la 23h. 40m. 

y se pone a las 9 h.52 m.

SANTORAL

Presentación del Señor, 
Catalina, Cándido, Aída, Fir
mo, Apropiano, Adalbaldo.

FESTIVIDAD

San Ignacio, obispo y mártir; 
San Pionio, Santa Brígida, vir
gen; San Severo, San Pablo, 
obispos; y San Cecilio, obispo y 
mártir.

San Ignacio, obispo de An- 
tioquia y mártir, floreció en el 
primer siglo de la iglesia. Tomó 
el sobrenombre de Teóforo, 
que significa hombre que lleva 
a Dios. Algunos dicen que nació 
en Siria, otros, Matafráste y Ni- 
céforo, aseguran que fue judío, 
y aun añaden que fue aquel 
niño a quien llamó el Salvador, 
y colocándole en medio de los 
discípulos, se le propuso por 
ejemplar de la inocencia y de la 
humildad cristiana, según se re
fiere en el capítulo 18 del Evan
gelio de San Mateo. Pero afir
mando San Crisóstomo que 
San Ignacio nunca vio a Jesu
cristo, no se puede asegurar 
cosa positiva en un hecho tan 
considerable.

Murió en la fiesta pagana, 
que se decía de los Sellos, ese 
día fue echado a las fieras y 
dijo: “Yo soy trigo del Señor, y 
debo ser molido por los dientes 
de esa fiera, para poder ser 
ofrecido como pan puro a Jesu
cristo". Esto sucedió el día 20 
de diciembre del año 107. Pero 
la iglesia latina lo celebra el pri
mero de febrero, porque según 
otros este es el día de su muer
te.

EFEMERIDES

1608.— D. Pedro Castro, 
obispo de Segovia, bendijo el 
templo del Hospital de Conva
lecientes. Fue fundado, este 
hospital, por Juan Núñez, de 
Riaza, con objeto de acoger a 
los débiles que salían del Hospi
tal de la Misericordia, hasta que 
fueran capaces, para el trabajo. 
Habiendo muerto este médico, 
cuando se estaba llevando a 
efecto su fundación, llevó a cabo 
esta benéfica obra su sobrina, D- 
Beatriz Polanco. Se bendijo el 
templo en 1608; pero en 1601 ya 
recibía enfermos.

1888.— Se fugaron seis pre
sos de la cárcel de esta ciudad, 
por una reja de frente a la igle
sia de San Martín.

FARMACIA DE GUARDIA

Rodríguez del Fresno, Avda. 
Marqués de Lozoya, 13. Barrio de 
La Albuera.

Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Granizo Chubascos Despeado Tormenta Vreflos Nieblas Nieve 
m oder ades

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

LA CASA DEL SIGLO XV

— Pintura. Pilar Coomonte. 
Hasta el 8 de febrero.

CASA DE LA ALMONDIGA

— “Stres". Pinturas y óleos Ex
posición colectiva. Manuel Gar
cía Baumgaertner, Ma Bell Pérez, 
Helena Jorge. Hasta el 30 de ene
ro. A partir de las 17,00 horas.

PEDRAZA

AYUNTAMIENTO

— Pintura. Amadeo. Todo 
enero. Abierto festivos y fines de 
semana.

SAN ILDEFONSO

FABRICA DE CRISTALES 
(Fundación Centro 

Nacional del Vidrio)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja”, siglo 
XVIII. “Vidrio Europeo”, siglo 
XVI-XIX. “Tecnología del vi
drio”. Horario de visitas: de 
11,00 a 19,00 horas ininterrum
pidamente. Lunes y martes las 
salas cerradas.

■ AVISOS

SOCIEDAD FILARMONICA

La Sociedad Filarmónica de 
Segovia convoca para hoy 1 de 
febrero junta general anual ordi
naria, en la sala de reunión de la 
Academia de Historia y Arte de 
San Quirce. La primera convo
catoria se señala para las 20,00 
horas y la segunda y última para 
las 20,30 horas conforme al si
guiente orden del día: Lectura y 
aprobación del acta anterior, re
sumen de cuentas anuales y es
tado de fondos, memoria de ac
tividades de la sociedad durante

1993, elección de cargos, asun
tos varios y ruegos y preguntas.

Próximos conciertos: 7 de fe
brero, a las 20,00 horas, en el 
Juan Bravo, “Dúo de Salzbur- 
go”. 9 de febrero, a las 20,00 
horas, en el Juan Bravo, Con
cierto extraordinario número 
500, de la Orquesta Filarmónica 
Ceské Rudejovice. Se recuerda 
que las tarjetas que acreditan la 
entrada para estos y todos los 
conciertos del año se pueden re
tirar en “Corchea”, plaza de Los 
Huertos, número 2.

SAN VALENTIN

El CIT de Teruel y el Ayunta
miento de dicha capital han con
vocado un año más el “Día de los 
amantes”, con motivo de la fies
ta de San Valentín. Es un home
naje a los matrimonios, en sus 
bodas de oro y plata, por lo que 
podrán solicitar, antes del día 5, 
la medalla de amantes en sus 
categorías de oro y plata, todos 
aquellos matrimonios españoles 
que hayan cumplido sus bodas 
de oro o plata durante 1993 o 
hasta el día 14 de febrero. Las 
solicitudes se enviarán al presi
dente del CIT. calle Nueva, 7. 
44001, Teruel. Se remitirá'un

RECOMENDAMOS
■ DERECHO

INTERNACIONAL 
HUMANITARIO

Hoy se inaugura el curso de 
Derecho Internacional Huma
nitario que organiza Cruz Roja 
Española. Las sesiones se cele
brarán en horario de mañana. 
“La protección de la población 
civil”, será el tema sobre el que 
hable mañana, de 12,30 a 13,15 
horas, Francisco Pérez More
no, teniente coronel de Artille
ría. Posteriormente, de 13,30 a 
14,15 horas, Juan Manuel Gar
cía Labajo, comandante auditor 
y diplomado en Sociología Po
lítica hablara de “La protección 
de los bienes culturales”. En el 
I.B. "Mariano Quintanilla”.

PROVINCIAS TEM MAX. 
Tarde de ayer

TEM. MIN. 
Madr. de hoy

PL./M2

Avila ............. ....................... 12,2 -4,6
Burgos ........... ....................... 14,4 -4,5
León................ ....................... 14,2 -1,4
Falencia ........ ....................... 10,2 -2,3
Salamanca .... ....................... 11,6 -4,2
Segovia........... ....................... 11,9 0,8
Soria............... ....................... 15,0 -3,2
Valladolid...... ....................... 9,9 -2,4
Zamora........... ....................... 9,8 -1,8

MINIMAS EN MODERADO ASCENSO

I loy, muy nuboso en el norte, nuboso en el sur, dominando 
la nubosidad de tipo alto; brumas, y bancos de niebla por la 
noche; temperaturas diurnas en ligero descenso, con máxi
mas previstas entre 8 y 13 grados; vientos flojos variables.

Mañana, en el noroeste y norte nuboso o muy nuboso con 
algunas precipitaciones, en el resto intervalos nubosos; algu
nos bancos de niebla; temperaturas mínimas en moderado 
ascenso que variarán entre 4 y -1 grados; vientos flojos del 
oeste.

escrito solicitando tomar parte 
en la elección y el compromiso 
de asistir a los actos, en caso de 
ser elegidos, detallando nombre 
y dos apellidos de los interesa
dos además de documento feha
ciente que acredite la fecha de la 
boda. Más información: 978 
608706.

■ CONFERENCIAS

AMAS DE CASA

La conferencia que tendrá lu
gar hoy, a las 18,00 horas, en el 
salón de actos del Servicio Terri
torial de Cultura, correrá a cargo 
de Manuel González Herrero, 
decano del Ilustre Colegio de 
Abogados de Segovia y hablará 
sobre el Marqués de Lozoya, con 
motivo de la celebración del 
centenario de su nacimiento.

También se pone en conoci
miento de las asociadas que es
tén interesadas en asistir al viaje 
cultural que se realizará a Ma
drid el día 23 de febrero, para 
visitar el Palacio del Pardo y la 
obra de teatro “Los miserables”, 
sesión de las 17,00 horas, que de
ben pasar a realizar su inscripción 
en el domicilio social, a partir del 
jueves día 3, a las 16,30 horas.

■ CONCURSOS

CARNAVALES

El Ayuntamiento de Segovia 
ha convocado un concurso de 
comparsas infantiles para las 
fiestas de Carnaval que desfila
rán el día 14 de febrero a las 
19,30 horas desde el Azoguejo 
hasta la Plaza Mayor. Para tener 
el carácter de comparsa infantil 
se requiere un mínimo de 10 in
tegrantes, de edades no supe
riores a los 14 años, establecién
dose tres premios. Igualmente, 
se convoca concurso infantil de 
disfraces individuales, para el 15 
de febrero, a las 12,00 horas, en 
la plaza de San Martín. Inscrip
ciones para los dos concursos: 
hasta el 10 de febrero, a las 14,00 
horas, en la Oficina Municipal 
de Cultura, Santa Columba.

Bono^Loto
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

> OFERTAS EMPLEO
* > COMERCIALES 

> INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION IP
ALQUILERES ▼

ALQUILO piso en Ezequiel Gon
zález. Calefacción y agua caliente 
central. Teléfono 490157.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico. Excelente calefacción. Te
léfonos 435739 - 441748.

APARTAMENTO nuevo, amue
blado. Residencial San Cristóbal.
45.000 pesetas. Teléfono 434827.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico, excelente calefacción. Telé
fonos 435739 - 441748.

SE ALQUILA piso pequeño, cén
trico, amueblado. Telf. 428325 
(de 2 a 5).

ALQUILO piso céntrico, 4 dormi
torios, sin amueblar. Teléfono 
433661.

ALQUILO piso céntrico amuebla
do. Teléfono 427568.

TRABAJO ▼

SE NECESITA ayudante de coci
na. Bar San Remo.

¿BUSCAS TRABAJO? RH te 
ofrece otra solución. Inscríbete 
en nuestra Base de datos. RH. 
Trinidad, 14. Teléfono 443657.

NECESITO conductores para 
camiones y trailers, con expe
riencia. Teléfono 490093.

VARIOS ▼

CREDITOS urgentes. Cancela
ción cargas, hipotecas, embar
gos. Diez años para pagar. 91/ 
7385425.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 70 
m2. 2 dormitorios. Reformado. 
Muy luminoso. 8.500.000.

HABITAT: JARDIN DE FRON- 
KES. 98 m2. 1 dormitorio. Gran 
calidad. A estrenar. Parking.

n o v o
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 17 29

INMOBILIARIAS ▼
HABITAT: Junto CATEDRAL. 60 
m2. 1 dormitorio. Gastos indivi
duales. Seminuevo. Mejoras.

IDEUMMIIO1E SE60VU
DECIA HA CE 50 AÑOS

LA LABOR DE LA CRUZ ROJA EN FAVOR DE LOS 
PRISIONEROS

Ginebra.— El Comité Internacional de la Cruz Roja comu
nica:

“El Comité Internacional de la Cruz Roja se esfuerza en 
hacer todo lo que está a su alcance para extendere intensificar 
su actividad en favor de los prisioneros de guerra y de los 
internados civiles de todos los países beligerantes. Por otra 
parte, realiza esos esfuerzos de forma absolutamente impar
cial.

Dada la importancia de su misión, que alcanza al teatro de 
guerra del Asia Oriental, ha comunicado a los gobiernos de 
Washington y Tokio su propósito de enviar misiones especia
les a los Estados Unidos y al Japón, siempre que este propósito 
sea aprobado por los estados interesados.

40 MILLONES DE PESETAS PARA 
RECONSTRUCCION DE IGLESIAS Y SEMINARIOS 
Madrid— En el despacho el subgobernador primero del 

Banco de España se ha reunido la comisión ejecutiva de los 
preceptos de la ley de 19 de enero de 1943, que dispone la 
emisión de Deuda del Estado por valor de 40 millones de 
pesetas, con destino a la reconstrucción de seminarios y de 
iglesias en los suburbios de las grandes capitales.

Presidió el arzobispo primado, doctor Plá y Deniel, con el 
obispo auxiliar de Madrid, en representación el doctor Eijo 
Caray; el director general de lo Contencioso y el secretario 
don Mariano Puigdollers, director general de Asuntos Ecle
siásticos. Justificó su ausencia el arzobispo de Granada.

Horóscopo
ARIES.— SALUD: Molestias de es

tómago. TRABAJO: No sea tan suscep
tible o chocará continuamente en su 
puesto de trabajo. AMOR: Piensa que su 
pareja no le apoya y no es cierto.

TAURO - SALUD: Muy buena. 
TRABAJO: Venza sus fobias y temores 
y no se deje influenciar en suS decisiones. 
AMOR: Si sigue mostrándose tan intole
rante, acabará por perder a la persona 
amada.

GEMINIS- SALUD: Excelente. 
TRABAJO: Una actitud anegante y de 
autosuficiencia no le beneficiaría en 
absoluto en la actual coyuntura. AMOR: 
Hoy tendrá suerte en el plano afectivo,

CANCER. - SALUD: Cuide hoy es
pecialmente sus ojos y sus oídos. TRA
BAJO: Su confianza y su seguridad le 
permitirán salir adelante aunque surjan 
obstáculos. AMOR: Bueno.

LEO.— SALUD: Sus bronquios le 
darán un poco de lata. TRABAJO: Su 
entusiasmo y su capacidad de verel lado 
bueno de las cosas serán hoy contagio
sos. AMOR: Las coqueterías de su pareja 
le tendrán un tanto molesto.

VIRGO.-SALUD: Excelente. TRA
BAJO: Su confianza en los demás podría 
acarrearle problemas; piense que no todo 
el mundo es lo generoso que es usted. 
AMOR: Si se muestra indeciso y frívolo, 
perderá al gran amor de su vida.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Te
léfono 433010.

TOVAR. Vende próxima cons
trucción Peñascal. 3-5 dormito
rios. Garajes opcionales.

TOVAR. Vende pisos. Bajada de 
la Canaleja. 1, 2 dormitorios.

TOVAR. Vende piso, 2 dormito
rios. San Marcos. Garaje, vistas 
panorámicas.

TOVAR. Vende edificio calle 
Daoíz. Pisos 2-4 dormitorios, 
piscina.

VENDO piso en construcción, 
barrio San Millán, entrega junio 
1994. Teléfono 430512 (llamar 
mañanas de 9 a 2,30).

VENTAS ▼
MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por m3 o 
por sacos, sueltos. Teléfonos 
420826-434839 (Tabanera).

VENDO piso La Granja (El Par
que). Teléfonos 5229555 y 
4593322. Madrid.

43 59 50 S* 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N96

PISOS VENTA

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: SAN LORENZO. 75 m2. 
2 dormitorios. Seminuevo. Gara
je, trastero. Mejoras. Buen pre
cio. Facilidades.

HABITAT: ZAMARRAMALA. 80 
m2. 2 dormitorios. Seminuevo. 
Terraza. Gastos mínimos. Visíte
lo.

LIBRA.— SALUD: La artrosis le 
molestará más que de costumbre. TRA
BAJO: Su fuerza de voluntad y su espíri
tu de lucha harán que sus jefes se fijen en 
usted y le tengan en cuenta con vistas a 
cierto puesto. AMOR: No sea tan román
tico y viva la realidad sin engañarse.

ESCORPIO - SALUD: Muy buena. 
TRABAJO: Su caráctercqntradictorio le 
creará problemas. AMOR: No confunda 
amor con erotismo.

SAGITARIO. — SALUD: Excelente. 
TRABAJO: Jornada poco propicia para 
la comuicación. No encontrará la forma 
de expresar sus ideas y eso le hará sentir
se irritado. AMOR: Situación estable en 
el plano afectivo.

CAPRICORNIO - SALUD: Bue
na, pero evite las corrientes y loscambios 
bruscos de temperatura. TRABAJO: 
Permanezca atento.
AMOR: Su magnetismo hará que cierta 
persona interesante se interese por usted 

ACUARIO - SALUD: Excelente. 
TRABAJO: Aproveche la jornada para 
reflexionar sobre la situación y repríma
se. AMOR: Los compromisos sociales 
de la jornada le pondrán en contacto con 
alguien que le fascinará.

PISCIS.— SALUD: Siga una dieta 
equilibrada para mejorar su metabolis
mo. TRABAJO: Debería aprender a ser 
volu n la rioso y tenaz y a no deja r las cosas 
a medio hacer. AMOR: No se deje llevar 
por la melancolía y la desconfianza.

AMBrr<®
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, Í3 o 44 30 33

PISO frente estación ferrocarril. 
Teléfono 983/225286.

VENDO tanque frigorífico 820 
litros, marca Paco, tipo bañera. 
Teléfono 521155.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.- 1: Ar
bol de las magnoliáceas (Pl). 2: 
Escucharía. Plural de letra. 3: 
Letras de “bufa”. Reza. 4: Ter
minación de infinitivo. Capital 
europea. Al revés, nombre de 
letra. 5: Señal larga y estrecha 
que se marca en una superficie. 
Coloqué. 6: Símbolo químico 
del litio. Conjunción latina. 7: 
Uno dos o más metales fundién
dolos. Rezad. 8: Vocal repetida. 
Período de tiempo breve (Pl). 
Letra del alfabeto griego. 9: 
Período de tiempo. Al revés, 
astilla resinosa que, encendida, 
arde como una hacha. 10: Brille 
con luz trémula. Conjunto de 
cosas relacionadas entre sí y que 
se suceden unas a otras. 11: 
Antigua ciudad griega.

VERTICALES.— 1: Famoso 
paleontólogo alemán. 2: Gana
dería de toros muy famosos. 
Planta herbácea, vivaz, de las 
irideas, que se cultiva por sus 
bellas flores. 3: Al revés, apóco
pe de fraile. Al revés, culpada. 
4: Letras de “girar”. Coraje. 
Consonantes. 5: Al revés, nom
bre ruso. Uno dos o más metales 
fundiéndolos. 6: Preposición. 
Conjunción latina. 7: Mamífero 
carnicero. Al revés, demostrati
vo. 8: Terminación de infiniti
vo. Idóneos para alguna cosa. 
Preposición. 9: Carta de la bara
ja. Labre. 10: Entes. Signo del 
Zodíaco. 11: Hombre dedicado 
a ofrecer sacrificios.

SOLUCION
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Cambio de titularidad
D. GREGORIO RODRI

GUEZ BARRANQUERO, 
propietario del restaurante 
“Palacio de Riofrío”, co
munica que a partir de la 
fecha el nuevo propietario 
será D. GREGORIO RO
DRIGUEZ RAMOS.

EMPRESA 
CONSTRUCTORA 
— precisa----
Administrativo
Preguntar por ALBERTO

Teléfono 44 11 42

COMPAÑIA MINERA RIO PIRON, S.A.
La Junta General Ordinaria de Accionistas de la Sociedad de 23 de Junio de 1993, acordó reducir el capial social 

a cero, es decir, en la cuantía de 10.156.250 pesetas mediante amortización de todas las acciones representativas del 
mismo, con objeto de restablecer el equilibrio patrimonial de la Sociedad disminuido como consecuencia de pérdidas y 
compensar las pérdidas del ejercicio92 en el importe de la reducción, asi' como el acuerdo simultáneo de aumentar el 
capial social

La eficacia del acuerdo de reducción quedaba condicionada a la ejecución del aum ento, elcual ha quedado suscrito 
ytcialmentedesembolsadoenelim porte de 89.000.000 pesetas, por loqueel acuerdo de red ucciónacerodeviene eficaz.

Por útimo, laclada Junta de23 deJunio del993 acordó una segunda reducción de capíalen el importe necesario 
para que el capial social resutante fuera superior al mínimo legal por tanto la reducción ha quedado establecida en 
78.999.337 pesetas mediante la disminución del valor nomina! de cada una de las acciones en 887.633 pesetas por lo 
que el nuevo capital social queda establecido en 10.000.663 pesetas y el valor nominal de las acciones en 112 367 
pesetas; todo elo con la misma finalidad de restablecer el equiixio patrimonial de la Sociedad y compensar pérdidas 
del ejercicio en el importe de la disminución.

Segovia, 25 de Enero de 1993 - EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION.

M.C.D. 2022
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tve1
15,00.- TELEDIARIO1
15,30.- KASSANDRA
16,20.-YEDRA
17,00.- SESION DE TARDE 

“Cianuro espumoso"
18,05.-NOTICIAS
18,55. - COLORIN COLORADO
19,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
19,30. - HABITACION 503
20,00.-TELEDIARI02
21,00.- FUTBOL

Real Madrid-Tenerife
23,30. - GENTE DE PRIMERA
00,30.- TELEDIARIO3
01,00.-LEY Y ORDEN
01,50.-TESTIMONIO
01,55.-CINE DE MEDIANOCHE

“Días difíciles"
03,15.- CIERRE

Mañana _______________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION
07,00.- MATRIMONIO CON HIJOS
07,25.- PINNIC
09,10.- LA PRIMERA RESPUESTA
10,10. - NOTICIAS
10,15. - ESTRELLITA MIA
11,00.- PASA LA VIDA
13,30. - EL MENU

DE KARLOS ARGUIÑANO
13,55.-NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO1
15,30. -KASSANDRA
16,20. -SESION DE TARDE

“No se puede silenciar el amor"
18,05.- NOTICIAS
18,10. - TELEFILME CASA
18,55. -COLORIN COLORADO
19,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
19,30.-HABITACION 503
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21,00.-TELEDIARI0 2
21,27. - EL TIEMPO
21,30. - ¡HOLA RAFFAELLA!
24,00.- EN PRIMERA
00,30.-TELEDIARI0 3
01,00.-SOBRE MI CADAVER
01,50.-CINE DE MEDIANOCHE

■ “Más allá de la puerta de los sueños"
03,20.- DIGA 33
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

tve2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMENTALES

' 20,00.-CHICOS DUROS
20,45.- INFORMATIVO
21,00.- SALA 2

“Acoso sexual"
22,40. - EL PEOR PROGRAMA

DE LA SEMANA
24,00.- ASI SE HIZO
00,30.- METROPOLIS
01,00.- CINE CLUB.

CLASICOS DEL CINE
“Napoleón II”

02,50.- VENUS TV

Mañana _______________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL SABER:

LOGOS
11,30. - LA PELICULA DE LA MAÑANA 

“Luna de miel"
13,05.- LOS TROTAMUSICOS
13,30.- ULTRAMAN
13,55. - ERASE UNA VEZ LA VIDA
14,20. -LA ALDEA DEL ARCE
14,45.-EURONEWS
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMENTALES
17,00.- PARA NOSOTROS
20,15. - INFORMATIVO
20,30. - BALONCESTO Liga Europea: Real 

Madrid - Limoges
22.00. - CUENTOS ASOMBROSOS
23.10. - EL NEGOCIO DEL SIGLO
00,10.- INTENCIONES PERVERSAS
01,00.-CINE CLUB.

TAN LEJOS, TAN CERCA
"Evita"

02,25.- DESPEDIDA Y CIERRE

'A

Antena 3 Televisión
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE

"Abuso de confianza"
17,30.-CINE DE TARDE

“Elegido" 
19,15,-HARTYHART
20,00.- COSAS DE CASA
20,30.- VECINOS
21,00.- NOTICIAS
21,30.-CINE ■

“Abuso a un menor"
23,30. - HERMIDA Y COMPAÑIA
01,00.-NOTICIAS
01,30.-LINEA AMERICA
02,00.- CINE DE MADRUGADA

“Julia have two lovers"
03,30.- TV SHOP
05,00.- CINE

“La ruta de la droga"

Mañana __ _____________
06,30.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUENOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15. - SANTABARBARA
11,15. -TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14,30. - COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30. - TELECINE
17,30. -A OTRA COSA
19,30. - COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.-NOTICIAS
21,30. - LOS LADRONES

VAN A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS
01,00.-NOTICIAS
01,30.-CINE DE MADRUGADA
03,00.- TV SHOP
04,30.- CINE DE MADRUGADA

15,30. -GRAN PANTALLA
DE TELEVISION:
“La ley del látigo"

17,15. - BOOKER, EL DETECTIVE
18,10. - CINE ESPAÑOL:

"Objetivo bikini"
19,45. -SU MEDIA NARANJA
20,30. - LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
21,30.-CINE:

“Belleza inocente”
23,30. - ESTE PAIS

NECESITA UN REPASO 
01,00.-ENTRE HOY Y MAÑANA
01,30.- UNA NOCHE DE PELICULA:

“La romana (II)"
03,30.- CIERRE DE PROGRAMACION

Mañana ______________
06,30.-AVANCE

PROGRAMACION
Y ESPACIOS
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,00.- LA TELE ES TUYA COLEGA
09,30.- ANTONELLA
10,15.-MICAELA
11,05.-CINE CORAZON:

“La mujer del cura" 
12,55.-A FUERZA DE CARIÑO 
13,55.-LA RULETA

DE LA FORTUNA
14,25.-WEBSTER
14,55. - LAS NOTICIAS
15,30. - GRAN PANTALLA

DE TELEVISION:
“Mogambo"

17,50. - CINE ESPAÑOL:
“París bien vale una moza"

19,45.-SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
21,50.-LA BATALLA

DE LAS ESTRELLAS
00,30.- CONTACTO CON TACTO
01,15.-ENTRE HOY Y MAÑANA
01,45.- NOCHE DE MIEDO:

"El poder de la sangre de Drácula"
03,25.- CAMINO DEL INFIERNO
04,20.- CIERRE DE PROGRAMACION

21

15,00.- CINE: “Una estación de paso”
16,33. - SESION ESPECIAL V.O.: “La familia 

Addams"
18,09.-CINE: “Gente loca" •
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: Tazmania.
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30. - TELESERIE: Al senador, ni caso.
21,00.- TELESERIE: Padres forzosos.
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21.53. - INFORMACION DEPORTIVA
21.57. - PRIMER PLANO
22,00.- DOCUMENTAL: “Leones y hienas, 

enemigos eternos"
22.54. - CINE: 'Tomates verdes fritos"
01,00.- MUSICA NOCHE
03,45.- CINE: “Navidad en Filadelfia"
05,20.- CIERRE

Mañana ________________
08,05.-ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “La última jugada"
11,50. - CINE: “Coupe de ville”
13,35. - LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS
14,30. - TELESERIE: Puente de Brooklyn
15,00.- CINE: “Cuerpo maldito"
16,28. - CINE: “Detective con faldas"
18,00.- CINE: “Pasión devoradora"
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: Taz-mania
20,00.- AVANCE, REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30. - TELESERIE: Al senador, ni caso
21,00.- TELESERIE: Padres forzosos
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. -REDACCION, NOTICIAS
21,53. - INFORMACION DEPORTIVA
21,57. - PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Salmonberries"
23,32. - CINE: "¿Estamos casados?”
01,03.- 24 HORAS
01,56.- SESION ESPECIAL V.O.: “Verano en 

Louisiana"
03,32.- CIERRE

V
TELEMADRID

15,00.- ROSEANNE
15,30. - CINE DE TARDE

“Mil veces adiós"
17,15.-TOROS
19,30. - MADRID DIRECTO
20,30.-TELENOTICIAS
20,55. - EL TIEMPO
21,00.-TREINTA MINUTOS
21,30. - CINE. UNA DE RISA

‘Todo lo que siempre quiso saber 
sobre el sexo y nunca se atrevió a 
preguntar"

23,15. - RIFI-RAFE
01,30.- TELENOTICIAS
01,35.- CINE: SALA DE MADRUGADA

“Chicos ricos"
03,15.- INFORMACION CULTURAL

Mañana _______________
07,30.- TRAFICO
08,30.- LOS DEFENSORES DE LA TIERRA
08,50.- FUERZA G, GUARDIANES DEL ES

PACIO
09,15.-EN CLAVE VERDE
09,30.- SERIE
10,00.-AVANCE INFORMATIVO
10,10. - MADRID DIRECTO
11,10.- MAGNUM
12,00.- BELLEZA Y PODER
12,45.-LA BANDA
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- ROSEANNE
15,30.-CINE DE TARDE
17,15.- SERIE
18,05.- EL JUSTICIERO
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- COLEGIO MAYOR
22,00.- CINE: LA NOCHE DE PELICULA
23,30.- UN MOMENTO, POR FAVOR
01,00.-TELENOTICIAS
01,05.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00.- INFORMACION CULTURAL

GRAN PANTALLA

“Café irlandés”, de 
Stephen Frears

_________ ANDRES P. LLORENTE
Stephen Frears fue poco a 

poco abriéndose camino en 
el cine británico hasta llegar 
al pleno reconocimiento con 
películas como “Mi hermosa 
lavandería”, “Abrete de ore
jas” y “Sammy y Rosie se lo 
montan”, en las que además 
de fustigar sin piedad las la
cras de la política social de 
Margaret Thatcher, mostra
ba su excelente oficio y un 
envidiable y agudo sentido 
del humor tan eficaz como 
corrosivo. Cuando sus virtu
des terminaron por llevarlo a 
la meca del cine, nos brindó 
una película tan hermosa 
como “Las amistades peli
grosas” a la que siguieron 
“Los timadores” y “Héroe 
por accidente”, pero he aquí 
que por sorpresa decide pres
cindir de las grandes estrellas 
y de los escalofriantes presu
puestos americanos y volver 
a casa para dirigir un humil
de telefilme para la televi
sión británica, “Café irlan
dés” (The snapper, 1993), 
que, tras su caluroso recibi
miento en Cannes, ha acaba
do proyectándose con gran 
éxito en las grandes pantallas 
de todo el mundo.

Ya Alan Parker había 
adaptado para “The commit- 
ments” una de las novelas 
que Roddy Doyle había es
crito sobre Barrytown, un 
barrio obrero de Dublín, y 
Frears aprovecha la frescura 
y vitalidad del propio guión 
que Doyle realiza sobre otra 
de estas novelas para volver 
a demostrar su enorme talen
to, su habilidad y su inteli
gencia como cineasta.

SEGOVIA

19,30.- AVANCE INFORMATIVO
19,35.-EL CALEIDOSCOPIO
20,30.- REDACCION 21. INFORMATIVO
21,00.-VIDEO COSMO
21,30.-EN CELESTE
22,00.- PELICULA

“El zoo de cristal"
23,30.- REDACCION 21
00,00.- SERVICIO SEGOTEX

CARTELERA
B MULTICINES MIRO :

Laborables: A las 7,30 y 10,30. 
Sábadosy festivos:Alas5,00,7,30y 10,30.

“CAFE
IRLANDES”

SONIDO DOLBY STEREO

SALA 3
Laborables: A las 7,30 y 10,30.
Sábados y festivos: A las 5,00, 7,30 y 10,30.

“Pequeño
buda"

Y Frears se encuentra 
muy a gusto entre las peque
ñas dimensiones de este 
“Café irlandés” e incluso 
para disfrutar rodándolo tan
to como nosotros vamos a 
disfrutar después viéndolo, 
porque uno se divierte tan a 
lo grande con las tragicómi
cas peripecias de la familia 
de Dessie Curley (un sober
bio y entrañable Colm Mea- 
ney) que nunca echará aquí 
de menos el palmito de nin
guna estrella de Hollywood, 
ni el esplendor de un costoso 
espectáculo o la fatuidad de 
los omnipresentes efectos 
especiales.

Estamos, pues, ante un 
cine que parece renacer de 
sus principios básicos: un 
guión excelente sobre una 
historia con gente corriente, 
de ambiente familiar y cer
cano y fácil identificación, 
con diálogos vivos y perso
najes que además de vida co
bran relieve y peso específi
co según va desarrollándose 
el argumento, un ritmo ad
mirable, una puesta en esce
na que derrocha naturalidad, 
corrección técnica y una 
magnífica interpretación de 
unos actores capaces de con
tagiar su emotivo entusias
mo.

En fin, una película muy 
recomendable de un hábil 
narrador y recreador de imá
genes, Stephen Frears, que 
cree en la validez moral de la 
historia que está contando y 
cree en la entidad de unos 
personajes que él sabe retra
tar con tanto cariño y ternura 
como incisivo y satírico sen
tido del humor.

Mañana ________________
08,00.- SERVICIO SEGOTEX
13,30.- AVANCE INFORMATIVO
13,35.-EN CELESTE
14,00.- REPORTAJE
14,30.- REDACCION 21
15,00.- CIERRE EMISION SEGOTEX
19,30.- AVANCE INFORMATIVO
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- BITMANIA
20,30.- REDACCION 21. INFORMATIVO
21,00.-LA TERTULIA DE RADIOS
22,00.- PELICULA

“Apology"
23,30.- REDACCION 21
00,00.- SERVICIO SEGOTEX

SALA 2
Laborables: A las 7,30 y 10,30. 
Sábados y festivos: A las 5,00, 7,30 y 10,30.

“Demolition man”
La película de STALLONE 

más esperada de la temporada

SALA ZULOAGA
A /as 7,45 y 10,45:

“La casa 
de los espíritus”
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CIUDADES 
AMURALLADAS
La ciudad de Ibiza 

acogerá los próximos 
días 22 y 23 de abril un 
simposio internacional 
sobre ciudades amura
lladas, con el que se per
sigue fijar los paráme- 

Itros de un modelo de tu
rismo sostenible para los 
cascos antiguos amura
llados. El alcalde ibicen- 
co, Enrique Fajarnés, 
señala que las experien
cias desarrolladas en 
otras ciudades amura- I liadas son muy impor
tantes para Ibiza, inmer
sa en un proceso de recu
peración de su casco an
tiguo. Uno de los asuntos 
que se tratarán en el en
cuentro será el de la cir
culación rodada en su in
terior. Fajarnés se mani
fiesta partidario de per
mitir esta circulación, 
“porque tenemos que 
mantener vivo el casco 
antiguo”, aunque debe 
ser un modelo racional.

RECOMPENSA
Un italiano, que no ha 

querido que se conozca 
su identidad, ha ofrecido 
una recompensa de 
150.000 dólares para 
quien facilite informa
ciones precisas que lle
ven hasta la desapareci
da hija de los cantantes 
Al Baño y Romina 
Power, informó el abo
gado milanés Mario 
Roda. Roda manifestó 
que se trata de un impor
tante cliente suyo, que es 
italiano y que tiene una 
hija de 23 años, la misma 
edad que Ylenia Carrisi, 
la desaparecida hija de 
AI Baño.

■ MISCELANEA ________

La Reina se interesa personalmente por lasituación tras el siniestro

El Patronato del Liceo pedirá 
colaboración para reconstruirle

El Patronato del Gran Tea
tro del Liceo llamará mañana 
a la sociedad barcelonesa para 
que colabore en la reconstruc
ción del coso lírico, destruido 
ayer por un incendio, según ha 
informado el alcalde de Barce
lona, Pascual Maragall.

Barcelona (Efe).— El alcalde 
visitó anoche el interior del Tea
tro en compañía de su director, 
Josep Caminal, y saludó a la so
prano Montserrat Caballé, que 
permaneció casi todo el día junto 
al coso operístico. Maragall ade
lantó que el patronato informará 
mañana sobre los mecanismos a 
través de los cuales los barcelo
nés, las empresas y las entidades 
financieras podrán colaborar en 
la reconstrucción del teatro.

El alcalde declaró que existe 
una póliza de seguros del Teatro 
del Liceo por unos 1.800 millo
nes de pesetas. Afirmó estar muy 
impresionado por las conse
cuencias del incendio, dijo que 
“ha sido un desastre casi absolu
to, y que, aunque no es un con
suelo, por lo menos se han salva
do las obras de arte del Círculo 
del Liceo".

Una dotación de los bomberos 
ha permanecido toda la noche 
entre los escombros del Liceo 
para evitar que se reavivaran las 
llamas que ayer destrozaron por 
completo el histórico coliseo lí
rico. Técnicos de los bomberos 
y del Ayuntamiento evaluarán el 
estado en que ha quedado el Li
ceo para determinar cuándo se 
puede iniciar el desescombro.

La Reina Sofía tenía previso 
viajar esta mañana a Barcelona

TELEFOTO EFE

La impresionante columna de humo pudo ser vista desde toda la ciudad.

para visitar los restos del Gran 
Teatro. Fuentes de la Casa Real 
confirmaron que la Reina llegará 
a Barcelona a mediodía, en com
pañía de la Infanta Cristina. Du
rante la visita la Soberana estará 
acompañada por el presidente de 
la Generalitat, Jordi Pujol, el al
calde de Barcelona y miembros 

del Patronato del Gran Teatro, 
con los que se entrevistará para 
conocer personalmente cuál es la 
situación tras el incendio.

La Reina tiene previsto regre
sar a Madrid hoy mismo, mien
tras que la Infanta Cristina se 
quedará en Barcelona, en donde 
reside habitualmente.

BURBUJAS

• James Stewart, el fa
moso actor estadouni
dense, ya tiene un museo. 
Debido a su timidez y 
modestia, se resistió du
rante mucho tiempo a 
aceptar que su ciudad na
tal de Indiana, en Pensil- 
vania (EE.UU.), le dedi
cara un centro, y si apro
bó finalmente el proyecto 
fue para ayudar económi
camente a esa localidad 
de 16.000 habitantes. El 
museo es modesto, como 
lo es, en la vida real, el 
hombre que protagonizó 
“It’s a wonderful life”. 
Sólo tiene una planta, en 
un edificio administrati
vo del municipio de In
diana. Una estatua del ac
tor se eleva ya ante la en
trada. Stewart prometió 
dar a los promotores del 
proyecto diversos obje
tos utilizados en sus pelí
culas, así como fotogra
fías y premios, entre ellos 
el “Oscar” que recibió 
por su carrera artística.

• El escritor francés Fie
rre Boulle ha fallecido en 
París a los 81 años de edad. 
Boulle, nacido el 20 de fe
brero de 1912 en Avignon 
(sureste francés), escribió 
alrededor de treinta nove
las, entre ellas “El puente 
sobre el río Kwai”, “El 
planeta de los simios” y 
“El sacrilegio malayo". 
El escritor francés se ca
racterizó por su discre
ción, que le hizo mante
nerse al margen de los 
medios literarios y sus 
modas, y se especializó 
en novelas de aventuras 
con un fondo político-fi
losófico. Sus últimas 
obras son “La desdicha de 
los unos” (1990), en el que 
denunciaba los entresijos 
comerciales del sida, y “A 
nuestros dos Satan”( 1992).

■ HOY NO ES FIESTA-------  -

La novela erótica, sin premio 
por falta de imaginación

■ VISTO Y NO VISTO---------- - ___

Barcelona (Efe).— La fal
ta de imaginación de las siete 
obras finalistas del premio 
de novela erótica “La sonrisa 
vertical” fue el factor decisi
vo para que el jurado deci
diera declararlo desierto en 
su XVI edición que ayer se 
falló en Barcelona. Beatriz 
Tusquets, directora literaria 
de Tusquets, editorial que 
concede el premio, dijo que 
ninguna de las novelas fina
listas se inscribían en el ge
nero de narrativa erótica 
“cuya esencia es la imagina
ción y no sólo la descripción 
erótica del acto sexual. En las 
obras hay carencia de este 
tipo de imaginación, que está 
basada en el deseo.

El cineasta Luis García 
Berlanga, miembro del jura
do, aseguró que ninguna de 
las finalistas podían conside
rarse una buena novela eróti

ca. “Para que una obra —pun
tualizó— se pueda conside
rar una-buena novela erótica 
tienen que tener pasión al re
dactarla, que esté llena de 
vida, que los personajes sean 
próximos a la gente y no de 
ciencia ficción y que detrás 
de la trama haya una pequeña 
dosis de ternura”.

El jurado del XVI premio 
de novela erótica estuvo in
tegrado por el cineasta Luis 
García Berlanga, los escrito
res Juan Marsé, Terenci 
Moix. Rafael Conte. Ricardo 
Muñoz Suay, Almudena 
Grandes, la actriz Charo Ló
pez y la editora Beatriz de 
Moura.

La siete obras finalistas 
han sido escritas por dos au
tores de Barcelona y el resto 
por escritores de Granada, 
Madrid, Albacete, Argentina 
y Miami (Estados Unidos).

LA MASCARA DEL ARLEQUIN.— La combinación de dos elementos característicos de las fiestas 
camavaleras, la máscara y el arlequín, han servido a Luis Rivero Bautista como inspiración para crear el 
que será cartel anunciador de los carnavales segovianos. El jurado, compuesto por artistas segovianos y 
responsables de la Concejalía de Cultura, tuvo que decidir entre más de una veintena de obras, resultando 
premiada la creación del pintor perteneciente al grupo “Aqua".— (Foto: Peñalosa).
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Ambos proyectos supondrán una inversión de más de 15 millones de pesetas

Comienza la pavimentación de las calles 
Gabriela Mistral y última fase de C. José Cela

Cerca de 15 miliones de pesetas serán in
vertidos en las obras de pavimentación, re
cientemente iniciadas de la calle Gabriela 
Mistral y tercera y última fase de la avenida 
Camilo José Cela. Aunque el plazo de ejecu
ción es de doce meses, las obras pueden estar

finalizadas en el mes de agosto, antes de las 
fiestas de los encierros. La calle Gabriela 
Mistral es de nueva creación, y las obras a 
realizar en Camilo José Cela supondrán el fin 
de la pavimentación de toda la avenida, que 
se inició hace más de dos años.

____________________S. GUIJARRO
Estas pavimentaciones es

tán incluidas en un programa 
más amplio de arreglo de ca
lles en Cuéllar y los barrios de 
Torregutiérrez y Escarabajosa, 
que será financiado por el Fon
do de Cooperación Local de 
1993. El proyecto ha sido re
dactado por el arquitecto ase
sor municipal Gonzalo Bobillo 
que evaluó las obras en cerca 
de 49 millones de pesetas.

Este proyecto contempla la 
pavimentación en Cuéllar de 
las calles Gabriela Mistral, Los 
Astros, La Cometa, La Ronda 
de San Bartolomé y tercera 
fase de la avenida Camilo José 
Cela.

La calle Gabriela Mistral es 
de ’ nueva creación, producto 
de la construcción de nuevos 
bloques de viviendas en el ba
rrio de Santa Clara. Esta calle 
comunica la avenida Camilo 
José Cela con el final de la 
calle Bartolomé de la Cueva, 
bordeando el patio norte del 
colegio público Santa Clara. 
El tramo que está siendo pavi
mentado es el incluido entre el 
último bloque de viviendas de 
la cooperativa Santa Clara y la 
avenida Camilo José Cela.

Según el proyecto redactado 
con la intervención en esta ca
lle se pretende no sólo atender 
las necesidades del tráfico y 
estacionamiento, sino comple
tar la intervención con la cua- 
lificación de los recorridos 

Ayuntamiento de Hontanares 
de Eresma (SEGOVIA)

------------EDICTO-------------
Aprobadas inicialmente por la Corporación Municipal, 

las Normas Subsidiarias de Planeamiento, redactadas por 
D. Angel Camarero Adrados, Arquitecto y documentación 
que integran dichas Normas, conforme a las Disposiciones 
vigentes y, cumpliendo lo determinado en el artículo 114 y 
siguientes del Real Decreto Legislativo 1/92 de 26 de Junio 
por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley sobre 
el Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, quedan ex
puestas al público en la Secretaría de la Entidad Local, 
durante el plazo de un mes a efectos de su examen y 
posteriores reclamaciones.

Hontanares de Eresma, 28 de Enero de 1994.
EL ALCAI.DE, Fdo.: Alejandro Herrero Sanz

peatonales y del espacio de es
tancia que se dispone al final 
de la calle.

Esta nueva vía pública se 
estructura en dos tramos bien 
diferenciados. El primero, de 
anchura ajustada, sólo permite 
la disposición de las corres
pondientes aceras. En el se
gundo tramo se produce un en
sanchamiento al formar parte 
de la nueva calle los terrenos 
de la cooperativa de viviendas 
Santa Clara situado al sur del 
último bloque. Esta amplia
ción de la vía permite la cons
trucción de plazas de aparca
miento en batería y una zona 
de estancia.

Zona de estancia
En esta zona, el proyecto 

prevé la colocación de dos 
grandes bancos corridos, uno 
exento y otro adosado a un 
muro de contención, que se 
construirá para salvar la di
ferencia de nivel, entre la 
nueva calle y las parcelas 
privadas.

Respecto al arbolado, el 
proyecto contempla su dispo
sición en forma de arco que 
envuelve las plazas de aparca
miento creadas, permitiendo 
suavizar el impacto visual de 
los automóviles estacionados. 
Se combinarán dos especies 
arbóreas: aligustres en la zona 
superior y catalpas en la zona 
de estancia.

Las obras de la avenida Ca

milo José Cela son la tercera 
fase de acondicionamiento y 
afectarán a la acera de la zona 
oeste,entre el último bloqueo y 
el cruce del convento de Santa 
Clara. En esta fase se realizará 
la colocación de bancos de 
hormigón a ambos lados de la 
vía en el tramo de obras que se 
realizó en la segunda fase.

El presupuesto contempla
do en el proyecto es de 
7.437.075 pesetas.

Los trabajos que se van a 
realizar consistirán en el le
vantamiento de las aceras y 
bordillos actuales y la coloca
ción de un pavimento de ado
quines de hormigón, rojos en 
las aceras y negros en las pla
zas de aparcamiento que se 
van a crear.

También se instalarán nue
vos puntos de luz en sus co
rrespondientes báculos y pies, 
y serán reparados los que pres
tan servicio en la actualidad. 
Asimismo, se acondicionarán 
los vados y accesos a la zona, 
se crearán 16 plazas de aparca
miento y colocarán 26 bancos 
de hormigón y varias papele
ras.

La actuación sobre esta par
te de la avenida se completará 
con la construcción de 17 al
corques de un metro cuadrado 
cada uno, donde se plantarán 
árboles de la especie aligustre. 
Estos árboles irán protegidos 
con sus correspondientes pro
tectores metálicos similares a

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
ESPIRITU SANTO: Tú que me 
aclaras todo, que iluminas todos los 
caminos para que yo alcance mi 
ideal. Túquemedaseldon divino de 
perdonar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los instantes 
de mi vidaestás conmigo, yoquiero, 
en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, 
que nunca más quiero separarme 
de Ti, por mayor que sea la ilusión 
material.

Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu m isericordia para 
conmigo y los míos.

(La persona deberá rezar esta ora
ción tres días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será alcan
zada la gracia por más difícil que sea).

Publicaren cuantose reciba lagracia.
Agradece la gracia alcanzada, J.O.D.

S.GUIJARRO

Obras en Gabriela Mistral.

los del resto de la avenida.
La avenida Camilo José 

Cela ha sido acondicionada en 
su totalidad en los últimos dos 
años y medio. En la primera 
fase se actuó entre el cruce de 
San Francisco y el camino de 
los Encaños y las obras costa
ron algo más de 30 millones de 
pesetas.

La segunda fase de las obras 
finalizó el pasado mes de julio 
y se acondicionó el tramo 
comprendido entre el camino 
de Los Encaños y el convento 
de Santa Clara, excepto un tra
mo de la zona oeste.

Esta segunda fase supuso 
una inversión de 46 millones 
de pesetas.

RESTAURANTE 
“El Arroyo”
— TRESCASAS —

NUEVA DIRECCION
Especialidad en 
cordero asado y 

chuletas a la brasa

w

Presentación 
oficial de la 
peña taurina 
“El Encierro”
_____________________________ SG;

Tuvo lugar en el restaurante 
San Basilio la presentación oficial 
de la peña taurina “El Encierro”, 
cuyos objetivos son: “salvaguar
dar la integridad del toro bravo, 
velar por la integridad y pureza de 
los tradicionales encierros y di
fundir la fiesta de los toros".

Asistieron a la presentación 
cerca de 100 invitados, entre 
ellos la junta directiva de la 
peña, el alcalde de Cuéllar, Ma
riano Molinero, y el presidente 
de la plaza de Valladolid, Luis 
Gómez Rico. También estuvie
ron el presidente de la peña tau
rina “David Luguillano”, Maria
no Cobos y el de la peña sego- 
viana “El Espontáneo", Pedro 
Velasco.

El presidente de la peña “El 
Encierro", Alvaro Herguedas, 
manifestó en el acto de presenta
ción que la asociación nace con 
una clara intención didáctica y 
formativa de los aficionados y 
de defensa de la integridad del 
toro bravo.

Para llevar a cabo estos fines 
anunció la realización de las “I 
Jomadas Taurinas”, cuyo prota
gonista será el toro de lidia. Es
tas jomadas se celebrarán los 
días 18 y 25 de febrero y el 4 de 
marzo en la sala de conferencias 
del centro cultural “Cronista He
rrera" de Caja Segovia.

En estas jomadas se tratarán 
los siguientes temas: “Trapío y 
reconocimiento del toro de li
dia” a cargo de Manuel Sanz, 
veterinario de la plaza de Ma
drid; “El afeitado en el toro de 
lidia, reconocimiento y análisis 
de astas”, con participación de 
Angeles Moya y Lázaro López, 
veterinarios del Laboratorio de 
Análisis de astas de Madrid; 
“Celestino Cuadri. sus toros y 
encaste”, a cargo de Femando 
Cuadri, titular de la ganadería, y 
por último “El toro en el campo: 
registro de nacimiento del toro 
de lidia", con participación de 
Julio Fernández, director técni
co del Libro Genealógico de la 
Raza Bovina de Lidia.

El acto de presentación se 
complementó con la inaugura
ción de una muestra fotográfica 
de toros bravos realizada por 
Leonardo Forner “Leo".

Desde el LUNES 
día 31 de enero 

TODO
A MITAD DE PRECIO 

Prendas desde 1.000 ptas.

M.C.D. 2022
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VILLACASTIN

Desarticulada una red de 
inmigración ilegal que 

actuaba en un club de alterne
_____________________________ EFE

La Policía ha desarticulado 
una red de inmigración ilegal, 
con ramificaciones en un club de 
alterne de Villacastín, que intro
dujo en España en los últimos 
tres años a cerca de 2.500 ciuda
danos de la República Domini
cana, la mayoría de ellos muje
res sin recursos del país caribeño 
que luego eran obligadas a pros
tituirse.

La Jefatura Superior de Poli
cía de Madrid informó ayer de 
que en la operación policial han 
sido detenidas 26 personas, cin
co de ellas (cuatro mujeres y un 
hombre) en la localidad segovia- 
na.

Según las Fuerzas de Seguri
dad no ha quedado probada la 
supuesta relación de la banda 
con el consulado dominicano, 
tal y como publicaron ayer dos 
periódicos nacionales. Entre los 
detenidos se encuentran los prin
cipales responsables de la banda, 
los españoles José Carlos Galea- 
no Prada, de 33 años y apodado 
“el cónsul”; y el abogado Pauli
no Díaz Peña, de 29; así como 
los dominicanos Ursula Jiménez 
Hernández, de 47, “la cónsul”, y 
Martín Amezquita Reyes, de 38, 
y el venezolano Hildemar Rodrí
guez, de 25.

La Policía imputa a la banda, 
entre otros delitos, la introduc
ción ilegal de inmigrantes, la fal
sificación de los documentos ne
cesarios para regularizar su si
tuación, estafas a los extranje
ros, y obligar a las mujeres do
minicanas a prostituirse en clu
bes nocturnos. Los detenidos ob
tuvieron, al parecer, ingresos 
“muy elevados” ya que cobra

Retrato de los principales responsables de la banda. t e l ef o t o  ef e

ban una media de cien mil pese
tas por persona, según la Policía, 
que asegura que muchas de las 
dominicanas que la red introdujo 
tuvieron que hipotecar sus esca
sas pertenencias para costearse 
su viaja a España y abonar la 
cantidad que les exigía la banda 
para regularizar su situación. 
Además de introducir dominica
nos de forma ilegal, la banda 
captaba ciudadanas del país ca
ribeño residentes en España y las 
colocaba a trabajar en clubes de 
alterne ubicados en las carrete
ras de algunas provincias.

Matrimonios blancos
La red también cometía otros 

delitos o ilegalidades, como la 
de preparar “matrimonios blan
cos”, esto es, a cambio de dinero 
conseguía que españoles se ca
saran con dominicanas para que 
obtuvieran la nacionalidad, y sin 
que luego existiera relación al
guna de convivencia. Asimismo, 
los responsables de la banda ha
bían creado una empresa ficticia 
que, mediante la presentación de 
contratos laborales falsos, trami
tó la documentación necesaria 
para la regularización de la es
tancia en España de unas 2.500 
personas. Para realizar estos trá
mites, la red cobraba cantidades 
que oscilaban entre las 25.000 y 
las 300.000 pesetas.

Fuentes de la Jefatura Supe
rior de Policía dijeron que no se 
ha demostrado la supuesta vin
culación de los detenidos con el 
consulado de Madrid, si bien 
“Diario 16" y ”Ya" publican que 
los principales responsables de 
la banda mantenían una estrecha 
relación con la legación.

Finalizado el periodo 
de vacaciones, 

estamos de nuevo 
a su servicio desde el

MIERCOLES,
DIA 2 DE FEBRERO

SEPULVEDA

La organ¡zaciór[empresar¡a[£elebró un encuentro con alcaldes

Cuevas asistirá al homenaje 
que la FES rendirá a Antona

y empresarios de la comarca. La huelga ge
neral del pasado jueves y el homenaje que la 
organización ofrecerá a Miguel Angel Anto
na, y al que asistirá José María Cuevas, 
fueron algunos de los asuntos tratados.

El comité ejecutivo de la Federación Em
presarial Segoviana (FES) celebró en la tar
de de ayer en Sepúlveda, una sesión en pri
mer lugar, y un encuentro, posteriormente 
en el teatro Bretón, con los afiliados, alcaldes

___________________________ 4E.
De los acuerdos tomados 

por el comité ejecutivo, su 
presidente Carlos Gila desta
có tres puntos importantes, 
uno de ellos era el homenaje 
el día 4 de marzo a Miguel 
Angel Antona, anterior presi
dente de FES. Consistirá en la 
celebración de una cena en 
uno de los restaurantes de Se- 
govia capital, aún sin decidir. 
A dicho homenaje tiene confi
rmada su asistencia José Ma 
Cuevas, presidente de la 
CEOE, y el presidente de CE- 
CALE. José Elias Fernández. 
Gila espera que la respuesta 
de los empresarios segovianos 
sea masiva a este homenaje.

Otro de los temas tratados 
ha sido la nueva publicación 
de FES, pensando buscar nue
va alternativa a su boletín 
mensual, tratando de ver nue
vas posibilidades.

Hicieron también un análi
sis de cómo se desarroyó el día 
de huelga general. Al respecto 
estuvieron todos de acuerdo 
en que no hubo más incidentes 
que la silicona puesta en los 
comercios y otros pequeños 
altercados propios del día. 
Carlos Gila felicitaba a las 
Fuerzas de Seguridad del Es
tado por “su comportamiento 
ejemplar” evitando a los pi
quetes llamados informativos 
—a partir de ahora se llama
rán coactivos— intentasen ce
rrar comercios y empresas.

Felicitó a los segovianos 
por su “madurez democrática 
en la huelga general" y lamen
tó la actitud de ios piquetes 
por considerarlos en contra 
del libre derecho de las liber
tades.

Por último hicieron un 
avance de la situación econó
mica de la FES, anunciando 
para la próxima reunión de la 
junta directiva presentar el es
tado de cuentas del último año 
y nuevo plan estratégico para 
el nuevo año 1994-95.

Respondiendo a las pregun
tas que se le hizo, Carlos Gila 
y los miembros del comité 
ejecutivo, recientemente ele
gidos, son conscientes de la 
problemática de nuestra pro
vincia. Conscientes de que la 
FES ha estado en los últimos 
años retraída en la capital. Ga
rantizó que a partir de ahora va 
a estar vinculada a la realidad 
socioeconómica de la provin
cia. Con tal motivo ayer tuvie
ron su primera reunión fuera 
de Segovia, en Sepúlveda. El 
próximo mes de marzo la ten
drán en Ayllón o Riaza. otra 
habrá en Cuéllar, etc. para estar 
en contacto directo con los em
presarios. transmitirles ilusión 
y escuchar cuál es la problemá
tica que se vive en estas zonas.

La FES, perteneciente a 
CECA LE y COE, transmitirá 
esas inquietudes, e intentará 
solucionarlas en los ámbitos u 
organismos más adecuados.

A continuación los miem
bros del comité, se dirigieron 
al teatro Bretón donde les 
aguardaban empresarios y al
caldes de la zona.

Les informaron amplia
mente de cuáles son los obje
tivos y finalidades de la Fede
ración Empresarial Segovia
na. La FES puede hacer ges
tionar en nombre propio o en 
el de sus afiliados, tanto a ni
vel provincial como regional 
o nacional. Ofrece a sus afilia

dos información de todo tipo 
y tramita los documentos para 
la calificación empresarial en 
muchas de las actividades. En 
colaboración con otras institu
ciones, imparte con peri
odicidad cursos de formación 
para sus asociados y les aseso
ran tanto jurídica como fiscal
mente.

Una de las ventajas que los 
afiliados poseen, es la de con
tar con un seguro de accidente 
gratuitamente, en el momento 
de asociarse. Las cuantías de 
dichos seguros son de un mi
llón de pesetas por muerte y la 
misma cantidad por invalidez. 
Si el asociado lo desea puede 
aumentar la cobertura hasta 
diez millones de pesetas.

Intrusismo
Uno de los temas tratados 

con los empresarios asistentes 
del gremio de la construcción, 
fue el referente al intrusismo y 
la competencia desleal, estan
do todos de acuerdo en lo in
justo de estos casos que debie
ran ser sancionados.

El turismo estuvo también 
presente por ser ésta una pro
vincia con gran riqueza patri
monial. La FES pertenece al 
Patronato Nacional de Turis
mo cuyos fines son canalizar 
las iniciativas de los empresa
rios. que las empresas tengan 
voz y voto en el Patronato y 
promocional" la provincia a ni
vel turístico.

Por último Carlos Gila in
tentó crear conciencia empre
sarial. Manifestó estar a dis
posición de los que lo deseen 
para facilitar la creación de 
nuevas empresas, haciendo un 
llamamiento al trabajo.
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SEAT TOLEDO

PIDA 
REFERENCIAS

Desde I.545.OOO ptas.
P.V.P. Recomendado (IVA, transporte y ahorro promocional incluidos).

Usted les ha visto como se 
comportan en la carretera.
Usted les ha visto disfrutar 
al volante.
Ellos han sabido elegir el coche 
que lo tiene todo por un precio 
que le permite salir a disfrutarlo. 
Pídales referencias.

i;?-
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Greenpeace 
solicita el cierre 
de Elf Atochem 
por carecer de 
seguridad

Valladolid. (leal).— Un in
forme encargado por la organi
zación ecologista Greenpeace a 
la universidad británica de Exe- 
ter ha confirmado el carácter tó
xico de las emisiones que vertió 
a la atmósfera la fábrica de clo- 
rofluorocarbonos Elf Atochem 
en Miranda de Ebro tras la ex- 
ploxión que se produjo el pasado 
mes de noviembre.

Esta organización solicitará el 
cierre de la planta “ante las rei
teradas explosiones que se han 
producido y hasta que no haya 
garantías de su funcionamien
to"> según aseguró su portavoz 
Dolores Romano.

Las muestras analizadas han re
gistrado la existencia de PVC —la 
deflagración liberó 800 kilos de 
este producto—. metilbenceno, 
D—limoneno y bajas concentra
ciones de cloruro de vinilo. La 
acción conjunta de estas sustan
cias provoca efectos neurotóxi- 
cos, además de ser irritantes de la 
piel. El cloruro de vinilo tiene un 
fuerte componente cancerígeno.

Estos análisis contradicen las 
conclusiones provisionales del 
informe del Laboratorio Regio
nal de Medio Ambiente de la 
Junta. En sus datos se descartaba 
el carácter tóxico del PVC emi
tido. Romano rechazó que haya 
“voluntad de ocultación” por 
parte de la Junta. “Problamente 
obedece a que han buscado otro 
tipo de sustancias que las que 
realmente se lanzaron” aseguró.

Explicaciones
La Asociación para la Recu

peración de la Comarca del Due
ro (ARCE) —responsable de la 
recogida de las muestras— ha 
criticado la “apatía de las autori
dades, el poco interés y la ocul
tación que ejercen de algunos 
datos”. Para ARCE “mientras 
haya intereses creados por me
dio, los ciudadanos estarán des
protegidos frente a estos acci
dentes”.

Greepeace estudia también 
las medidas legales que se van a 
iniciar contra la multinacional 
británica y que podría encauzar
se por la vía penal. Romano 
mostró su preocupación por “la 
posible existencia de otras ex
plosiones esporádicas que no se 
hacen públicas”.

ARCE ha exigido que se haga 
un estudio epidemiológico y 
análisis de la zona. También so
licitarán a la Junta que haga pú
blico el informe completo reali
zado por el Laboratorio Regio
nal.

El alcalde de la localidad bur
galesa, Julián Simón Romani
llos, ha calificado de “muy gra
ve” este nuevo informe y ha pe
dido explicaciones “urgentes" al 
consejero de Medio Ambiente. 
Francisco Jambrina.

El director general de Urba
nismo y Calidad Ambiental, 
Albino López Torrecilla, insis
tió en declaraciones a la cadena 
Ser en la validez de los infor
mes de la Junta y rechazó la 
responsabilidad de su departa
mento.

La FRMP rechaza que se reduzca el control de los ayuntamientos

Atilano Soto critica el proyecto de 
modificación de la Ley de Cajas

La FRMP, presidida por 
Atilano Soto, presionará a 
la Junta de Castilla y Léon 
para que no se reduzca el 
papel de los ayuntamientos 
en el control de las Cajas de 
Ahorro, cuyo proyecto de 
modificación reduce a la mi
tad los representantes mu
nicipales.

Valladolid. (leal).— La 
Federación Regional de Mu
nicipios y Provincias (FRMP) 
instará a la Junta de Castilla y 
León a que no rebaje las cotas 
de participación de ios ayun
tamientos en los órganos de 
representación de las cajas de 
ahorros, según acordó su co
mité ejecutivo.

El proyecto de Modifica
ción de la Ley de Cajas de 
Ahorros contempla la reduc
ción a la mitad —del 30 por 
ciento al 15— del número de 
representantes del municipa- 
lismo en la dirección de las 
cajas de ahorro.

“Han cortado por donde 
más había —indició el presi
dente de la FRMP, Atilano 
Soto Rábanos— pero han ol
vidado que si en algo están los 
municipios más cerca de na
die es en las cajas”. Soto Rá
banos anunció tras la reunión 
de este organismo que mostra
rá su rechazo unánime “tanto 
al consejero Bécker como al 
presidente de la Junta”.

Los representantes de los 
ayuntamientos y diputaciones 
de la comunidad autónoma se 
mostraron muy críticos con la 
negativa del Gobierno autó
nomo a financiar el Plan de 
Carreteras 1994.

La FRMP realizará gestio-

El MEC iniciará el traspaso de competencias 
universitarias durante el curso 1994-95

Valladolid. (leal).—El conse
jero de Cultura, Emilio Zapate
ro, ha previsto las transferencias 
en materia de docencia universi
taria para principios del próximo 
curso 1994-95 “si no surgen pro
blemas en el calendario fijado 
ayer”.

Zapatero, que se reunió en 
Madrid con altos cargos del Mi
nisterio de Educación, ha revela
do también que, en caso de desa
cuerdo, el tope máximo de tiem
po acordado por las dos partes 
para llegar a una solución será 
mayo del 95.

Los plazos acordados para el 
traspaso de funciones comien
zan en febrero próximo, mes en 
el que se iniciarán los contactos 
entre ambas administraciones 
con el fin de constituir las comi
siones técnicas sectoriales que 
llevarán a cabo todo el proceso.

A pesar de todo, Emilio Zapa
tero no ha rechazado la posibili
dad de adelantar los plazos acor
dados en esta reunión. A su vez, 
estos grupos bilaterales de traba
jo analizarán las distintas parti-

PENALOSA

Atilano Soto, presidente de la FRMP y de la Diputación de Segovia.

nes con la Consejería de Fo
mento para que abra una línea 
de ayudas que permitan paliar 
las inversiones de 3.000 mi
llones de pesetas contempla
das en dicho plan. El endeuda
miento y los problemas de fi
nanciación impiden a las ad
ministraciones locales abor
dar este tema.

A pesar de estas discrepan
cias, el presidente de la FRMP 
y de la Diputación de Segovia, 
Atilano Soto, rechazó que el 
organismo que preside “pre

Emilio Zapatero. peñ al o s a

das presupuestarias y los planes 
de inversiones previstos por 
cada administración, para trasla
dar sus conclusiones a la Comi
sión Mixta de Transferencias.

Respecto a la enseñanza no uni
versitaria, el ministro de Educa
ción. Gustavo Suárez Perticrra, ha 
propuesto a Zapatero un convenio 

tenda ser un trampolín contra 
la Junta, aunque tampoco que
remos ejercer un papel de sin
tonía total”.

Así mismo, los repre
sentantes municipales estu
diaron las posibilidades de 
que se haga efectiva la deuda 
“histórica” del Estado con los 
entes locales. “A pesar de los 
compromisos de pago de pe
queñas cantidades no pode
mos ser optimistas y el tema 
está todavía muy verde” con
cluyó Soto Rábanos.

de colaboración para planificar 
conjuntamente la red de centros, 
la formación del profesorado y 
la oferta educativa, de forma que 
1997 sea la fecha tope para la 
asunción de esta competencia.

Este acuerdo prevé la consti
tución de una comisión mixta 
copresidida por el secretario de 
Estado de Educación. Alvaro 
Marchesi, y por el titular de Cul
tura, así como establecer la coor
dinación necesaria entre las dos 
administraciones para aplicar 
correctamente la LOGSE antes 
de recibir las competencias.

El acuerdo se fundamenta en 
los acuerdos autonómicos de fe
brero de 1992, en los que se de
terminaban las transferencias a 
las comunidades que accedieron 
a la autonomía por la vía del 
artículo 143 de la Constitución.

Castilla y León cuenta en la 
actualidad con cuatro universi
dades pertenecientes al MEC y 
el número de alumnos asciende 
a 90.289, con 4.439 profesores y 
2.153 trabajadores de servicios y 
administrativos.

La Junta pide 
que se elabore 
un censo de 
viviendas para 
aplicar la LAU

Valladolid. (leal).—El direc
tor general de la Vivienda de la 
Junta, José Antonio Arranz, se 
ha mostrado sorprendido por la 
aprobación el pasado viernes del 
proyecto de Ley de Arrenda
mientos Urbanos y ha criticado 
la falta de un censo pormenori
zado tanto de los arrendatararios 
como los arrendados que po
drían verse afectados con la apli
cación de esta ley.

Según los datos manejados 
por el director general de la Vi
vienda, en Castilla y León exis
ten unas 80.000 viviendas en ré
gimen de alquiler, de las que 
unas 40.000 son de renta anti
gua, según los porcentajes me
dios aplicados en el ámbito na
cional.

El presidente de la Cámara de 
la Propiedad Urbana de Valiado- 
lid, Pedro García del Pozo, con
sidera que el proyecto de Ley de 
Arrendamientos Urbanos “tiene 
demasiados defectos y pocas 
virtudes”. Ajuicio del presiden
te de la Cámara de la Propiedad 
“esta ley entierra el mercado de 
vivienda de alquiler, ya que no 
resuelve el problema de los 
500.000 propietarios indigentes 
y no incentiva la inversión en 
este sector. La LAU es muy tí
mida y no tiene voluntad de re
solver el problema de viviendas 
de alquiler”.

García del Pozo estima que la 
demanda de viviendas de alqui
ler en Castilla y León se situará 
en unos 60.000 pisos hasta final 
de siglo. Entre las virtudes figura 
“el nuevo procedimiento de 
deshaucio: la .consolidación del 
decreto Boyer, lo mejor que se 
ha hecho en este país en arrenda
mientos urbanos”; y un modestí
simo intento de revisión de las 
rentas congeladas que. aunque 
modesto, supone un avance".

A juicio de García del Pozo, 
sigue sin resolver el tema de las 
subrogaciones y empeora la si
tuación de la contratación en el 
caso de los locales de negocio. 
En el caso de la revisión de las 
viviendas de renta antigua, el 
portavoz de la Cámara de la Pro
piedad entiende que "con la re
gulación prevista en la LAU, 
esta situación no afectará a aque
llos que ganen algo más de 
200.000 pesetas, situación en 
que se encuentran el 80 por cien
to de los españoles".

"En España, entre el 12 y el 14 
por ciento las viviendas —según 
declaraciones de García del 
Pozo— se encuentran en régi
men de alquiler, lo que nos colo
ca a la cola de Europa. Un par
que de diez a doce millones de 
viviendas de alquiler no es muy 
significativo y no facilita la mo
deración de precios. Tenemos el 
mercado más estrecho de Euro
pa".

García del Pozo considera 
además que la estrechez del mer
cado perjudicará de forma im
portante a aquellos trabajadores 
que. en virtud de la movilidad 
geográfica que contempla la re
forma laboral, tengan que cam
biar su lugar de residencia.
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SORTEO ENERO 1994

/f TODAS ESTAS PERSONAS 
HAN COMENZADO EL AÑO 
^o n >u eh 4>u i/

APARTAMENTOS

• Faci Tomé, Sara 
(Barcelona)

• Miguel Corral, Antonio 
(Madrid)

• Rosa Martínez, Elvira de la (Dueñas)
• Ruíz Reifs, Antonio (Hospitalet)
• Sánchez Gamonal, Isabela 

(Alcalá de Henares)

BRILLANTES
• Beltrán Arando, Rafael (Córdoba)
• Blanch Pairo, Carmen (Olot)
• Cabrera Casado, Esperanza

(Morón de la Frontera),'
• Campos de la Fuente, Angeles (Madrid]
• Cros Ruiz de Galareta, Tomás (Puigcera
• De la Dueña García, Narciso (Mislata)
• Estelrich Dalmau, Catalina 

(Santa Margarita)
• Fuente Bueno, José María de la 

(Madrid)
• García Bernal, Angel 

(Barcelona)
• Garrido Díaz, José Antonio 

(Sant Andreu La Barca)
• Gómez López, Paulino 

(Sta. Coloma Gramanet),
• González Biain, Miguel Angel 

(Escoriaza)
• González Merino, Rosa 

(Navaconce¡o)
• González Moral, 

Feo. Javier (Madrid)
• Leñero Sebastián 

Primitivo (Madrid)
• Lozano García, Diego 

(San Pedro del Piñata)
• M. Vila Camps, S.A. 

(Barcelona)
• Manchón Gómez, Rogelio 

(Azuaga)
• Martín Mota, Ramón (Cadaqués)

•Medina Palomino, Antonio (Málaga)
• Molina Gómez, José Escolástico 

(Valencia)
•Pía Tormo, José (Gandía)

•Prats Gómez, José Valeriano 
(Almazora)

> •Rivas Sánchez, Antonio 
(Madrid)

•Sabroso Oliveros, Carmen 
(Madrid)

MILLONES DE PESETAS
•Burcet Joseph, Rafael 

(Vilanova i la Geltru)
•Cruz Rodríguez, M9 Teresa
' as Palmas)
‘Curbera Arnau, Antonio 
(Hospitalet)
•Delfín Bacardi, Eusebia Sergio 
(Madrid)
•Fernández Sánchez, Vicente

i (Monreal del Campo)
•Gibernau Alcover, Pedro 
(Barcelona)
•Gómez Iniesta, Antonio 
(Madrid)
•Internacional del Papel Tradín 

, (Barcelona)
/ •Jiménez ibáñez, Angel 

(Alcalá de Henares) 
•Maestu Unturbe, Josefina 
(Madrid)

•Martín Fernández, Juan 
(Lora del Río)

Méndez Fernández, Antonia (Borox)
\ 1/ •Moreno Ruíz, Antonia (Granada) 
\ * •Palacios Izarra, M9 Teresa (Haro)

•Viuda de Hurtado, S.A. (Valencia)

Sorteo celebrado el 26 de Enero ante el 
Notario del Colegio de Madrid, 

limo. Sr. Don Roberto Blanquer Uberos.

/IMNDO SMWS 01MI6RÍ4//
ABRA YA SU LIBRETA Y NO SE PIERDA EL PROXIMO SORTEO DEL 25 DE FEBRERO

Central Hispano
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El PP pide que 
Vargas aclare 
la relación del 
CESID con la 
red de escuchas

Madrid (Efe).— El portavoz 
de Defensa del Grupo Popular, 
Santiago López Vaidivielso, ha 
pedido la comparecencia en el 
Congreso del ministro de Defen
sa, Julián García Vargas, para 
que esclarezca si ha existido al
guna relación entre la red de es
cuchas telefónicas ilegales de 
Barcelona y el CESID. El porta
voz popular llamó la atención 
sobre el hecho de que durante su 
última comparecencia parla
mentaria, el titular de Defensa 
“se refugió en el secreto del su
mario" y negó la existencia de 
vinculación alguna entre los ser
vicios de información del Estado 
y la trama de escuchas.

La apertura del secreto de las 
diligencias judiciales, que según 
el diario “El País" pone de ma
nifiesto la implicación de los 
servicios oficiales de espionaje 
en este caso, ha reabierto las du
das del Partido Popular e Iz
quierda Unida sobre los datos 
facilitados en su día por el minis
tro García Vargas a los diputa
dos. “Sería gravísimo —dijo Ló
pez Vaidivielso— que el Centro 
Superior de Información de la 
Defensa (CESID) estuviera im
plicado en esta red de espionaje 
telefónico, pero lo que ya sería 
intolerable es que el Gobierno 
no tuviese conocimiento de ello 
o que el ministro hubiese enga
ñado al Parlamento”.

El representante del PP recor
dó que su grupo ha presentado en 
el Congreso una proposición no 
de ley en la que insta al Gobierno 
a que modifique la actual estruc
tura de los servicios de informa
ción del Estado de modo que 
dependan de la Presidencia del 
Gobierno, y no del departamen
to de Defensa.

Dimisión
El portavoz de Defensa y de 

Interior del Grupo Parlamenta
rio de Izquierda Unida, Antonio 
Romero, reiteró ayer la petición 
de dimisión del vicepresidente 
del Gobierno, Narcís Serra, por 
el caso de las escuchas ilegales 
de Barcelona. Romero manifes
tó que tras levantarse el secreto 
del sumario, “se ha comproba
do” que el CESID, y por tanto 
Serra, recibía información de los 
ex-agentes del servicio secreto 

' detenidos por su presunta impli- 
" cación en las escuchas telefóni

cas ilegales.
Izquierda Unida pidió ayer en 

el Congreso las comparecencias 
del vicepresidente y de los mi

: nistros de Interior, Antoni Asun- 
' ción, y de Defensa, Julián García 

■ Vargas, para que respondan ante 
los nuevos datos publicados so
bre el conocimiento del CESID 
de estas actividades ilegales.

Por su parte, el juez Eduardo 
Navarro, que investiga la red de 
escuchas telefónicas organizada 
en Barcelona por ex agentes del 
CESID, ha descartado la exist
encia de responsabilidades pe
nales entre los altos cargos del 
servicio de inteligencia militar 
español, según indicaron ayer, 
lunes, fuentes judiciales.

Pedro Solbes reabre eljjebate sobre el futuro sistema de pensiones

Cada día se hacen 500 contratos de aprendizaje 
y 1.500 a tiempo parcial, según Griñán

El ministro de Trabajo, José Antonio Griñán, anunció ayer 
que en las últimas semanas se registraron al día unos 500 
contratos de aprendizaje y 1.500 a tiempo parcial y dijo que el 
Gobierno aceptará enmiendas a la reforma laboral en la línea 
de evitar los posibles efectos perversos del contrato de aprendiz.

Madrid (Efe).— Tras parti
cipar en unas jornadas sobre la 
evolución de la economía es
pañola, el titular de Trabajo 
instó a los sindicatos a centrar 
su actividad en el control de los 
contratos de aprendizaje para 
evitar posibles prácticas frau
dulentas y destacó que un 50% 
de la contratación realizada a 
tiempo parcial ha correspondi
do a las mujeres.

Señaló que el presidente del 
Gobierno, Felipe González, se 
reunirá "muy pronto" con los 
agentes sociales, aunque insis
tió en que el PSOE apoya "ín
tegramente y en su totalidad" 
la reforma laboral y retieró que 
sólo se introducirán modifica
ciones si proceden de un 
acuerdo entre empresarios y 
sindicatos. “Nunca podremos 
entablar un diálogo exlusiva- 
mente con algunas de las par
tes sociales porque no está en 
la lógica de la creación de em
pleo", afirmó Grinán.

Hizo referencia también a 
las fórmulas que estudia el Go
bierno para favorecer la inser
ción en el mercado de trabajo 
de las personas con especiales 
dificultades para acceder al 
mismo y citó la eliminación de 
los costes indirectos de la Se
guridad Social como la dismi
nución de las cuotas empresa
riales sin que ello afecte al 
mantenimiento de la protec
ción social. Se mostró partida
rio de la desaparición paulati
na de la autorización adminis
trativa previa en los despidos

Bono: “Guerra aceptó estar en minoría 
desde que votó contra Solchaga”

Madrid (Efe).— El presidente 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, dijo anoche que Alfonso 
Guerra “acepta estar en minoría 
en la Ejecutiva” del PSOE desde 
que votó contra Felipe González 
cuando éste propuso a Carlos 
Solchaga como presidente del 
Grupo Socialista. En una cena- 
coloquio en el Club Siglo XXI/ 
el miembro de la ejecutiva del 
PSOE evitó opinar sobre la con
tinuidad de Txiki Bcncgas en la 
secretaría de Organización ante 
el Congreso Federal de marzo.

“Espero que el secretario ge
neral tenga buen tino al organi
zar la nueva dirección", se limitó 
a contestar poco después de afir
mar que preparar la futura direc
ción del PSOE es tarea que co
rresponde a Felipe González por 
su vocación integradora, y antes 
renovadora. Bono, quien restó 
importancia a que él permanezca 
o no en la nueva dirección, lanzó 
un llamamiento a la unidad en 
las filas socialistas. “No estamos 
en épocas de sangre ni de guerra,

colectivos sin que suponga, 
dijo, una excesiva judicializa- 
ción de los procesos de extin
ción de contratos.

Preguntado por el mensaje 
del ministro de Economía, Pe
dro Solbes, sobre la reforma 
del sistema de pensiones, Gri
ñán señaló que es necesario y 
anunció que este año el Go
bierno enviará al Parlamento 
un proyecto de ley sobre pen
siones de invalidez.

Negociación
En el mismo foro, la sexta 

Mesa Redonda con el Gobier
no español organizada por el 
semanario británico The Eco- 
nomist", los dirigentes de 
UGT, José Ma Zufiaur, y de 
CCOO, José Ma Fidalgo, insis
tieron en que el Gobierno debe 
negociar con los sindicatos la 
reforma laboral.

Zufiaur afirmó que “a veces 
la letra de la huelga no se paga 
al día siguiente sino al cabo de 
varios meses. Y todavía que
dan muchos acontecimientos 
como las elecciones andaluzas 
y el Congreso del PSOE”. “La 
página no se va a pasar hasta 
que acabe en el otoño la nego
ciación colectiva, por lo me
nos", añadió Zufiaur, quien 
advirtió que este año dicha ne
gociación “será durísima”.

En este sentido, Fidalgo 
mostró sus dudas sobre la po
sibilidad de que se produzca 
una “buena” salida a la crisis si 
se mantiene la reforma laboral 
del Gobierno y pronosticó 

sino de paz y de renovación. Va 
a haber integración porque ha 
habido renovación. Y no es que 
la renovación quiera hacer una 
obra de caridad con los derrota
dos", subrayó. “La renovación" 
es inteligente, y la votación que 
interesa no es la de Leguina con
tra Corcuera, la de Sánchez Pre
sedo contra Vázquez o la de San- 
juán contra Chaves, sino la del 
PSOE contra el PP",(.señaló aí 
responder a las diferencias ex
presadas entre los dirigentes so
cialistas mencionados. .

Decir lo que se piensa
Bono dejó claro que Felipe 

González seguirá como líder del 
PSOE: “no están abiertas las 
previsiones sucesorias. El jefe 
nos acaba enterrando a todos. Yo 
tengo suficiente capacidad para 
percatarme de mis limitaciones 
y no debo postularme para eso. 
Los que me pseudopostulan lo 
que quieren es hundirme".

Al definir lo que es ser reno
vador Bono dijo: “es decir lo que

José Antonio Griñán, ministro de Trabajo. TELEFOTO EFE

unas relaciones laborales más 
conflictivas de mantenerse el 
nuevo marco laboral diseñado 
por el Ejecutivo.

Solbes ratifica
El ministro de Economía, 

Pedro Solbes, se reafirmó en la 
política económica del Go
bierno y en la reforma laboral, 
pese a la huelga del pasado 
jueves, y relanzó el debate so
bre la, a su juicio, necesaria 
modificación del actual siste
ma de pensiones. Solbes afir
mó que la huelga general no 
puede ser considerada por el 
Gobierno un punto de partida 
para cambiar la reforma labo
ral, “porque es la que España 
necesita y no puede atender a 

se piensa y que no pase nada; ser 
normal y no tener una visión 
cuartelaria, sin dogmatizar y sin 
guiarse por viejos catecismos". 
“Estamos —añadió— en un par
tido político, no en una sacristía, 
y no hay que escandalizarse pol
la lucha de poder interna. Eso es 
que estamos vivos".

Sobre la huelga, señaló que a 
pesar del éxito que ésta, pueda 
haber tenido, "no se puede su
plantar ál Párláménto dés:de las 
pancartas de los sindicatos. "No 
está mal escuchar a los sindica
tos. pero ellos se levantaron de la 
mesa y no tienen la capacidad de 
Gobierno. No es un plantea
miento de progreso el que se aso
cia con las cúpulas sindicales", 
añadió. Bono aseguró que ni el 
Gobierno ni el PSOE mantienen 
relaciones con el capitalismo 
desde el punto de vista ideológi
co: “no estamos ni en la misma 
cama, ni en la misma alcoba".

Por su parte, el eurodiputado 
socialista Femando Morán re
clamó que la ejecutiva que surja 

demandas sin ningún tipo de 
racionalidad”.

Tan sólo cuatro días des
pués de la huelga general, el 
ministro reabrió además el de
bate sobre el futuro sistema de 
pensiones, puesto sobre la 
mesa cuando se negoció el 
Pacto Social hace unos meses, 
y dijo que su actual estructura 
conduce a un callejón sin sali
da. Este cambio, dijo Solbes, 
debería reducir el peso del sis
tema público de pensiones en 
favor de los planes y fondos 
particulares, que mejorarán su 
liquidez. No obstante, esta re
forma no entrará en vigor antes 
de 1995 y afectará a las pensio
nes que se cobren dentro de 
veinte años, no a las actuales. 

José Bono. TELEFOTO EFE

del XXXIII Congreso Federal 
sea elegida de forma proporcio
nal para que puedan estar repre
sentadas en ella todas las tenden
cias del partido. Morán ha sido 
elegido compromisario al Con
greso por la Federación Socialis
ta Madrileña (FSM) en la candi
datura encabezada por Joaquín 
Leguina.
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El Gobierno 
contempla una 
intervención 
a corto plazo 
de la PSV

Madrid (Efe).— El Gobierno 
contempla una posible interven
ción a corto plazo de la coopera
tiva Promoción Social de Vi
viendas (PSV), actualmente en 
suspensión de pagos. Según 
fuentes oficiales, la interven
ción, que es una posibilidad re
cogida en la legislación, se lleva
ría a efecto con la designación, 
por parte del Ejecutivo, de un 
administrador único para susti
tuir al actual consejo rector pre
sidido por Prudencio García.

Por su parte, fuentes de UGT 
no negaron la inmediatez de esta 
intervención y recordaron que 
desde la central se ha solicitado, 
aunque no formalmente, su ne
cesidad por tratarse de una “hi
pótesis de trabajo razonable”. El 
portavoz ugetista señaló que la 
intervención no tiene por qué 
implicar la aportación de fondos 
por parte del Gobierno, pero sí 
puede ayudar a conseguir los 
avales necesarios para obtener 
los recursos financieros que de
sarrollen el proyecto.

Sobre la situación económica 
de PSV y su influencia en acele
rar la decisión de la interven
ción, las fuentes de UGT se re
mitieron a la auditoría que ela
bora Arthur Andersen y que es
tará ultimada en unos días. El 
resumen económico de la valo
ración de existencias de IGS se 
calculó en tomo a los 61.000 
millones de pesetas; las aporta
ciones de los 13.459 cooperati
vistas en casi 46.000 millones de 
pesetas y la media de pago de 
cada uno de ellos sobre 
2.800.000 pesetas.

Seat
Seat está ultimando el proyec

to para la instalación en la facto
ría de la Zona Franca de Barce
lona del parque industrial de 
proveedores, en el que piensa 
recolocar a parte de sus trabaja
dores afectados por uno de los 
expedientes de regulación de 
empleo. La empresa automovi
lista tiene previsto presentar esta 
semana las características del 
parque de proveedores, que está 
siendo diseñado por la empresa 
Cedes Logística.

Según Sáenz, tendrían que cotizar en torno a las 400

Las acciones de Banesto cotizaron 
a 800 pesetas en la Bolsa

Las acciones del Banco Español de Crédito (Banesto) 
volvieron a Bolsa con un precio inicial de 800 pesetas, nivel 
inferior en un 59 por ciento a las 1.995 pesetas a la que se 
cambiaron el pasado 28 de diciembre, antes de su suspensión 
en el mercado de valores.

Madrid (Efe).— En la me
dia hora de preapertura del 
mercado continuo los inver
sores llegaron a ofrecer un 
máximo de 2.010 pesetas por 
cada acción de Banesto, en 
tanto que existían ofertas de 
hasta un mínimo de una pe
seta por título. Seis minutos 
después de la apertura y tras 
llegar a un máximo de 850 
pesetas por acción, los titu- 
los de Banesto cotizaban a 
770 pesetas, mientras que el 
índice general caía 2,78 pun
tos, equivalentes al 0,77 por 
ciento.

Las acciones de Banesto 
fueron suspendidas por la Co
misión Nacional del Mercado 
de Valores el pasado 28 de 
diciembre, unas horas antes de 
que el Banco de España anun
ciase la intervención de esta 
entidad y la destitución de sus 
gestores.

El presidente de Banesto, 
Alfredo Sáenz, afirmó ayer 
que las acciones del banco 
tendrían que cotizar técnica
mente en tomo a su valor con
table, unas 400 pesetas, que ha

Los jueces, contrarios a que se limiten sus 
facultades en favor del fiscal y las acusaciones

El Paular (Madrid) (Efe).— 
Las asociaciones Jueces para la 
Democracia (progresista) y 
Francisco de Vitoria (moderada) 
están en contra de que en el bo
rrador del anteproyecto de Ley 
del Jurado se limiten las faculta
des del juez de instrucción en 
favor del fiscal y las acusacio
nes. El juez José Ma Vázquez 
Honrubia, portavoz de Francis
co de Vitoria, propuso que el 
jurado juzgue los delitos come
tidos por los políticos porque, si 
“son elegidos por el pueblo, los 
debe juzgar el pueblo”.

Estas propuestas fueron he-

sido fijado como futuro nomi
nal de los títulos, y señaló que, 
si el mercado elige otro pre
cio, estará descontando “ex
pectativas de futuro, más que 
realidades de partida”.

Horizonte rico
En una entrevista concedi

da a Efe la víspera del regre
so de Banesto a la Bolsa, 
Sáenz aseguró que el hori
zonte que se abre para Ba
nesto, una vez superada la 
etapa de aprobación del plan 
y logrado el apoyo del Banco 
de España y del sector ban- 
cario “es, con seguridad, más 
complejo y rico que la pura 
conversión de Banesto en fi
lial de otro gran banco”. Res
pecto a la subasta de la parti
cipación mayoritaria que to
mará el Fondo de Garantía 
de Depósitos (FGD) en Ba
nesto, posiblemente en torno 
a un 70% del capital del ban
co, señaló que hay múltiples 
escenarios abiertos y citó en
tre ellos la adjudicación a un 
banco, la adjudicación múl
tiple a un grupo de bancos o

chas en la reunión que ayer man
tuvieron representantes del Mi
nisterio de Justicia con miem
bros de todos los sectores de la 
Administración de Justicia para 
estudiar el anteproyecto de Ley 
del Jurado. A la reunión no asis
tió el ministro de Justicia, Juan 
Alberto Belloch. Sí estuvo el 
juez Luciano Varela, autor del 
borrador del anteproyecto, quien 
declinó hacer declaraciones.

En el borrador, se prevé que la 
institución del Jurado esté inte
grada por siete personas sin co
nocimientos de leyes y que sólo 
enjuicie los delitos de homicidio
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a un “pool” de bancos y cajas, 
oincluso laposibilidadde que 
no se adjudique.

Sáenz afirmó que el plan de 
saneamiento de Banesto acor
dado el viernes por el Banco 
de España, las principales en
tidades del sector y la patronal 
AEB constituye una solución 
sólida, responsable y eficaz, 
adoptada además en muy 
poco tiempo, y se mostró con
vencido de que los mercados 
internacionales van a reaccio
nar ante este proyecto de for
ma muy positiva. 

y algunos delitos cometidos por 
los funcionarios, entre ellos los 
jueces, pero no los delitos de 
prevaricación que pudieran co
meter jueces y autoridades.

Mientras que Cándido Conde 
Pumpido, portavoz de Jueces 
para la Democracia, se mostró 
partidario de que se amplíe el 
número de casos a enjuiciar por 
el Jurado a los delitos contra la 
libertad sexual, desacato y abor
to, Vázquez Honrubia propuso 
que se amplíe, aparte de a ios 
delitos contra la libertad sexual, 
a los que cometan los políticos, 
los abogados y los procuradores.

EN BREVE
El comisario para asuntos 

económicos y política comercial 
de la Unión Europea, León Bri
llan, afirmó ayer en Madrid que 
el acuerdo del GATT (Acuerdo 
General sobre Aranceles Adua
neros y Comercio) abaratará las 
barreras tarifarias entre un 35 y 
un 40 por ciento.

Jesús Santaella, uno de los 
abogados del empresario Celso 
Barreiros, acusado en el sumario 
de la “operación Nécora”, testi
ficó ayer en el juicio que su pa
trocinado “nunca trató de eva
dirse de la Justicia” antes de ser 
detenido, a pesar de reportajes 
que le vinculaban con el tráfico 
de drogas. La Audiencia Nacio
nal celebró ayer la 43 jomada de 
juicio, en la que un guardia civil 
declaró que un detenido durante 
la operación dirigida por el juez 
Garzón manifestó que procesa
dos en esta causa encargaron 
“muertes pagadas” de los arre
pentidos Ricardo Portabales y 
Manuel Fernández Padín, así 
como del hijo de un ex alcalde 
de Barbantes (Orense).

El portavoz socialista en las 
Cortes Valencianas, Segundo 
Bru, reconoció ayer, ante el tri
bunal que le juzga por injurias, 
haber llamado sinvergüenzas 
“en un tono de crítica política”, 
a los implicados en el “caso Na- 
seiro”, durante un juicio que se 
centró en el límite del derecho a 
la información.

El juez de guardia de la Au
diencia Nacional ordenó ayer la 
prisión incondicional de los cua
tro presuntos “grapos” detenidos 
la semana pasada en Madrid y 
Guadalajara.

Los cuatro diputados del 
Grupo Parlamentario Unión por 
Cantabria rechazaron ayer la po
sible existencia de “compra de 
votos” para cambiar su actitud 
en la moción de censura contra 
Juan Hormaechea, posibilidad 
que IU ha pedido que sea inves
tigada por el fiscal jefe. La mo
ción que el PSOE presentó con
tra el presidente cántabro fraca
só el pasado 5 de enero al abste
nerse en la votación estos cuatro 
diputados que habían pasado del 
grupo popular al mixto.

Los dos camareros del res
taurante chino “Ciudad del 
Mar”, asesinados el pasado fin 
de año en Gandía (Valencia) 
junto con tres compatriotas, se
rán enterrados hoy en el cemen
terio de esta localidad.

Agotadas sus fuerzas, durmióse en el seno del Señor, dejándonos ejemplo de fe y resignación
CUARTO ANIVERSARIO

EL SEÑOR

D. José-Antonio Agüero Estébanez
(SUBDIRECTOR GENERAL DE LA CAJA DE AHORROS DE SALAMANCA)

Descansó en la Paz del Señor, víctima de accidente de tráfico, el día 2 de febrero de 1990
A los 46 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
D. E. P.

Su esposa, D- Amalia de Dios de Vega; hijos, Elena, José-Antonio y Carmen Agüero de Dios; padre, D. Vidal Agüero Herrero; 
hermana, Carmen; madre política, D- Amalia de Vega; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia,

Nuestro dolor no tiene consuelo. Vela por nosotros.
La misa aniversario que se celebrará, el día 2 de febrero, a las 18 horas, en el colegio de Santo Tomás de Villanueva, PP. Agustinos Recoletos de 

' Salamanca; así como las que se digan en la parroquia de Tolocirio (Segovia), el día 12 de febrero a las 17 horas, también en la iglesia del Carmen en Cercedilla 
(Madrid), el día 4 de febrero a las 19 horas, se aplicarán por su alma. ,

Todos los meses del año se ofrecen sufragios en Tolocirio (Segovia), al igual que el rezo del Santo Rosario diario, durante el año, en las Reverendas 
Madres Dominicas de Segovia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.
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Rabin: “Hubo 
progresos pero 
aún no hay 
acuerdo para 
Gaza y Jericó”

Jerusalén (Efe).— El Primer 
Ministro israelí, Isaac Rabin, ha 
afirmado que “hubo progresos 
pero aún no hay acuerdo” con la 
Organización para la Liberación 
de Palestina (OLP) acerca de la 
retirada militar israelí y la auto
nomía para Gaza y Jericó.

Así lo comunicó telefónica
mente en la madrugada de hoy, 
martes, Rabin a los presidentes 
de las principales organizacio
nes judías de los Estados Uni
dos.

Rabin y altos mandos de las 
Fuerzas Armadas israelíes exi
gen cambios en lo estipulado el 
pasado domingo en la ciudad 
suiza de Davos por el ministro de 
Asuntos Exteriores, Simón Pe
res, y el presidente de la OLP, 
Yaser Arafat. informa el diario 
“Maariv”.

El viceministro de Asuntos 
Exteriores, Yosi Beilin, declaró 
hoy a la radio estatal que redac
tar el acuerdo completo, que 
debe incluir la transferencia de 
poderes civiles del gobierno mi
litar israelí en Gaza y Jericó, y 
asuntos económicos, llevará 
“varias semanas”.

No obstante, añadió, se po
drían firmar antes las cláusulas 
que ambas partes acuerden en 
tomo de sus principales diver
gencias, como las concernientes 
al control de personas y mercan
cías en los pasos fronterizos, y a 
los asuntos de seguridad en ge
neral.

Por otra parte, una “alta fuente 
política” israelí preveía hoy la 
firma del acuerdo para Gaza y 
Jericó -que debió entrar en vigor 
el pasado 13 de diciembre- para 
“la semana próxima", informó 
esta mañana la emisora de las 
Fuerzas Armadas, “Galei Tsa- 
hal".

Según fuentes israelíes cita
das por la emisora, la OLP 
“aceptó casi todas nuestras exi
gencias” en las reuniones de Da
vos.

Helmut Hohl y Bill Clinton durante su encuentro en Washington. t e l ef o t o  ef e

Para defender a las tropas deja ONU que deben abrir Tuzla

EE.UU. da el visto bueno a los 
ataques aéreos en Bosnia

En un inesperado giro, Estados Unidos mostró anoche 
públicamente su apoyo a ataques aéreos por parte de la 
OTAN en defensa de los “cascos azules” que deben abrir el 
aeropuerto de la ciudad bosnia de Tuzla.

Washington (Efe).— 
“Apoyamos la idea aunque 
pueda llevar al uso del poderío 
aéreo si no hay acuerdo de las 
partes”, declaró el secretario 
norteamericano de Estado, 
Warren Christopher, quien 
hasta ahora se había opuesto a 
los ataques aéreos en Bosnia- 
Herzegovina.

Fuentes oficiales norteame
ricanas, citadas por la cadena 
de televisión CBS, considera
ron que es “poco probable" 
que los ataques se inicien in
mediatamente y que, en cual
quier caso, serán de “naturale
za limitada” y “cuidadosa
mente calculados”.

La semana pasada, el se
cretario general de las Nacio
nes Unidas, Butros Gali, de
claró que había dado instruc

ciones para que se abriera “rá
pidamente” el aeropuerto de 
Tuzla para permitir la llegada 
de asistencia humanitaria y el 
relevo por tropas danesas de 
los “cascos azules” canadien
ses que están en Srebrenica. 
Como parte de estas nuevas 
instrucciones, Gali delegó la 
autoridad de ordenar ataques 
aéreos en defensa de las tropas 
de la ONU a su representante 
civil para Bosnia, Yasushi 
Akashi, quien será el encarga
do de pedirlo a las unidades de 
la OTAN.

Apoyo alemán
El canciller alemán, Hel

mut Kohl, que se encuentra de 
visita oficial en Washington, 
declaró que sería un error en
viar tropas terrestres que im

pongan un acuerdo a las par
tes, en un apoyo tácito a la 
posición defendida por Esta
dos Unidos.

“Después de la experiencia 
de la II Guerra Mundial, sólo 
puedo advertir de que la inter
vención de tropas terrestres no 
solucionaría nada y provoca
ría un gran derramamiento de 
sangre”, subrayó.

Kohl recalcó que estaba de 
acuerdo con el presidente nor
teamericano. Bill Clinton, en 
que no se debe tomar ninguna 
decisión que aumente la pre
sión sobre las fuerzas bosnias 
musulmanas, que se oponen a 
la partición del país.

Preguntado si estaba jugan
do un papel mediador entre 
EEUU y Francia -que se han 
criticado en los últimos días 
sobre sus respectivas posicio
nes sobre Bosnia-, Kohl res
pondió que se hablaba “de 
gente que es mayor y no nece
sita intérpretes".

PANORAMICA
SOMALIA.— La retirada de 

las tropas de EE.UU. de Soma
lia, prevista para finales de mar
zo, se puede complicar tras el 
tiroteo que costó ayer la vida de 
al menos tres somalíes en Moga- 
discio y causó varios heridos. 
Según fuentes militares nortea
mericanas, un grupo de infantes 
de la Marina de EEUU, que es
coltaba dos vehículos diplomáti
cos, disparó contra los somalíes 
después de que el convoy fuera 
atacado por francotiradores.

ITALIA.— El primer minis
tro italiano Cario Ciampi ha 
anunciado ayer en Viena, donde 
se encuentra de visita oficial, 
que dejará su cargo tras las elec
ciones parlamentarias de los 
próximos días 27 y 28 de marzo, 
según informan las agencias ita
lianas. “No tengo intención de 
presentarme como candidato en 
las próximas elecciones", afir
mó el independiente Ciampi a 
los periodistas después de entre
vistarse en Viena con el canciller 
austríaco Franz Vranitzky.

EE.UU.— Gerry Adams, lí
der del Sinn Fein, considerado el 
brazo político del grupo terroris
ta Ejército Republicano Irlandés 
(IRA), llegó ayer a Nueva York 
con un visado de 48 horas, des
pués de 10 años de intentar en 
vano entrar en EE.UU.

GRAN BRETAÑA.—El 
grupo Rover, orgullo de la in
dustria automovilística británi
ca, se inclinó ayer, a las necesi
dades del mercado y no pudo 
resistir la oferta deslumbrante de 
la alemana BMW. Un total de 
800 millones de libras esterlinas 
fue suficiente para adquirir el 80 
por ciento de la que, en medios 
automovilísticos británicos, se 
considera una de las “joyas de la 
corona".

JAPON.— El apoyo del pú
blico nipón al primer ministro 
japonés, Morihiro Hosokawa, se 
ha incrementado esta semana al 
llegar hasta un 74 por ciento, tras 
obtener la aprobación en el Par
lamento de la ley de reforma po
lítica, Los rotativos “Asahi” y 
“Mainichi” atribuyen las en
cuestas favorables a Hosokawa 
a su éxito en sacar adelante la 
reforma política.

El Ejército nicaragüense lanza una ofensiva para 
acabar con los irregulares del norte y centro del país

Bossi rechaza cualquier acuerdo 
electoral “con los fascistas”

Managua (Efe).— El Ejército 
de Nicaragua, por órdenes del 
Gobierno de Violeta Chamorro, 
emprendió una ofensiva militar 
para “doblegar por la fuerza Je 
las armas” a los grupos rearma
dos que aún operan en el norte y 
centro del país, afirmó hoy una 
fuente castrense.

“Aquí ya se terminó la amnis
tía (ofrecida por el Gobierno) y 
a los alzados no les queda más 
que entregar sus armas si no 
quieren morir”, advirtió el te
niente coronel Ricardo Wee- 
lock, portavoz del Ejército Po
pular Sandinista (EPS).

En los últimos tres días, 11 
“recontras” (ex “contras” rear
mados) y cinco soldados han 
muertos en enfrentamientos 
ocurridos en el norte de Nicara
gua. Además, Weelock dijo que 
dos militares y una cantidad con

siderable de irregulares, que no 
precisó, resultaron heridos.

En los tres días ode combates 
entre tropas del EPS y grupos de 
“contras” rearmadosse han pro
ducido al menos ocho muertos. 
El alto oficial dijo a Efe que se 
han trasladado tropas y aerona
ves a los departamentos de Ma- 
driz, Nueva Segovia, Estelí y 
otros pueblos del norte, fronteri
zos con Honduras para combatir 
con todo el rigor a los irregula
res.

Contras y recontras
En el norte y centro de Nica

ragua operan todavía cerca de 
800 irregulares, entre ex “con
tras". ex militares sandinistas. 
conocidos como “recompas"*y 
delincuentes comunes.

A principios del año pasado 
existían 1.700 “recontras” y “re- 

compas” alzados en armas y 
unos 400 delincuentes, organi
zados en varias bandas, que co
metían diversas fechorías, recor
dó el alto oficial.

“Estamos y vamos a seguir 
combatiendo a los rearmados y 
los vamos a doblegar por la fuer
za de las armas” subrayó el te
niente coronel Weelock. El por
tavoz castrense reiteró que la 
operación que emprenden las 
fuerzas armadas es por órdenes 
del gobierno de la República. 
La operación militar, que co
menzó el Ejército desde diciem
bre pasado y que ha incrementa
do en los últimos días, es deno
minada “Por la paz y la estabili
dad”. En 1993, al menos 49 sol
dados murieron y otros 80 resul
taron heridos en combates con 
los grupos rearmados, según se 
informó la semana pasada.

Milán (Italia).— El líder fede
ralista radical Umberto Bossi re
chazó ayer la posibilidad de que 
su partido, la Liga Norte, nego
cie un acuerdo electoral “con los 
fascistas” o “con quien haga 
acuerdos con ellos”

“Nosotros con los fascistas no 
podemos negociar: estamos con
tra el fascismo y contra el comu
nismo. Personalmente no hago 
acuerdos con quien hace acuer
dos con los fascistas", dijo Bossi 
en una conferencia de prensa 
con los corresponsales extranje
ros.

Bossi. sin embargo, ha preci
sado que espera a ver la evolu
ción del neofascista Movimiento 
Social italiano (MSI), integrado 
desde el domingo en una nueva 
coalición, denominada “Alianza 
Nacional”, con el objetivo de 
romper puentes con el pasado 

mussoliniano. “Por ahora leo 
todavía “nacionalismo" en el 
nombre. Veremos cómo serán 
de mayores, como evolucio
nan, todos pueden cambiar", 
añadió Bossi.

El líder de la Liga precisó que 
no excluye la posibilidad de que 
el empresario Silvio Berlusconi 
llegue a un acuerdo con el líder 
del MSI-Alianza Nacional. 
Gianfranco Fini.

La Liga llegó precisamente el 
domingo a un principio de 
acuerdo con Berlusconi para 
presentar candidaturas conjun
tas, por lo que un eventual pacto 
del empresario con Fini tropeza
ría con la oposición inicial de 
Bossi. según lo que éste dijo 
ayer. El acuerdo definitivo con 
Berlusconi pasa por la condición 
de que los colegios electorales 
del norte sean de la Liga.

M.C.D. 2022


